Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 1063 - 1168

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

1063 - Derramamiento del Espíritu Santo....

1064 - Pecado contra el Espíritu Santo....

1065 - Actitud negativa.... Páramo desolado.... Semilla....

1066 - Incredulidad.... Intervención divina....

1067 - Entrada en el más allá.... Influencia de los seres de luz....

1068 - Arrogancia.... Conocimiento.... Creencia....

1069 - Afluencia de poder espiritual.... Estado de madurez....

1070 - Propósito de los anuncios.... Maestros en el más allá....

1071 - Regularidad según ley en la naturaleza.... Voluntad convertida en forma....

1072 - Pregunta – Respuesta.... Actividad mental y actividad espiritual....

1073 - Rechazar la gracia divina.... Camino fácil de vida....

1074 - Sufrimiento venidero.... Propósito.... Ayuda....

1075 - Tomando residencia de la Divinidad en el corazón.... Herramientas....

1076 - Herencia paterna.... Reino de Dios.... Filiación de Dios....

1077 - Presencia visible del Salvador.... Grado de amor....

1078 - Oración en tiempos de necesidad en espíritu y en la verdad....

1079 - Subordinación de la voluntad.... Despertar del Espíritu de Dios....

1080 - El poder del amor divino....

1081 - Nubarrones en el cielo. El Calvario de Jesús y su muerte física.

1082 - Respondiendo la oración.... Condiciones....

1083 - Casas de culto.....

1084 - Predicciones sobre sucesos....

1085 - Palabra de Dios....

1086 - Destino de la obra.... Predicción numérica.... Misión de importancia inconcebible....

1087 - Entrando en la voluntad de Dios.... (Después de leer el libro católico sobre la voluntad)....

1088 - Necesidad de la intervención divina....

1089 - El nuevo reino espiritual.... Derrocamiento del poder terrenal....

1090 - Hogar eterno... Hechos en la tierra... Actividad en amor...

1091 - Acciones externas del hombre... Vida interior...

1092 - Contrapoderes no son involucrados en los procesos de la naturaleza...

1093 - Creación... Catástrofes naturales... Nota...

1094 - Ventaja de la conexión de la tierra al más allá...

1095 - Decadencia espiritual... Enfurecimiento de los elementos... Tierra fértil...

1096 - El poder del mal...

1097 - Fuerzas del interior de la tierra... Leyes de la naturaleza... Voluntad del hombre...

1098 - La tarea más importante de la existencia terrenal....

1099 - Formación del alma del pueblo a través de seres del más allá....

1100 - Relación primordial.... Estado de felicidad en el más allá....

1101 - Concepto de tiempo y espacio en el más allá....

1102 - Enseñando a los errantes.... Bendición de sufrimiento.... Sumisión....

1103 - Derrumbamiento del poder mundano.

1104 - Poder del mal.... Liberación del espíritu.... Redención....

1105 - Actividad inútil.... Problemas mundanos....

1106 - El camino espinoso hacia la patria eterna....

1107 - Nuevo reino espiritual.... Profeta.... Nueva generación....

1108 - Efecto de la corriente espiritual sobre los seres que nos rodean....

1109 - Declaración pública de la aspiración espiritual....

1110 - El poder del Espíritu....

1111 - Capacidad de recibir.... Voluntad de recibir....

1112 - Ningún suceso es inútil.... Vistas erróneas.... Conocimiento espiritual....

1113 - Purificación a través del fuego del amor.... Reino de la paz en la tierra....

1114 - La voz interior.... Voz de conciencia.... Voz audible....

1115 - Amor de Dios.... Protección divina.... Tormentas....

1116 - La vida en la voluntad divina.... Voz interior....

1117 - Palabras del Padre.... Indicación de fácil recepción y escucha....

1118 - La Palabra divina....

1119 - Diversidad de las creaciones....

1120 - Trabajo de investigación.... Estrellas.... Venus....

1121 - Obra del Espíritu.... Poniéndolo a prueba....

1122 - (Continuación al No. 1121) Requisito previo....

1123 - Seres portadores del poder divino.... Estrellas – estaciones centrales....

1124 - Oración.... Poder del Espíritu....

1125 - Espíritu y poder.... Oración en espíritu y en verdad....

1126 - Predicción.... Acontecimientos naturales.... Enfermedades devastadoras....

1127 - Renuncia en favor del prójimo.... Amor al prójimo....

1128 - Impartir la Palabra divina.... Trabajo espiritual....

1129 - Capacidad de pensar y comprensión del mundo.... Sensación del corazón...

1130 - Crueldades aparentes.... destrucción de todos los bienes

1131 - Humildad del espíritu.... Arrogancia....

1132 - “Acordaos de los pobres de espíritu....”

1133 - Apoyo del alma.... Lucha difícil sin tal apoyo....

1134 - Creer primera condición a la verdad....

1135 - Vida terrenal no aprovechada....

1136 - Conocimiento espiritual (resumen).... Tarea de los seres docentes....

1137 - “No ser”.... o.... “No ser redimido”

1138 - Unificación con Dios....

1139 - Pioneros.... Referencia a acontecimiento.... Iluminados....

1140 - Cercanía del divino Señor.... Viniendo en las nubes del cielo....

1141 - Camino a la verdad.... Influencia espiritual.... Pensamiento.... Irradiación....

1142 - Sol del Espíritu.... Trabajadores en la viña....

1143 - El poder del amor....

1144 - Lucha de las fuerzas del bien y del mal por las almas.... Apoyo a través de seres humanos....

1145 - Estado de impotencia en el más allá.... Ayuda de otros seres....

1146 - Holgazaneando en el trabajo para Dios....

1147 - El llamado desde lo alto....

1148 - Obedecer los mandamientos por obligación....

1149 - Unión con Dios....

1150 - Pensamiento intelectual y del corazón.... Actividad docente.... Hipnosis....

1151 - Trabajando para el Señor....

1152 - Engreimiento.... Auto-reconocimiento....

1153 - Fenómenos de la naturaleza. Temperatura. Estrella. Predicciones

1154 - Verdad eterna.... Palabra de Dios....

1155 - Lenguaje....

1156 - Piedra límite.... Posesión espiritual.... Riqueza espiritual....

1157 - Lucha constante contra el mal.... Obra del Espíritu y propósito....

1158 - Bienaventuranza eterna.... Actividad, no estado de descanso....

1159 - Transmisiones desde el cielo.... Prerrequisitos....

1160 - Obra del Espíritu.... Poder de Dios....

1161 - Acontecimiento.... Emoción de alegría.... Tragedia....

1162 - Materialistas.... Transitoriedad de las posesiones terrenales....

1163 - Vuelo de altura del espíritu.... Esferas del espíritu.... Patria....

1164 - Guía divina....

1165 - Visión errónea de los sirvientes demasiado celosos.... Palabra de Dios....

1166 - Adversarios.... (respuesta a la advertencia del clero)

1167 - Oración....

1168 - Bendición divina.... Esforzándose por un desarrollo superior del alma....

Derramamiento del Espíritu Santo ....

B.D. 1063 from 20 de agosto 1939, taken from Book No. 20

El Señor quiere daros conocimiento de una enseñanza sumamente importante, que os ha sido presentado a vosotros hombres de una manera muy distorsionada y, por lo tanto, difícil de aceptar, pero que es demasiado grave para ser completamente ignorada. Esto se aplica tanto en un aspecto terrenal como espiritual, porque el curso predeterminado de la existencia terrenal permite un cierto grado de madurez del alma, que, sin embargo, depende de la actitud respectiva del hombre hacia esta misma enseñanza.

He aquí, el derramamiento del Espíritu Santo sigue siendo algo completamente incomprensible para los seres humanos, debido a que aún no ha captado el significado de las palabras, tampoco les dan ninguna importancia y, por lo tanto, simplemente las rechazan, lo que es enormemente desventajoso para el niño terrenal. Porque no sólo camina en la absoluta pobreza, sino que tampoco tiene comprensión para los dones del espíritu impartidos a otros hombres, y esta es la causa de que la humanidad no reconozca ninguna manifestación visible del poder divino.

Que el ser humano intente imaginarse una vez cuán angustiosa sería la situación para él si no fuera capaz de aferrarse a un pensamiento, si solo un pensamiento apareciera en un instante, solo para desaparecer inmediatamente de la conciencia nuevamente .... el ser humano trate de darse cuenta que esta actividad de pensamiento también debe estar sujeta a un cierto orden para tener un propósito y un beneficio como tal .... y entonces ya le será comprensible que este ideario es algo que uno no puede rechazar arbitrariamente. Y de nuevo hay que señalar que ningún poder es transmitido indiscriminadamente al universo, sino de acuerdo con el sabio decreto de Dios es guiado donde la voluntad del hombre es adecuada como portador de energía para aceptar tal poder.

Y este poder de Dios es Su Espíritu .... el que se derrama sobre las personas si tan sólo están dispuestas a servir como un recipiente, y así el derramamiento del Espíritu Santo no debe entenderse de otro modo, que Dios Se transmite a Sí Mismo sin medida, es decir, Su poder, Su espíritu a aquellos que quieren recibir .... cualquiera que pide de Dios lo más santo, Su Espíritu que brota de Él, lo pide y se muestra digno de eso y por lo tanto está listo para recibirlo, se derrama sobre él lo más santo, el poder de Dios .... Y este Espíritu divino ordena todo pensamiento y sentimiento en las personas, el Espíritu de Dios guía a la Santa verdad, en el conocimiento más profundo .... y el Espíritu de Dios su anuncia por la boca del hombre ....

El espíritu en un niño terrenal dispuesto está listo para cualquier instrucción .... el Espíritu de Dios, que ahora puede expresarse a través de un ser humano, quiere anunciar todo a los hombres y darles lo que es beneficioso para la salvación de sus almas .... y debido a su perfección, este Espíritu de Dios debe, por supuesto, también ser capaz de realizar cosas que son simplemente imposibles para el hombre como tal. Así que cuando el Espíritu de Dios se derrama sobre un hombre, ya no se habla de hablar, pensar y actuar con naturalidad; el Espíritu divino dirige la actividad del pensamiento, dirige la voluntad hacia la palabra y la acción, y obra de sí mismo los signos de su Divinidad ....

Y cuando consideréis ahora que todos los que andáis sobre la tierra tenéis los mismos derechos para pedir el Espíritu de Dios, y que éste se derramaría sobre cada uno si esforzaría en ser receptivo, entonces comprenderéis cuán tremendamente importante es comprender este proceso y cuán poco usáis esta gracia que se os debe a todos vosotros .... qué pobres quedáis espiritualmente porque ignoráis la fuente de inestimable riqueza espiritual y sólo permitís que vuestros pensamientos se activen en muy pequeña medida y vosotros todavía os defendéis, cuando se os da la prueba de que sólo hay que practicar la voluntad de recibir, si un amoroso hijo terrenal quiere recibir un don indescriptiblemente rico a través del derramamiento del Espíritu Santo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pecado contra el Espíritu Santo ....

B.D. 1064 from 20 de agosto 1939, taken from Book No. 20

A veces se os revela el Espíritu divino, y esto es literalmente el derramamiento del Espíritu Santo .... Quien, sin embargo, se resiste a sabiendas al respecto, quien se resiste a recibir la Palabra santísima y quiere romper todas las relaciones espirituales y por lo tanto cierra su corazón a cualquier corriente espiritual, peca contra el Espíritu Santo desde Lo reconoció .... El Espíritu de Dios quiere hacerse notar en todos los hombres para la salvación de sus almas, y un don divino ha de ser recibido con un corazón agradecido y una mente alegre ....

Sin embargo, quien rechaza algo tan maravillosamente mandado, no puede ser aceptado nuevamente para siempre, pues peca contra la Deidad eterna al resistir Su obra. El ser humano rechaza una gracia, cuyo valor no podrá ser captado en absoluto por vosotros, pero el amor divino reconoció por un lado la situación de emergencia de la humanidad, y por otro lado la bendición infinita que puede surgir de ella, si la humanidad se propone por aprovechar la oferta del amor divino y desear la iluminación a través del derramamiento del Espíritu Santo. Porque el Espíritu de Dios llega a cada uno que se hace digno de ello y quiere tener un efecto redentor en la tierra.

Dios da siempre y en todo tiempo .... Él da sin límites, y Su sabiduría la transmite a aquellos que se encomiendan a Él amorosamente, que Le muestran su pobreza espiritual y desean Su gracia. Y así, ningún hombre debe pedir en vano si su oración es solo para el alimento espiritual y el niño terrenal realmente quiere ser informado acerca de Dios y el verdadero propósito de la vida en la tierra. El Padre en el cielo no niega la verdad a ninguno de Sus hijos si la desea seriamente. Y así el Espíritu de Dios descenderá e introducirá al niño terrenal en todo conocimiento, y ahora también debe ser reconocido con plena fe al respecto, para que la humanidad pueda tratarlo más a fondo y luego pueda ser instruida en consecuencia por aquellos que, por lo tanto, tienen conocimiento y reciben con gratitud las declaraciones del Espíritu divino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actitud negativa .... Páramo desolado .... Semilla ....

B.D. 1065 from 21 de agosto 1939, taken from Book No. 20

La actitud negativa hacia la obra del Espíritu divino corresponde enteramente a una región infértil, un desierto. El suelo no puede ofrecer alimento para ninguna planta, y por lo tanto nada puede surgir, mientras que unos trabajadores diligentes no se atreven a empezar con la fertilización del suelo, lo que requiere una paciencia y perseverancia indecibles y, por último, pero no menos importante, la bendición de arriba. Lo mismo ocurre con las personas a las que constantemente se les predica el Evangelio, pero allí cae en suelo pedregoso .... porque todo lo que el amor de Dios permite que tales personas hagan pasa desapercibido y no puede llegar al alma hasta que lleguen los obreros del Señor, y con el mayor esfuerzo, paciencia y amor preparan el terreno para recibir la semilla que ha de dar fruto mil veces mayor ....

El pensamiento humano se asemeja a un páramo desolado, que solo se enfoca en la vida terrenal, pero es reacio a todo lo espiritual. Y el sol puede brillar constantemente, cuyos rayos despiertan la vida, pero nunca logrará sacar una planta de los escombros pedregosos .... pero así como el más alto conocimiento espiritual de una persona no sería suficiente para querer transferirlo a un ser humano negativo y desprevenido, que acoge las palabras impasible la Palabras divinas, pero nunca en el fondo del corazón .... que es el campo, que ha de recibir la siembra ....

Y por eso es un trabajo duro, y sin embargo hay que afrontarlo .... todos los trabajadores que están al servicio del Señor tienen que trabajar para que la tierra en barbecho se haga fértil, y con una paciencia indecible hay que presentarles el amor de Dios por Sus criaturas hasta que todos echen una mano por sí mismos y se esfuercen para que la semilla divina se propague más. Y esta brotará muy tiernamente y cubrirá toda roca sin vida y muerta, y el esfuerzo, el amor y la paciencia de los trabajadores serán bendecidos porque nueva vida surgirá del antiguo desierto de la ignorancia.

Y el Señor bendecirá a los trabajadores que, por amor a Él, han emprendido la obra indeciblemente grande y a través de esta llevaron al conocimiento a tantas almas y quienes, aunque su trabajo parecía casi sin esperanza, no se cansaron e hicieron cultivable la tierra yerma y estéril .... es decir, impartieron conocimiento verdadero a personas ignorantes que rechazaron a Dios y así contribuyeron al hecho de que estas personas ya no permanecieran muertas y sin vida en espíritu ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Incredulidad .... Intervención divina ....

B.D. 1066 from 22 de agosto 1939, taken from Book No. 20

El descuido de la gente en asuntos espirituales está tomando tales proporciones, que es justo que por parte del Creador divino se tome medidas contra ello, porque toda la vida terrenal carece de sentido y propósito, si el alma deja el caparazón terrenal en el mismo estado en que lo recibió. Y una vida así inútilmente vivida es una abominación al Señor, porque el Señor dio la vida a los seres humanos para el desarrollo superior del alma, pero no para una vida irreflexiva y para perseguir alegrías terrenales. ¡Ay de aquellos, que no reconocen su tarea en la tierra! ....

Numerosos obstáculos se interpondrán en su camino, de forma que chocarán con ellos y se verán obligados a dirigir la mirada hacia donde todo viene. Y tal obstáculo a veces es capaz de provocar una inversión del pensamiento y remediar la negligencia y la indiferencia hacia todo lo espiritual. Y es por eso que la voluntad de Dios siempre intervendrá donde la decadencia espiritual sea previsible. Porque si el alma humana está tan cerca de la perdición, las experiencias drásticas deben ser una carga para la mente si el alma aún ha de ser retenida ante el abismo en la última hora.

La mejor evidencia es la continua decadencia espiritual que es evidente en todas partes. ¿Se puede reconocer la conexión con Dios en el más mínimo acontecimiento? ¿Se da gloria y gracia a Dios cuando la vida diaria transcurre sin problemas? .... ¿No experimenta el hombre todos los días nuevos milagros a su alrededor y por encima de él, y piensa en su Creador con estas experiencias constantes? .... Y cuántas veces la gracia de Dios guía a las personas a través de la adversidad y el peligro .... y aceptan esto como algo natural, donde deberían alabar y glorificar a Dios sin cesar. Solo una mente que cree en Dios reconoce la guía del Señor en todo .... solo un hijo creyente confía en todo en el divino Creador y Redentor ....

Pero la humanidad casi ya no conoce la fe, y la experiencia espiritual está tan alejada de ella que el Dios de amor quiere ayudarla en la necesidad espiritual. Y así ha llegado el día en que el mar del amor divino se derrame de nuevo sobre la humanidad, porque la fe en Dios como el soberano del cielo y de la tierra ha de resurgir mediante señales maravillosas .... cuyo corazón es bondadoso, cuyo espíritu reconoce brillante y claramente la obra de Dios, e instruirá y llamará la atención a su prójimo para que también aprenda a interpretar las señales.

Y los bienes espirituales recaerán sobre vosotros los humanos, sin embargo vuestros ojos se dirigirán hacia el exterior, y si no os esforzáis por oír la voz interior, el sonido de todas las palabras es sonido vacío, y por eso las señales deben hablar para la sabiduría y el poder de Dios .... Y experimentaréis un gran número de ellas .... y todas apuntarán visiblemente hacia arriba porque no reconocéis la influencia humana en esto, sino solo la voluntad y la determinación del Señor. Y este tiempo está cerca, y por lo tanto el tiempo de la necesidad espiritual también puede terminar para todo aquel que preste atención a estas señales y obtenga beneficio de ellas para su alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Entrada en el más allá .... Influencia de los seres de luz ....

B.D. 1067 from 23 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Es la voluntad de Dios, que la puerta de la eternidad no debe asustar a nadie .... pero la voluntad del hombre muy a menudo toma otro camino y hace que la entrada en el más allá en lugar de una dichosa alegría, sea una hora de profunda ansiedad y abandono. Y, sin embargo, la bondad de Dios le ha mostrado el camino correcto innumerables veces en la vida terrenal. Pero como la voluntad del ser humando no puede ser tocada, el Padre en el cielo siempre Se limita a todo tipo de avisos, pero no que el ser humano tenga que ir obligatoriamente por un camino que conduzca seguro a la meta. Y así el ser humano puede dar forma a la hora de la separación del caparazón corporal según su propia voluntad para la alegría o para el sufrimiento, y nunca se le impedirá hacer su voluntad.

Cuántos problemas y esfuerzos les cuesta a de los seres de luz que cuidan de cada ser humano, para guiar constantemente al niño terrenal por el camino correcto .... si éste no persigue su alto objetivo .... se puede ver en el hecho de que estos seres están contantemente rodeando la tierra y constantemente dejan que su poder espiritual fluya hacia los seres de la tierra. Si las personas se rindieran voluntariamente a cada movimiento del corazón, sería fácil para los seres que las cuidan, formar a las personas al más alto nivel de perfección, pero cuán raramente un niño terrenal vive con el claro conocimiento de que sólo debe vivir en la tierra para su propia perfección, y cuán raramente esto resulta en una completa integración de la voluntad divina ....

Es mucho más probable que las personas luchen con los pensamientos que quieren imponerse a ellas, y que quisieran influir en las personas en esa dirección .... Lo que deberían hacer para vivir agradando a Dios en su mayoría no les atrae; ellas no piensan en el final de su cuerpo y el estado imperfecto de su alma, sino solo en el cuerpo y su bienestar, y por lo tanto, es increíblemente difícil para los seres de la luz ejercer alguna influencia sobre tales niños terrenales, y por lo tanto la ayuda que se les puede ofrecer es muy pequeña, aunque está a su disposición sin medida ....

Pero las personas piensan que no necesitan esta ayuda porque creen que son lo suficientemente fuertes para construir su propia vida y realmente no piensan en el verdadero propósito de la vida. He aquí, el gran error de la humanidad que confía demasiado en su propia fuerza .... y por lo tanto es orgullosa y arrogante .... la fe correcta debe ser manifestada por un ser humilde. Cuanto menos confía una persona en si Misma, cuanto antes desee ayuda .... Y verdaderamente se puede esperar la ayuda adecuada de los seres que están en la luz ....

El niño de la tierra tiene que luchar increíblemente y su fuerza caería prematuramente si la ayuda espiritual no estuviera siempre disponible para él .... Y esta ayuda espiritual también advierte contra el juicio demasiado precipitado, si parece que el Señor escogiera para Su obra en la tierra espiritualmente formados, es decir, hombres bien instruidos por seres perfectos. Este punto de vista podría reforzar la opinión de la gente de que la voluntad de Dios asigna este o aquel oficio a las personas y que, por lo tanto, es irrelevante cómo está el estado de madurez espiritual de la persona.

Oh no, todo ser humano tiene que luchar con todas sus fuerzas .... primero por el conocimiento (cognición) .... y esta lucha es particularmente difícil y por eso debe ser enfatizada .... y luego por la docilidad de su voluntad y la integración en la voluntad divina sin resistencia. Solo aquel que sacrifica su voluntad al Señor será elegido para un oficio que es de una importancia muy especial .... Pero la lucha de todo ser humano debe llevar a que el ser humano se deje en manos de sus ayudantes espirituales y así se deje guiar por ellos en el camino correcto, que lleva a través de la puerta hacia la eternidad, es decir, a la dicha celestial con la mayor certeza .... y no necesitaréis rehuir la hora de la muerte, sino que solo significará la liberación del caparazón físico para vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Arrogancia .... Conocimiento .... Creencia ....

B.D. 1068 from 24 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Un obstáculo insuperable para la madurez mental es la opinión arrogante de un hombre de tener conocimiento y, por lo tanto, ya no necesita ninguna instrucción adicional, porque este hombre levanta un muro de tal tipo y del mismo modo establece barreras en su mente que no se pueden eliminar hasta que el pensamiento de este hombre se transforme por completo y él, pequeño y humilde reconozca su pensamiento erróneo anterior. No puede un vaso llenarse con agua limpia y pura mientras que contenga cualquier otro líquido.

Y si entonces la mente humana es usada para cualquier conocimiento y uno cree que con tal conocimiento también se puede resolver preguntas espirituales, difícilmente se tratará de asuntos espirituales. Y por eso es muy difícil lograr que un hombre completamente ocupado terrenalmente, se interesa para la solución de preguntas espirituales porque cada minuto le parece precioso para propósitos terrenales, y por eso se resiste a lo que cree que es un pensamiento inútil. Solo ve el mundo e intenta solucionar problemas sin resolver intelectualmente, y sus resultados siempre son intocables si puede probarlos puramente con la cabeza.

Se niega a realizar investigaciones en el campo espiritual y así es imposible explicarle las actuaciones y el obrar de Dios. Y tampoco su espíritu podrá ponerse en contacto con el espíritu divino original .... porque permanece no-despierto a pesar del mayor conocimiento mundano, por lo que un hombre que ha tenido los mayores éxitos frente a mundo es pequeño y pobre en conocimiento espiritual .... a juzgar con serenidad, solo ve toda la vida exterior, solo ve el caparazón, no ve el núcleo .... él ve lo que está a su alrededor, pero no su propósito y significado. No tiene evidencia visible de afirmaciones espirituales, por lo que se opone arrogantemente en contra de todo lo que fue revelado por la investigación espiritual. Y por lo tanto es extremadamente lamentable que las verdades espirituales no encuentren entrada donde el hombre realmente quiere estar altamente desarrollado y simplemente por el hecho de haber eliminado la creencia de su vida ....

Cuán enormemente lejos podría llegar un hombre en su conocimiento que quiera conectar el don espiritual dado por Dios, su pensamiento intelectual, con la fe más profunda .... se le abrirían todas las áreas y sele impartirían todos los conocimientos, para que él realmente pudiera creer que Dios le puede iluminar su espíritu e introducirle en toda la verdad. Pero la arrogancia mental establece un límite entre el conocimiento mundano y el saber espiritual .... la arrogancia mental construye una barrera insuperable, es un obstáculo que no puede ser superado de otra manera que por el reconocimiento de la propia insuficiencia y, en consecuencia, la profunda humildad interior. Solo entonces se puede seguir el camino, el camino hacia la verdad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Afluencia de poder espiritual .... Estado de madurez ....

B.D. 1069 from 24 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Escuchad la voz divina: El acceso a todo lo espiritual se abre para vosotros humanos desde la hora en que cultiváis el amor en vosotros y por lo tanto ya tenéis un efecto espiritual. Porque el amor, que es verdaderamente desinteresado, es obra espiritual en sí mismo, y por eso también crece en sí mismo a través de cada nuevo acto de amor, y por eso la persona que es activa en el amor alcanzará la madurez espiritual, porque todo lo espiritual, por así decirlo, se conecta con un niño terrenal amoroso y, por lo tanto, también aumenta el poder espiritual. Si la afluencia del poder espiritual se expresa durante el tiempo de la existencia espiritual, entonces tal existencia terrenal no se ha vivido en vano, porque ya produjo la unificación con lo espiritual, y por lo tanto ya debe estar seguro el estado de madurez, donde tiene lugar la unificación ininterrumpida con lo espiritual.

Si vosotros los humanos siempre buscáis uniros con el bien, entonces naturalmente el ser humano también debe estar dispuesto a hacer lo que reconoce como bueno ....No puede luchar por algo cuyas posesiones no le parecen valiosas, y por lo tanto sólo desee lo que es realmente su necesidad más íntima .... Y si ahora ama desinteresadamente, es inevitablemente atraído hacia Dios .... Es atraído por todo poder espiritual, cuyo punto de partida es a su vez la Deidad eterna .... Y desea todo lo divino desde el fondo de su corazón y por lo tanto pide poder espiritual, por así decirlo. Quiere aumentar en sí mismo el anhelo por Dios, el amor a Dios y todo poder bueno, porque esto le ayuda a acercarse a la Deidad eterna, y sus peticiones y suplicas, por lo tanto, están siempre dirigidas a Dios ....

Y el anhelo del niño terrenal crece cuanto más se entrega a Dios de todo corazón porque es presa del amor divino. Porque es un desbordamiento constante de este en el corazón del niño terrenal, que por lo tanto es amorosamente activo, y por lo tanto nunca pueda ser abandonado del buen poder espiritual, ya que se conecta continuamente con este a través de cada pensamiento espiritual, a través de cada conversación espiritual y a través de ponerse simplemente en contacto con Dios y a través de la oración sincera. La oración en sí misma transmite un flujo indescriptible de poder espiritual, porque cuando una persona ora, abre su corazón para cada don de gracia de arriba .... Suplica a Dios que le de fuerza, y por lo tanto, también es el destinario de esta fuerza, ya que está dispuesto a aceptar la ayuda de Dios. Y así el espíritu va creciendo constantemente, y esto tiene como consecuencia la madurez espiritual, porque la persona que pide constantemente el Espíritu de Dios, también debe madurar en la misma medida, ya que se sirve de la gracia divina, que hace que su camino en la tierra sea fácil de caminar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de los anuncios .... Maestros en el más allá ....

B.D. 1070 from 25 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Sed conscientes de la bondad y del amor del Señor, y recibido por medio de ellos: Las transmisiones del Señor tienen principalmente como motivo un perfecta formación del receptor. Por lo tanto, el niño terrenal que recibe debe ser instruido continuamente en todas las áreas para poder seguir transmitiendo lo ofrecido a los hombres y, por lo tanto, para poder predicarles el Evangelio. No sólo un solo hombre debe adquirir conocimiento a través de estos anuncios, sino que el conocimiento tiene que ser difundido y servir a un desarrollo ascendente del ser humano.

Y por lo tanto, todas las fuerzas del más allá que están activas en la enseñanza deben participar. Las fuerzas de enseñanza actúan en un cierto orden y los anuncios se basan en la voluntad de recibir del niño terrenal .... El deseo del niño es decisivo en cuanto a la instrucción espiritual que recibe. Y por lo tanto, un mayor amor por Dios y una fe más profunda serán recompensados en consecuencia a través de anuncios, que en su profundidad y sabiduría hacen feliz al niño terrenal. Y si éste ahora se esfuerza por el mayor progreso espiritual posible, entonces también aumenta la capacidad de recepción para dones espirituales, y no podrá hacer lo suficiente en el trabajo espiritual y siempre solo querrá recibir .... y esta voluntad le traerá resultados cada vez mayores.

La acomodación voluntaria de un alma receptiva es particularmente deseada por los maestros del más allá, porque hace que su actividad docente sea mucho más fácil, ya que hay menos obstáculos para la transmisión intelectual .... Ahora cada anuncio tiene que cumplir tanto el propósito de la enseñanza como también transmitir la fuerza espiritual al mismo tiempo porque cada don ofrecido de arriba es fuerza espiritual en sí misma, y el niño terrenal sentirá esto a través de una mayor voluntad para el trabajo espiritual. Y por eso crece cada vez más la sed de acción para trabajar por el Señor y llegar a ser un trabajador vigoroso en Su viña, y esto es de tanta importancia, porque recién ahora el niño terrenal también usa las enseñanzas recibidas, transmitiéndolas voluntariamente y sirviendo así según la voluntad divina.

La actividad de los seres docentes en el más allá es tan variada. Deben tener en cuenta la disposición del niño terrenal y, al hacerlo, ejercitar la mayor paciencia para que el resultado de su esfuerzo sea satisfactorio y la obra de redención en la tierra tenga éxito. Pero si la voluntad de la persona es buena, también su fuerza es bastante grande, porque se le da más y más mientras pida .... Y sólo la debilidad de la voluntad, la debilidad de la fe y la flojedad de las actividades amorosas disminuyen la medida de los dones espirituales .... Pero mientras el niño terrenal pida fuerza y gracia, no cejará en su esfuerzo y, por lo tanto, se le permitirá extraer sabiduría sobre sabiduría, porque las fuerzas docentes en el más allá son siempre sólo dispuestos a dar en su actividad amorosa y para eso sólo necesitan la voluntad del ser humano.

Los seres de luz se comunican a los seres humanos hasta tal punto que sus dones son verdaderamente suficientes para que el conocimiento se adquiere en el menor tiempo posible, pero siempre se debe tener en cuenta que la tarea espiritual del receptor no pase desapercibida .... Quien recibe mucho también debe dar mucho, y solo la voluntad de repartir los dones que le llegan permite al niño terrenal aceptarlos una y otra vez. Puede así sacar de la fuente de la sabiduría divina, siempre que dé de beber también a otros que tienen sed, y por eso el padre saciará siempre y constantemente su sed porque el niño terrenal no solo desea los dones espirituales para sí mismo, sino también para sus semejantes .... y así declara su voluntad de ser activo como maestro en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Regularidad según ley en la naturaleza .... Voluntad convertida en forma ....

B.D. 1071 from 26 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Investigad en la naturaleza y os daréis cuenta que toda la vida en la naturaleza se desenrolla según una regularidad legal. Y si ahora deseáis una explicación debéis dirigiros preguntando al autor de esta ley reguladora, y os será dado una explicación. En la naturaleza la actuación y el funcionamiento de la deidad eterna es claramente reconocible, ya que todo se repite en un cierto orden, siempre el mismo lapso de tiempo, en la misma agrupación, en forma y en especie, según la voluntad divina. Y así, todo lo que se convierta en la naturaleza es un proceso eternamente repetitivo, que a su vez está sujeto a un cierto ritmo; y bien puede haber una aparente alteración de este orden por parte del hombre, pero nunca intervenga en las leyes del creador divino sin ningún efecto dañino.

Ahora, como la mente creativa se manifiesta en todo lo que rodea al hombre, y es incapaz de detener o contrarrestar la actuación de Dios, ciertamente no cabe duda de que una voluntad domina todo, y que el hombre se queda impotente frente a esta voluntad. Tiene que darse cuenta que él también está sujeto a la misma legalidad y, por lo tanto, igualmente tiene que ser el producto de esta voluntad rectora del legislador.

Y de esto se concluye que toda la creación natural sería impensable nuevamente, si el creador divino desearía retirar Su voluntad de ella, porque es todo lo que existe, solo la voluntad de Dios que se ha convertido en forma. Todo lo arbitrario e irregular puede causar dudas, sin embargo, es testigo la obra más pequeña de una sabiduría y omnipotencia insuperable, y cualquiera que observe atentamente solo la obra más pequeña de la creación nunca puede dejar de reconocer que un diseñador extremadamente sabio debe estar actuando, Quien crea y gobierna en el orden más exacto y en la regularidad perfecta ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pregunta – Respuesta .... Actividad mental y actividad espiritual ....

B.D. 1072 from 26 de agosto 1939, taken from Book No. 20

A veces el ser humano desea aclaración en cosas que mueven su pensamiento, y no presta atención a los pensamientos que se le vienen encima, que aparecen como por voluntad propia y sólo quieren ser captados. El ser humano ahora recibirá respuestas claras a todas las preguntas, sería informado con veracidad, por así decirlo, sobre todo lo que le parece deseable saber, por supuesto, siempre con la condición de que sea creyente y desee permanecer en la verdad. si el ser humano quisiera prestar más atención a todos sus pensamientos, pronto se daría cuenta de que toda pregunta va siempre seguida de una respuesta en forma de pensamiento, que el hombre ciertamente rechaza como dado a sí mismo, pero que a menudo reaparece como pensamiento, por lo que sigue empujándose hacia la conciencia una y otra vez ....

Todos esos pensamientos que tocan problemas que a menudo preocupan al hombre son, son insinuaciones de los seres del más allá, que no pueden darse a conocer a los seres humanos de otra manera que no sea en forma de transmisión de pensamientos. Es la necesidad de estos seres de intercambiar información, al igual que los humanos que viven en la tierra, y por lo tanto, todos los seres espirituales pueden expresarse mentalmente. Si el ser humano ahora tiene la voluntad de aceptar tales afirmaciones, puede tener lugar un intercambio espiritual regulado.

Es cierto que ahora también pueden expresarse seres cuyo conocimiento es insuficiente y que, por lo tanto, también instruyen a los humanos incorrectamente. Pero ahí el deseo del hombre mismo por la verdad establece los límites .... Cualquiera que desee la verdad por el bien de la verdad no necesita temer las transmisiones de Tales seres espirituales inmaduros. Porque el deseo por la verdad sólo atrae a los seres que están en la más plena verdad, que están extremadamente dispuestos y se esfuerzan por guiar a las personas en la tierra a toda la verdad. Y por lo tanto, los espíritus de la mentira solo tienen influencia en las personas que están más preocupadas por cualquier otra cosa que por la pura verdad.

La gente debe preguntarse: ¿Qué es el pensamiento .... cómo surge y cuál es la razón para formular el pensamiento de maneras tan infinitamente diferentes? .... Y la respuesta debe ser que el pensamiento es poder espiritual .... y que ese poder espiritual es transmitido. Y el mediador debe poseer este poder espiritual en abundancia para poder dárselo al receptor .... Por lo tanto, el poseedor debe tener una ventaja sobre el que lo desea. Y así cada pregunta es un deseo y cada respuesta es un cumplimiento ....

El poder espiritual no es nada tangible, sino solo espiritualmente perceptible, y por lo tanto el pensamiento es algo que todo ser humano puede asimilar y sin embargo no puede ver ni sentir. Y ahora debe ser comprensible para el ser humano que sólo los seres espirituales pueden entrar en cuestión como punto de partida del pensamiento, que quieren regalar lo que poseen en abundancia y también pueden hacerlo y solo por parte de los seres humanos tiene que haber cierta voluntad de recibir, que se funda en la fe. Porque sólo el creyente reconoce y afirma de tal modo la obra de los seres espirituales y encuentra la justa explicación para la transmisión de los pensamientos y para toda la actividad mental en general.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rechazar la gracia divina .... Camino fácil de vida ....

B.D. 1073 from 27 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Que os sea una advertencia de que no debéis presumir de rechazar impunemente la gracia de Dios, pues permanecéis débiles de espíritu, andaréis a ciegas, y eso solo es ya un castigo para vuestra alma, de que vosotros mismos habéis provocado .... y entendedlo bien: vosotros mismos os priváis de cosas indescriptiblemente gloriosas .... estar en la gracia de Dios es un alivio para el ser humano en la tierra, de que el mismo no se da cuenta cuento por completo, pero un día se dará cuenta, cuando mira hacia atrás en su vida .... cuando se da cuenta de cuán indeciblemente tuvo que luchar y cómo se necesitaba la mitad de su fuerza para hacerlo usando los medios de gracia que estaban disponibles para él .... y los rechazó por arrogancia .... esto le creara un estado de remordimiento que verdaderamente es un castigo terrible para él ....

Cuántas veces el ser humano tiene la oportunidad de que sólo necesita aceptar la gracia que le está llegando, pero su voluntad la rechaza conscientemente, y solo porque él mismo se siente lo suficientemente fuerte y cree que no necesita ninguna ayuda de arriba. ¿Qué es el hombre mientras vive en la tierra? .... Pero solo una criatura que lucha por la perfección .... El eterno Creador no es verdaderamente tan incomprensible como para exigir de Sus criaturas más de lo que fácilmente pueden cumplir. Sin embargo, el hombre mismo dificulta su lucha por su propia voluntad. En cuanto Dios le pone una tarea al hombre, Él también ya tiene preparado para él la facilidad, porque sólo Su amor infinito quiere ofrecer a Su criatura cosas incomparablemente gloriosas para siempre.

Y así las exigencias que Él pone al ser humano, deben ser basadas en Su amor .... así Él también le promete todas las herramientas para poder hacer justica a las exigencias .... Y sólo se requiere humildad infantil, para aceptar de la mano del Padre estos recursos tan amorosamente ofrecidos, recorriendo así sin esfuerzo el camino hacia arriba .... El sol del amor divino brilla ininterrumpidamente sobre vosotros humanos, quiere iluminar vuestro camino en la vida y calentaros con sus rayos, y si os rendís voluntariamente a su efecto benéfico, también debéis madurar en vuestra alma, y entonces os habéis aprovechado de la gracia divina y os facilito el camino en la tierra por vuestra voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sufrimiento venidero .... Propósito .... Ayuda ....

B.D. 1074 from 28 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Sea lo que sea que os amenace, nunca olvidéis que el Padre en el cielo siempre está a vuestro lado si solo Le pedís Su ayuda. En el tiempo venidero vuestra fe tendrá que probarse a sí misma, veréis penalidades y miserias, horror y peligro a vuestro alrededor y, sin embargo, solo depende de vuestra fe que superéis todo sufrimiento o seáis guiados a través de todo eso sin ser tocado. Porque todo el sufrimiento sólo os sobreviene para que aprendáis a creer, si la habéis perdido, y por lo tanto tenéis que ir por el camino, que es el único que puede llevaros de vuelta a la fe.

Cualquiera que reconozca a Dios el Señor no ha de temer el sufrimiento terrenal hasta tal punto que lo agobie. Expresadle todas vuestras preocupaciones y dejadle a Su voluntad liberaros de ellas, y os sentiréis notablemente aliviados para afrontar todo lo que está por venir. Todo esto es inevitable para la humanidad, es necesario para su redención .... Y muchas almas están en gran peligro si no se les ofrece ayuda de esta manera. Sólo una mente asustada mira a su alrededor, buscando de dónde puede venir ayuda, porque el descuido terrenal es solo un aparente estado de reposo, que, sin embargo, trae consigo consecuencias mucho más terribles a su paso .... un estado mucho más angustioso en el más allá, de lo que significa el momento más difícil en la tierra.

Y si ahora el amor de Dios quiere alejar de vosotros este sufrimiento. Tiene que intervenir ahora de tal manera y enviaros aflicciones que se supone que os despierten .... Realmente no os afecta más de lo necesario para que encontréis el camino recto y buscad a Dios, el Señor del cielo y de la tierra .... Y si el sufrimiento os parece insoportable, sabed que aún estáis lejos del camino recto .... sabed que aún no tenéis la fe recta, sino que todavía buscáis demasiado lo mundano y pensáis demasiado poco en vuestro propósito terrenal.

Y prestad atención qué claras como el día se os ofrecen las transmisiones divinas, cómo ellas dan a conocer la voluntad del Padre que está en los cielos y cómo podéis apartar de vosotros mismos todo sufrimiento cumpliendo los mandamientos divinos .... respetad Su palabra y vivid conforme a ella, y podéis estar seguros que el Padre os librará de todo sufrimiento, porque cuando Sus hijos verdaderamente Le han encontrado, el fin de todas las pruebas se cumple y Él os quitará todo sufrimiento y todo dolor. Y por tanto, soportad con paciencia lo que el Señor os imponga y procurada hacer justicia a la voluntad divina para que el tiempo de las pruebas no sea de larga duración ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tomando residencia de la Divinidad en el corazón .... Herramientas ....

B.D. 1075 from 29 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Será un momento solemne para un hijo terrenal sirviendo a Dios cuando la Divinidad se acerque a él de manera innegable, cuando ahora reconozca claramente que se le concede una gracia que hace tan sumamente feliz que una segunda persona no puede imaginar qué bienaventuranza se le escapa. La paz más profunda se muda en el corazón, que ahora sirve de morada al Señor y Salvador, y esto es tan dichoso que los acontecimientos terrenales, por más dolorosos que sean, ya no tienen ninguna influencia y por lo tanto el estado del niño terrenal ya no puede ser llamado terrestre. Sino que ya es una estancia en regiones más altas.

Y por eso esta gracia no se concede muy a menudo a una persona en la tierra, ya que ella le hace fácilmente incapaz de cualquier actividad terrenal, y el Señor sólo hace felices a quienes ya se han acercado considerablemente al estado de madurez a través de mirar y escuchar constantemente hacia a dentro, para que ya no tengan que temer la muerte en la tierra y por lo tanto no pueden sufrir ningún daño, si ya no cumplen con las actividades terrenales. El ser humano debe luchar y esforzarse por la luz, y debe soportar con paciencia todas las penalidades que la vida le trae y mirar al Padre con amor agradecido ....

Y de ahora en adelante el Padre dará Su cuidado a este hijo y como coronación permitirle ya en la tierra un pequeño vistazo en las alegrías celestiales. Y solo se requiere de la más íntima devoción, pues cuanto íntimamente se una al divino Salvador, tanto más comprensible será para el ser humano que el Salvador se una a él y, de hecho, inseparablemente .... Porque quien una vez haya establecido la conexión con el Espíritu divino está inseparablemente unido con Él y no debe temer ni una recaída ni un debilitamiento del esfuerzo espiritual.

En casos especiales, es voluntad divina que el niño terrenal adquiera una idea de la obra extraordinaria de la Deidad divina, para poder anunciar verdaderamente la cercanía del Padre y poder dar testimonio y para poder dar testimonio de la veracidad de Sus Palabras, y así se convierte en herramienta de Dios de una manera maravillosa y será alabada sumamente felizmente. Y su corazón arderá de amor y se entregará solo al Padre que está en el cielo. Y su poder será grande porque lo sacará constantemente de la extraordinaria gracia de estar íntimamente conectado con el Señor y Salvador ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Herencia paterna .... Reino de Dios .... Filiación de Dios ....

B.D. 1076 from 30 de agosto 1939, taken from Book No. 20

No olvidéis que sois criaturas de Dios y como tales tenéis derecho a aceptar la herencia paterna, lo cual es el reino eterno que el Padre os ha preparado. Pero si queréis reclamar para vosotros los derechos de un hijo, también tenéis que probaros como Sus hijos y así dar testimonio de que sois perfectos, así como vuestro Padre en el cielo es perfecto. Pero el Padre no considerará de la misma manera a un niño descastado, pues no confiesa que pertenece a Dios, sino que se ha entregado a otro poder .... conscientemente se ha convertido en el sucesor que trajo la mentira y el engaño, falsedad e insidioso al mundo. Y así su herencia un día será eterna oscuridad y destrucción ....

Pero quien se demuestre digno de la filiación de Dios, cuyo destino será glorioso un día, porque el Padre en el cielo promete la bienaventuranza eterna .... Él los lleva a casa del Padre y les otorga una dicha inimaginable sin límites, Él los deja participar en Sus creaciones y trabajos .... Y estas glorias están preparadas para todas Sus criaturas, y Le da pena si uno de sus hijos pierde la felicidad, si debería perderse para siempre. Y por eso trata de arrebatar cada alma al adversario, pero esta alma no reconoce el amor infinito del Padre .... y pierde la filiación de Dios .... Pero todo lo que es engendrado por Su amor va por el mismo camino .... el ser tiene el mismo objetivo en mente, tiene el mismo poder a su disposición, y la voluntad divina dirige a cada criatura y le muestra el camino correcto.

Pero donde la voluntad del hombre es más fuerte respectivamente se opone a lo divino, allí el ser terrenal ya no siente el amor del Padre y la separación se hace cada vez más pronunciada .... El Dios de amor ve enfriarse el amor del hijo terrenal y así el ser se distancia de Dios en vez de acercarse a Él. Cierra los ojos y los oídos a las insinuaciones de los seres que quieren auxiliarlo, y así la filiación de Dios se ve muy difícil con tal ser; todas las glorias del mundo del más allá se le pueden presentar, no les presta atención y de una manera muy específica rechaza la existencia continua del alma después de la muerte. Porque no conoce su origen, no se reconoce a sí mismo como criatura de Dios, y por lo tanto, nunca luchará conscientemente por la filiación de Dios, a menos que una prueba extraordinaria de la actividad divina revele su error.

Y por esos el Señor hace temblar la tierra, por ellos Su poderoso llamado resuena por todo el mundo. y de este modo quiere quebrantar de nuevo el poder del adversario, dando a los hombres una arma por el cual el adversario ha de ser puesto en fuga .... Sólo la voluntad debe decidir en completa libertad si la persona se reconoce a sí misma como criatura de Dios y por lo tanto quiere tomar el camino hacia Él o permanecer en le debilidad del espíritu y quiere ignorar por completo el esfuerzo por la filiación de Dios .... Pero se le ha dado el entendimiento para reconocer correctamente, y Dios siempre da los medios que deben facilitar el reconocimiento a los hombres en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Presencia visible del Salvador .... Grado de amor ....

B.D. 1077 from 31 de agosto 1939, taken from Book No. 20

Los que Me buscan Me reconocerán donde quiera que los encuentre, porque su espíritu es de Mí y por eso nada les separa de Mí. Y estaré físicamente entre ellos y la voz interior les revelará Mi presencia .... y si luego quieren servirme, callarán y no Me anunciarán públicamente, porque entonces sólo estaré presente para el niño que está conectado Conmigo en el amor más íntimo. Seré visible para este niño, pero oculto para los demás si su espíritu aún no Me ha reconocido. Pero la hora es todavía secreta para vosotros, porque es sólo el grado de amor lo que Me lleva a vosotros y entre vosotros.

El legado que di a los que son Míos en la tierra debe cumplirse palabra por palabra, debe permitirse mirarme en el tierra, el que Me lleva dentro de sí, y cada palabra de su boca dará testimonio de Mi gloria, y su voz resonará con fuerza, si Me canta alabanzas y honores .... Y estando Yo entre vosotros, hijitos Míos, ya no necesitáis temer el sufrimiento de la tierra, porque vosotros ya no sentiréis esto; si habéis echado una mirada en Mi ojo de Padre, los sufrimientos terrenales ya no os atormentan. Vengo a los Míos para traerles este poder, para que puedan resistir el embate que los presiona desde afuera.

El Espíritu que sale de Mí os enseña para que también podáis enseñar y alimentar y dar de beber a los hambrientos y sedientos. Y donde quiere que estáis reunidos para anunciar Mi Palabra, Yo participo y fortalezco a los que hablan en Mi nombre .... Y así soy Yo Quien Se anuncia por boca humana, porque Yo Mismo elijo a Mis luchadores, y el que quiere pelear Conmigo y por Mí, que pelee con la espada de su boca, y su pelea será victoriosa, ya que soy Yo Quien lo lleva a la pelea.

Quien Me ve ya no puede más que servirme con toda su alma .... No teme a un adversario, el miedo y el desánimo están lejos de él, porque Mi imagen está indeleblemente grabado en su corazón y desde ahora le da el impulso para el máximo desarrollo de su voluntad. Y el mundo se asombrará al reconocer el poder de él; se le opondrá y sin embargo no será capaz de debilitar su voluntad, y como luchador valiente luchará constantemente y guiará a muchas almas a la eternidad llena de luz, porque reconocen la fuerza y el poder de la fe en Mí, el Salvador y Redentor del mundo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración en tiempos de necesidad en espíritu y en la verdad ....

B.D. 1078 from 1 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Uníos en el nombre del Señor e invocadlo en momentos de necesidad y Él responderá a vuestra oración .... Mirad, eso es lo que os falta, estáis demasiado poco en espíritu con Él, Quien ha de ser vuestro constante refugio y protección, para que siempre os acordéis de Él y no vayáis por ningún camino sin él. El que pide en espíritu y en verdad es oído por Dios en todo momento .... El que se encomienda a Su bondad y amor está en Su gracia, pero solo muy pocos buscan al Padre y desean Su ayuda, y por eso no puede revelarse a sus hijos como un Padre amoroso y servicial .... y por eso la creencia en Él es tan débil, y el miedo y las preocupaciones se apoderan de las personas y se sienten desamparadas y abandonadas.

Honrad al Señor y confesadle humildemente vuestra debilidad, para que os haga fuertes en espíritu y en adelante Le reconozcáis como vuestro Padre .... Y dejaos guiar, porque podéis confiar tranquilamente en Su guía .... Y, por lo tanto, estáis en el mejor cuidado y no tenéis que temer una pelea en la que podríais sucumbir, simplemente dejadle siempre ser el primer luchador y seguidle sin dudarlo, donde sea que Él os lleve. Porque realmente tiene toda la visión general de lo que necesitáis para la felicidad, y dará a cada uno lo que sea beneficioso para el desarrollo de su alma. Y si la ansiedad trata de atacaros, pensad siempre en Su amor, que os rodea a todos, y creed que Su amor más profundo puede aliviaros de todos los sufrimientos terrenales ....

Creed, que vosotros tampoco llamaréis a la puerta en vano .... El Señor siempre os la abrirá, pues todo el que desee ser admitido será admitido gustosamente, pues el Padre solo espera vuestro llamado para poder expresar Su gran amor por vosotros. Y este gran amor Lo vuelve a conmover ahora cuando os enfrentáis a cosas difíciles .... Quien Le pida ayuda en la fe ciertamente la encontrará, y quien esté bajo la protección divina está inevitablemente a salvo .... Y si es la voluntad del Padre, ninguno de Sus hijos sufrirá, y por eso pedidle a Él sin cesar, para que el Padre pueda mostraros Su amor y guiaros a través de todos los sufrimientos terrenales y esté siempre a vuestro lado para consolaros donde estáis en peligro de fallar.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Subordinación de la voluntad .... Despertar del Espíritu de Dios ....

B.D. 1079 from 2 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El que obra en ti reconoce tu voluntad, y el espíritu la necesita cuando quiere darse a conocer y no se opone ninguna resistencia a su obra. Todo espíritu trata de romper el cascarón, y si lo logra, entonces se esfuerza hacia arriba .... El cascarón es la voluntad del ser humano que muchas veces lo tiene cautivo cuando se resiste a todo lo espiritual .... Y entonces es indeciblemente difícil para que el espíritu divino en el hombre se haga sentir. Pero si la voluntad se subordina ahora al espíritu divino, entonces se rompe toda resistencia y se garantiza el desarrollo superior del ser humano o de su alma. Y así, la voluntad primero debe doblegarse .... la voluntad debe volverse débil y dócil para que el espíritu pueda dominarla, mientras que hasta ahora, por el contrario, la voluntad ha sido fuerte e inflexible en todos los deseos corporales ....

Pero ahora la fuerza de la voluntad debe aplicarse únicamente a lo espiritual, todo lo que sucede a través de la voluntad del hombre debe ser dirigido únicamente por el espíritu en él, y entonces cada acción, cada pensamiento y cada palabra sólo darán testimonio siempre de lo espiritual, y todos los deseos corporales retrocederán a un segundo plano. Y así la voluntad del ser humano fue subordinada a la voluntad de Dios, y así, a través de eso el Espíritu de Él es libre, para que pueda desarrollarse a una actividad tremenda. Y esta actividad del espíritu se extiende a las más diversas enseñanzas, que ahora se ofrecen al hombre de las más diversas maneras.

Todas las enseñanzas que el espíritu de Dios en el hombre dicta a éste son cuidadosamente seleccionadas tanto en la estructura como en la escritura y garantizan la más pura verdad en el contenido, y no hay nada ofrecido sin plan o sin propósito, sino cuidadosamente preparado y dado para un propósito determinado. Y lo que parece extraño e inaceptable para una persona, es inmediatamente comprensible para otra y esto se basa en el grado de madurez o amor de la persona que prueba tales dones espirituales divinos.

Y esto es de nuevo tan fácil de explicar, ya que los grilletes del espíritu en una persona que ama son tan débiles que los envíos divinos pueden romper estos grilletes débiles y así el espíritu se encuentra con el Espíritu. Y así, nunca es la agudeza del intelecto, sino la bondad y el amor del corazón lo que someterá al carcelero del espíritu .... la voluntad .... y como la bondad y el amor son divinos, la voluntad se inclinará ante lo divino y así liberar el espíritu. Y un espíritu liberado se eleva hacia lo alto .... sale del encierro anterior y ahora se mueve libremente ....

A partir de entonces es muy activo e incita al hombre a amar, porque el mismo reconoce el amor como el punto de partida de lo espiritual .... silo es capaz de vivir realmente en el amor, y donde se expresa, el amor ya debe estar enraizado en el corazón del hombre, ya que de otro modo no puede tener lugar un intercambio intelectual y el hombre tampoco sería receptivo a ello, porque el espíritu siempre tiene que hablarle al espíritu, el espíritu nunca puede expresarse a un ser humano cuyo espíritu todavía está en estrechos lazos de una mala voluntad, por lo que todavía no está despertado ....

Las transmisiones mentales pasarían por los oídos de tal hombre como un sonido vacío. Y es por eso que la voluntad del ser humano es necesaria primero para poder recibir .... La voluntad que hasta ahora ha sido demasiado fuerte en la esfera mundana debe ser sacrificada y en cuyo lugar debe volverse fuerte la santa voluntad, que busca la conexión con la Divinidad .... Tiene que suprimir todo lo que se opone y someterse incondicionalmente a la voluntad divina, para que el espíritu también se active y diga al terrícola lo que es de bendición para él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El poder del amor divino ....

B.D. 1080 from 3 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La chispa de fuego del amor divino consumirá todo lo que se le opone, porque el poder del amor es tan grande que lo vence todo, por lo que toda fuerza enemiga tendrá que someterse a ello incondicionalmente, aunque sea después de un tiempo infinitamente largo. Y como la eterna Deidad quisiera acortar este tiempo para hacer felices a sus criaturas mucho más antes, se esfuerza constantemente por hacer comprensible el poder del amor y por lo tanto hacerles accesible, para que puedan liberarse de la forma en el menor tiempo posible y, por tanto, mostrar el camino más viable, que lleva a la unificación con el eterno Amor Mismo. Y así se ha de entender que el amor tiene un efecto redentor, que .... para llegar a ser verdaderamente libre .... el ser debe haberse convertido en puro amor ....

Así se debe entender por qué la eterna Deidad dio a los hombres en la tierra el mandamiento del amor, porque siendo Dios el Amor Mismo, lo que quiera unificarse con Él debe ser también amor, debe como fusionarse con el fuego del amor divino. Cuanto más celosamente trabaja el ser humano sobre sí mismo y se propone este objetivo de la unificación con el ser supremo, tanto más arde en él la llama divina y anhela la conexión eterna con la luz original, y cuanto más ocupada es la actividad amorosa del ser humano en la tierra, tanto más embriagadora se siente el alma al acercarse al divino Espíritu de amor, sin embargo, menos perceptible al cuerpo, pero ofreciendo un tremendo beneficio al espíritu, que después de todo es de Dios, porque ahora puede esforzarse por sí mismo y así, en cierta medida, a través del amor activo, ya ha tenido lugar la redención del espíritu de la noche y los grilletes ....

El poder del amor divino ha vencido lo que antes estaba en batalla con el ser, y todo lo conquistado contribuye a aumentar la fuerza vencedora, y así la corriente de fuego del amor divino fluirá siempre y para siempre a través del mundo y todas las criaturas y nunca se debilitará en sí misma o fluirá a las criaturas en una media exigua, sino que agarrará con omnipotencia lo que se le abre, y el amor divino fluirá a través de cada criatura para que se desarrolle en amor y por lo tanto se sumerja en el mar del amor divino para fusionarse eternamente con la Deidad eterna .... del Amor Mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nubarrones en el cielo. El Calvario de Jesús y su muerte física.

B.D. 1081 from 4 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Dios, el Señor del Cielo y de la Tierra, os hace llegar una señal visible, porque su Poder y su Magnificencia quieren manifestarse...

Esto ya está previsto desde hace eternidades, y os será mostrado de manera tan evidente que con asombro veréis la formación que simboliza la Omnipotencia y el Amor divinos. Os parece que el nubarrón allí arriba en el cielo no contiene vida, y sin embargo, contiene en sí la misma Vida que también forma la vuestra. Y también esta vida Dios la guía conforme a su Voluntad, con sabia intención formando este nubarrón de tal manera que, con evidencia, se puede reconocer el Calvario del Señor y su muerte en la cruz... Pues en la cruz reconoceréis a Aquel al que el mundo quiere negar...

U os pondréis rígidos de horror, o también daréis gritos de júbilo - según que le rechazáis o le lleváis en el corazón. El que le lleva en su corazón continuará adorándole, y aquel que se encuentra lejano de Jesucristo, procurará sacudir esta imagen. Pero así es como lo quiere el Señor, porque Él aún quiere dar a los hombres una señal de su Gracia y su Amor, porque de esta manera les resulta más fácil la recuperación de la fe en Jesucristo como Salvador del mundo - si es que la habían perdido... o también hacer crecer la fe a una fuerza inquebrantable.

Pero la humanidad procura a debilitar este milagro del Amor divino, pues lo interpreta como una aparición formada por casualidad - una aparición sin la menor importancia, y quiere destruir la Providencia divina. Pero a pesar de toda explicación por parte humana esta formación persistirá en el cielo, de modo que todo el mundo la podrá ver.

Esto tendrá como consecuencia que también llegarán a ser pensativos aquellos hombres cuyo concepto les prohíbe aceptar como digno de fe cualquier fenómeno místico.

Ha llegado la hora a la que a los hombres pueden ser presentadas apariciones extraordinarias, sin que por esto tengan que sentirse cohibidos, porque la humanidad piensa ahora de una manera tan sobria que cualquier aparición con lo extraña que fuera encuentra su interpretación científica, o sea, lógica... de modo que descarta toda influencia espiritual de fuerzas inexploradas.

Siendo así, tales apariencias ya no comprometen la libre voluntad del hombre. Mucho más fácilmente se puede contar con que la explicación científica será más del agrado de la gente que el aceptar que la apariencia pudiera ser una señal de las Alturas. Y una vez más, únicamente los que buscan a Dios –los que andan en el camino del Amor– reconocen el efecto visible, surtido por la eterna Divinidad. De modo que a los hombres de nuevo les está ofrecida una prueba de Gracia del Amor divino - a la que pocos reconocen como tal.

Durante poco tiempo el Señor suelta las leyes de la naturaleza, y precisamente esto debería dar que pensar a los investigadores; pero donde falta la voluntad para reconocer la pura Verdad, allí incluso las estrellas pueden cambiar su curso acostumbrado y los soles pueden perder su brillo, y tampoco esto haría que se doblegara la terca voluntad del hombre, sino que con tanta más obstinación procuraría indagar las leyes de la naturaleza, con lo que, finalmente, se apartaría cada vez más de la verdadera comprensión.

Por eso también esta señal, con lo extraordinaria que es, es una concesión directa de Gracia, pero sólo para aquel cuyo ánimo reconoce la maravilla de esta aparición y que empieza a reflexionar sobre ella.

Pero consta que el que mira la imagen del cielo sin que participe su alma y sin que procure sacar conclusiones, no aprovecha de esta concesión de Gracia; pues para él la aparición no deja de ser un producto extraño, un capricho de la casualidad... su intelecto aún no está preparado porque el corazón aún no actúa en el amor... y por eso no está receptivo para una sabiduría más profunda...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Respondiendo la oración .... Condiciones ....

B.D. 1082 from 5 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Quien pronuncie Mi nombre con fe , quiero llenar su corazón con Mi fuerza y Mi amor en toda abundancia. Mirad, vuestro cuerpo es terrestre y todo lo que os rodea también es terrestre es su capa exterior; pero lo que albergáis dentro de vosotros, es como la esencia divina escondida en el caparazón, y este también siente la aplicación de Mi poder y lo siente de una manera sumamente benéfica. Y es por eso que siempre debéis considerar solo lo espiritual en vosotros e ignorar todo lo que es eterno. Porque os di el caparazón para que lo espiritual madure y ahora también sabré mantenerlo: ¿Por qué tenéis miedo? .... Quien piensa en su alma y se preocupa por su salvación, su cuerpo realmente no necesita preocuparse por las cosas que necesita ....

Yo os di todo lo que veis en la creación .... Yo os lo di todo con un propósito .... Si cumplís este propósito, tendréis en abundancia lo que necesitáis para vuestro cuerpo. Y si estáis preocupados, invocadme y pronunciad Mi nombre con toda fe, y no tendréis dificultad alguna en las cosas terrenas .... Quien confía firmemente en Mí, ya vive de Mi fuerza y es también dueño de las cosas mundanas, por así decirlo, pues en un corazón creyente y confiado pongo todas Mis fuerzas para dirigirlo completamente a Mí, para poder instalarme en este corazón .... Comprende eso, hija Mía ....

A todos los seres humanos en la tierra sólo les permite expresar sus peticiones, y les serán cumplidas si Me invocan en su corazón, creen en Mí y me aman con todo su corazón .... Porque quien Me ama Me subordina su voluntad, quien cree en Mí no duda de Mi poder y amor, y cuando Me invoca, admite su debilidad y confiadamente va al Padre como un niño miedoso .... Y Yo puedo responder a su oración, ya que estoy esperando su llamado que sube del valle de la tierra hacia Mí. Pero donde no se cumple una de estas condiciones, donde falta el amor, la fe o la oración confiada, allí el hijo terrenal todavía tiene que pasar por pruebas para finalmente encontrar el camino hacia Mí.

Vosotros tantas veces deseáis cosas inútiles, y si Yo no respondo a vuestra oración por esto, dudáis y no os preguntáis por la razón y hasta qué punto es vuestra culpa que no se os responda. Mirad, cuando Mis verdaderos hijos Me presentan sus preocupaciones, ellos también Me dejan responder su oración porque saben en todo momento que no los dejaré morir de hambre si no es necesario para la salvación de su alma. Pero tampoco desean otra cosa que lo que dicta su corazón .... y por lo tanto, ya son claramente guiados del espíritu que habita en ellos ....

Y lo que tal niño pide ahora, siempre encuentra Mi aprobación y, por lo tanto, también será escuchado. Y si ahora sois urgidos a desear algo que sirva a la conservación de vuestro cuerpo terrenal, entonces ciertamente el Padre que está en el cielo no os negará lo que habéis pedido, porque Mis hijos serán provistos de todo amor y de todo lo necesario, si tan sólo la fe les ordena invocar Mi nombre y encomendarse a Mí, pues, “lo que pidáis al Padre en Mi nombre os será dado” ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Casas de culto .....

B.D. 1083 from 5 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Como un lugar permanente de adoración a Dios, vosotros, los humanos, habéis creado edificios para vosotros mismos que poco corresponden a la voluntad del Señor, y por lo tanto, la verdadera adoración de Dios en el corazón del hombre sea reducido al mínimo, se le da mucho valor a las externalidades en casas construidas especialmente para eso, que al intercambio interior del hombre al Padre celestial. Pero solo este tiene que ser la base de toda adoración a Dios

Toda acción con espectáculo carece de la profunda interioridad, y esto también es comprensible, después de todo, ya que el ser humano está demasiado conectado todavía con la materia terrestre como para poder conectarse verdaderamente simple e íntimamente con el Padre celestial. Donde una representación visible debe motivar algo espiritual, siempre existe el peligro de que todo lo visible sea tomado en cuenta y lo espiritual sea descuidado ..... El niño de la tierra solo puede llegar a la calma interior, a la espiritualización cuando todo lo visible y lo que le viene a la mente está apagado completamente .....

Todo ser humano tiene que luchar increíblemente y estar constantemente atento a que los deseos terrenales y los pensamientos terrenales no ganen la partida, porque en la misma medida que aumentan, la voluntad por lo espiritual disminuye, y es extremadamente difícil, para entonces entrar en contacto más cercano con lo espiritual. Y, por tanto, es comprensible que todas las ceremonias, todas las acciones, que en cierto modo quieren expresar algo espiritual al hombre, sean precisamente adecuadas para que dejen que el hombre llega a ser externo y superficial.

Si una persona trata de espiritualizarse a sí misma a partir de su impulso más íntimo, entonces le resultará claro cuán persistentemente tiene que luchar contra las influencias externas ..... cómo tiene que intentar un y otra vez apagar todo lo que le rodea, para pleno y completamente poder entregarse a lo espiritual puro. Y todo esto no es posible en un lugar donde se hospeda tanta gente y donde tienen lugar acciones regulares que requieren máxima atención por parte de los hombres, pero a la inversa, porque distraen la atención de lo que es importante ante Dios .....

El hombre no debe pensar en que se le será contado como pecado si no cumple con esas acciones externas ..... Sólo la profundidad de la fe, el grado de amor ante el Señor y la entrega ilimitada del hijo de la tierra a su Padre es válido ante Él ..... y quien sea diligente en ello no tiene por qué temer el juicio del Padre ..... actúa como agrada al Padre y busca el núcleo en todo pera no la cáscara ..... y el Señor no presta atención a las acciones perfectamente formadas, que solo se realizan de manera puramente externa pero no tocan el meollo del asunto porque para la interiorización de la mente se requiere una conexión constante con el divino Señor y Salvador.

Y los tiempos fijos de adoración a Dios no bastan para nada para alcanzar la madurez espiritual ..... Más bien, el niño de la tierra debe mostrar su amor, admiración y acción a cada hora del día y luchar constantemente por la liberación del espíritu ..... y las celebraciones prescritas verdaderamente no son adecuadas para esto, porque tienden a dejar la mente humana indiferente y erróneamente la dejan creer que ha obedecido a la voluntad divina. Y esto es extremadamente lamentable debido al estancamiento o regresión espiritual, ya que el hombre debería usar cada hora para trabajar en sí mismo y en su alma con el propósito de la perfección .....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicciones sobre sucesos ....

B.D. 1084 from 6 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Tu vida ha formado Dios en Su sabiduría a una muy beneficiosa, y por esto cada día es un peldaño para llegar lo más alto posible, tiene como condición el trabajo para el Señor de forma como está estipulado. Y por esto todo tiene que pasar por su camino, y hay que cargar con una intervención forzada en la tranquilidad diaria por el dessarrollo hacia arriba, y tu corazón no debe temer a los tiempos de la penuria, porque el Señor te está cuidando con cariño y te apoya a ti y tu espíritu .... Confía en Él y busca Su protección en cualquier momento, Él te recompensará tu confianza. Y ahora te queremos enseñar en nombre del Señor a que puedas dar testimonio frente tus semejantes sobre el final del inferno mundial. Una paz victoriosa no se brindara a ninguna de las partes luchadoras, porque el Señor Mismo va a intervenir, si ha llegado el tiempo adecuado. Y de hecho los estados que fueron tan arrogantes de interrumpir en tierras pacíficas, van a llevarse el daño más grande, porque caen bajo la ley divina. En poco tiempo el destino se cumplirá, y el mundo reconocerá obviamente la intervención de un poder mayor y habrá una presión indecible que carga encima de ellos, porque reconocen la injusticia de aquellos que gobiernan aquel país .... Y refleja y busca paz por todos lados .... Pero cuanto más cerca está la intervención de la deidad eterna, menos se toma conciencia justamente allí de aquel aviso de arriba, donde existe solo la gula ciega por poder y grandeza. Solo son horas de desesperación muy grande, lo cual tienen que vivir miles y miles de hombres, pero no conlleva ningún cambio en los hombres que están en una posición líder, y solo la voluntad fuerte y la creencia profunda de un creyente ven la necesidada de una intervención divina, uno que tiene mucha influencia en aquellos frena el derrame de sangre continuo .... Os digo que ya estáis al principio de lo que va a pasar, os digo que hay que mencionar esto, porque el tiempo corre y los hombres ya deben saberlo de antemano que va a pasar, a que se conviertan en participantes trabajadores de la doctrina divina y creen que los sucesos van a llegar. Porque debéis aprovechar cada día para trabajar para el Señor. Solo la voluntad es la fuerza si queréis saber lo que es la voluntad de Dios, Él trabaja a través de vosotros .... Y entonces estáis cumpliendo la voluntad de Dios y tendréis mucha más fuerza a vuestro alcance. A pesar vais a perder la tranquilidad exterior, pero os vale como fortalecimiento de vuestra fe y vuestra voluntad está de acuerdo para el trabajo incondicional para el Señor. Pero la rutina mundial sigue su curso, solo de otra manera que refleja la apariencia. Y desde este momento el espíritu va a moverse, y el tiempo ha llegado en el cual los servidores del Señor van a ocupar sus puestos. Por esto, dejad llegar todo lo que pase, esperad con paciencia a la transmisión del Señor, y mirad cualquier suceso siempre con el sentido que es necesario para el desarrollo del alma humano ....

amén

Traducido por Bea Gato

Palabra de Dios ....

B.D. 1085 from 7 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

A vosotros, humanos, se os ofrecerá el alimento más fuerte y una bebida refrescante si el Señor os envía Su santísima Palabra .... Oís la voz del Señor y son Palabras de amor que Él dirige a los humanos .... Él advierte y amonesta constantemente los hijos de la tierra y con amoroso cuidado les ofrece excesivas gracias, pero se presta muy poca atención a Sus amables Palabras paternales, y por eso Su voz tiene que sonar más admonitora si ha de penetrar en el oído de los que descuidadamente recorren por la vida terrenal, dejando sus almas en una extrema necesidad. Los hombres reaccionan de manera diferente a la Palabra de Dios .... Solo unos pocos la aceptan como el bien más delicioso y refrescan sus almas, pero la mayoría conoce la Palabra de Dios sólo desde fuera. La oyen bien, pero no captan su sentido .... las Palabras solo llegan al oído, pero no al corazón.

Y así la voz divina sonará más fuerte y los durmientes y los soñadores tendrán un miedo terrible .... Quienquiera que camine en un sueño será despertado repentinamente por la fuerte llamada audible desde arriba .... Y el Señor hará oír Su voz tan fuerte que habrá un gran horror a causa de eso, porque muchas personas se sentirán culpables y se darán cuenta de su tibieza. Y para aquellos que les llega todavía el reconocimiento en el momento adecuado, el llamado de lo alto les ha traído la salvación, y el Señor con gracia los aceptará en el rebaño de Sus ovejitas.

Y así el Señor corteja a Sus criaturas .... el Pastor tienta a Sus ovejitas para cuidarlas y guiarlas al reino eterna. Pero aquellos que no obedecen Su llamado, su camino conduce al abismo .... El Padre Que está en el cielo es infinitamente paciente y tolerante, pero si Su amor es despreciado y Sus criaturas no encuentran el camino de regreso a Él, su recompensa será conforme a su deseo .... entrarán en el reino de las tinieblas porque despreciaron la voz de lo alto, que quería traerles la salvación de la ruina eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Destino de la obra .... Predicción numérica .... Misión de importancia inconcebible ....

B.D. 1086 from 8 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Es una obra enorme la que se realizará a través de tu cooperación, y un día se formarán las opiniones más extrañas sobre el origen de esta obra y uno supondrá que todos los escritos solo podrían realizarse a través de una concentración en una cierta dirección mental se podía desarrollar este talento literario y que todo lo que ha surgido ahora sea, por así decirlo, la consecuencia de esta concentración mental .... y la actividad de poderes sobrenaturales fue sólo una imaginación patológica del escritor.

Ahora, sin embargo, el Señor está preparando algo, que también dará que pensar a aquellos que dudan. Él determina numéricamente el alcanza total de la obra .... Por primera vez se ofrecen a los seres humanos 9000 capítulos que explican adecuadamente todo lo que el ser humano necesita para volver a instruir a los ignorantes.

Después de eso, sin embargo, la obra recibe un anuncio especialmente preparado, a través del cual se presenta a los humanos algo que es completamente nuevo y extremadamente perspicaz para ellos, porque quien acepte este anuncio con fe también reconocerá en ello una misión especial, que el escritor recibe como su misión.

El Señor Mismo dictará Palabras que nunca han llegado a la humanidad .... Estas son las Palabras que el Señor habló a los que son Suyos en la hora más difícil, pero que nunca estuvieron disponibles, debido a que la humanidad carecía hasta ahora de la capacidad de cognición para estas Palabras. Lo que Jesús hizo en la tierra ha sido registrado, pero no estas Palabras Suyas, que es tan significativas que ni siquiera un espíritu bien instruido puede transmitirlas, sino que el divino Señor y Salvador Mismo tiene que ser el mediador de estas Palabras ....

Y para recibir este envío se necesita un corazón sumamente dispuesto, que sólo tenga un deseo poder recibir al Salvador en sí mismo, y cuyos sentidos solo se dirigen a esta santa experiencia, y tal don sólo puede ser impartido al niño terrenal bajo estas condiciones. Cuanto más palpite este corazón hacia el Salvador, más clara y comprensible podrá impartirse esa Palabra, porque esto requiere un corazón sumamente dispuesto, receptivo y la fe más fuerte.

Y cuando este envío llega al niño que escribe en la tierra, se cumple una misión de una importancia tan increíble que vosotros, los humanos, no podéis comprender. Y esta obra ha de perdurar por los siglos y testimoniar constantemente el infinito amor y la bondad de Dios a Sus hijos, de Su longanimidad, paciencia y misericordia. Y tras la finalización de la obra comienza la lucha contra la Palabra divina, y ahora se mostrará y se hará evidente que nadie puede refutar estas Palabras. Y será recibida de buena gana donde todavía hubo resistencia, Y así la obra encontrará entrada entre los hombres e impartirá poder y gracia a todos aquellos que no se cierran al contenido de los anuncios y por tanto reciben voluntariamente la gracia de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Entrando en la voluntad de Dios .... (Después de leer el libro católico sobre la voluntad) ....

B.D. 1087 from 9 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Mira, hija Mía, en Mi creación hay innumerables almas unidas a Dios, en parte perfectas, en parte luchando por la perfección, y esto no es sólo el mérito del individuo, sino que Mi amor sobremanera grande atrajo a estas criaturas hacia Mí y trato de ayudarles en la lucha por la perfección. Si sólo uno de Mis seres lleva en el corazón el deseo por Mí y lo cumple, y entonces hace, lo que le parece correcto para ponerse en contacto Conmigo, entonces ya está subordinado a Mi voluntad, y entonces puedo dirigirle fácilmente y en cierto modo también revelarme a tal ser. La menor inclinación hacia Mí tiene un efecto que agarro a Mi ser creado por Mí y ya no lo dejo caer.

Cuanto más íntimamente esta criatura se una a Mí, más eficazmente podrá expresarse también Mi amor, y por tanto empieza el proceso de ennoblecimiento y el éxito del mismo será reconocible en el menor tiempo posible. Solo Yo siento la intimidad de las peticiones, solo Yo reconozco el grado de amor que es para Mí, también veo la lucha del alma por la perfección, y por eso también sé ofrecer al hijo terrenal lo que es justo porque nada es secreto para Mí en su vida interior. Y por tanto, vivifico el espíritu en la misma medida en que el amor se dirige hacia a Mí, y esto lleva al hijo terrenal al conocimiento correcto, lo introduce en la verdad correcta.

Quien Me sirve con la obra, se somete a Mi voluntad, porque he hecho la actividad como ley para vosotros, y si os mantenéis activos celosamente y os acomodáis a las leyes del orden divino, Mi espíritu de amor os cuida y se anuncia a vosotros. Y sólo la obra de amor activa os convierte en Mis verdaderos hijos y también os capacita para recibir Mi Palabra .... Yo no os pido, hijos de la tierra, que arméis un espectáculo delante del mundo entero, siempre estoy satisfecho con vuestra voluntad sincera de actuar según Mi voluntad, entonces Yo también llevo al niño terrenal de tal manera que se encuentre cada vez más cerca de Mí, y ya no tendrá necesidad de caminar solo sobre la tierra. Y si escucha Mi Palabra, ya debe haber subordinado su voluntad a la Mía y por lo tanto haber entrado en Mi voluntad ....

Sin embargo, no debe cejar en la lucha por la perfección y, por lo tanto, siempre y de nuevo anhelarme desde el fondo de su corazón, entonces también cederá a su propia voluntad ininterrumpidamente, y no se requiere ninguna formalidad para demostrarlo al mundo exterior. Lo que pensáis y lucháis por dentro sólo es válido ante Mí, porque Yo no necesito ninguna confirmación de ello, ya que vuestro pensamiento Me es suficientemente conocido Y bendigo a aquel cuyo espíritu se eleva hacia a Mí por su propio esfuerzo, y verdaderamente sentirá Mi bendición.

El ser humano es tan increíblemente miope que sigue el ejemplo de los que hacen alarde su piedad ante el mundo entero, porque el verdaderamente piadoso se esconde y dialoga con su Creador en el cuartito silencioso. Y si hacéis algo públicamente .... si solo queréis lucir un ser perfecto, ya tenéis vuestra recompensa en la tierra, porque la humanidad os rinde homenaje y admiración. Pero Mis verdaderos hijos se pierden en el ajetreo del mundo, se abren paso luchando y ofrecen resistencia al mundo y sus tentaciones, y es mucho más valioso ponerse en contacto con su Creador en medio del mundo y entregarse a Él y someterse a su voluntad.

Y lo reconoceréis dónde se manda la verdad, pues es imperecedera la Palabra de Dios que el Señor comunica a los que verdaderamente cumplen Su voluntad .... Y así está inequívocamente probado que el poder eclesiástico terrenal sólo da permiso allí, donde al mismo tiempo se cumplieron sus mandamientos, y por lo tanto, lo que fue probado bajo tales condiciones no puede tener valor, porque los propios probadores mismos carecen de conocimiento (cognición) superior. Sin embargo, Yo cuido amorosamente a las almas que Me anhelan y aseguro su progreso espiritual, porque Mi amor es para todos Mis hijos terrenales que Me llevan en el corazón ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Necesidad de la intervención divina ....

B.D. 1088 from 10 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La noticia llegará a todo el mundo, y todo el mundo sentirá la mano del Padre, porque es Su voluntad que se produzca un cambio y que la humanidad se dirige más hacia lo espiritual y no se vuelva completamente superficial en el tiempo del materialismo. Y cualquiera que preste atención a las cosas que se supone producirán este cambio también reconocerá cuán infinitamente necesaria es la intervención de la Deidad eterna .... tendrá que admitir que solo una intervención violenta puede producir una transformación de la humanidad y que también ha llegado el momento de esto, porque por muy dolorosos que sean los acontecimientos en la tierra, no encontrarán el camino de regreso a la fe profunda en su Creador y Redentor, porque están secularizados hasta el extremo.

Un pequeño círculo ciertamente siente la mano del Señor y encuentra su camino de regreso a Él, pero el general estado del espíritu no se mejora por eso, al contrario, niegan cada vez más a una Deidad, Que gobierna y dirige todo en la tierra. Y todos los esfuerzos para evitarles a los hombres el acontecimiento más doloroso son en vano ....

Y así la tierra se abrirá y la humanidad será sacudida y sacudida de otra manera .... y el Padre que está en el cielo extenderá Su mano a Sus hijos, para que agarre a quien Le reconozca en la necesidad más profunda, y el sufrimiento de los hombres superará todo lo que había antes .... porque antes de eso los hombres mismos eran los originadores de sus tribulaciones y también podían eliminarlas ellos mismos, pero ahora incluso los más poderosos en la tierra serán impotentes, cada ser humano reconocerá su impotencia frente a este acontecimiento, y sólo le quedará un camino para su salvación .... la súplica a Dios .... Y toda obstinación y engreimiento le serán un obstáculo en este camino .... Solo aquel que busca ayuda pequeña y humildemente la obtendrá, pero a menudo solo de una manera espiritual. Pero la vida terrenal del hombre en la tierra no es el epítome de la felicidad .... Cualquiera que pierda esta vida y gane la vida eterna ha sacrificado mucho menos de lo que recibe ....

Y el decreto de Dios es infinitamente sabio y justo .... No es la ira o la venganza lo que Le hace intervenir, sino Su infinito amor y misericordia, ya que es Él que reconoce mejor el indecible peligro y la necesidad que amenaza espiritualmente a los humanos y debe ser evitado a tiempo. Y no debéis pelearos ni enfadaros si queréis reclamar la bondad de Dios. Refugiaos confiadamente bajo Su protección y no se os dañará ni un cabello en este tiempo de necesidad.

Y cuando la noche se descienda de forma deprimente para vosotros, así que sabed, que estáis cerca y orad, para que el Señor os perdone, y Él ayudará a los que Le pertenecen y evitar la desgracia .... Y someteos a Su voluntad, porque Él verdaderamente sabe mejor lo que es bueno para cada uno de vosotros y así dejadle gobernar a Él, Que ama con toda intimidad a Sus criaturas en la tierra .... Y todo lo que permite que suceda en la tierra sólo tiene su explicación en este amor .... Él quiere salvar a las almas que se encuentran al borde del abismo de la perdición eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El nuevo reino espiritual .... Derrocamiento del poder terrenal ....

B.D. 1089 from 11 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Disminuirá la grandeza del poderoso y su esplendor se desvanecerá, y la gloria y el honor perderán aquel que se eleve por encima de todos. Porque el Señor ha puesto Sus límites para cada uno, y el que se siente en un trono alto, caerá .... el que gobierne tendrá que servir o hundirse en la pobreza y la necesidad. Porque hay un Gobernante que se entrona sobre todo lo terrenal, y Éste eleva a los pequeños y los pone por encima de lo grande. Y surgirá un reino, gobernado por el amor, que albergará dentro de sus fronteras a los verdaderos hermanos, y uno servirá al otro y solo respetará la voluntad de Aquel, Que es incomparablemente amoroso, bondadoso y justo. Todo lo que es hostil a este reino se debilitará, y así el poder del primero aumentará y será débil y vano el poder de aquellos que buscan enemistad con Él.

Y donde el Señor levanta a los débiles y derrota a los poderosos, allí el mundo la voluntad del Señor y reconoce Su justicia, sabiduría y omnipotencia. Y aquellos que se inclinan ante este conocimiento, que devoto y humildemente se someten a las leyes del orden divino y no se rebelan al respecto, todavía se les asignará un oficio. Recibirán noticias de los éxitos sorprendentes de todos los que sirven al Señor, y se reunirán de todas partes del mundo, y las indicaciones e interpretaciones más extrañas tienen todas el mismo propósito .... debe formarse la comunidad de aquellos que deben vivificar espiritualmente el nuevo reino.

Y así el Señor reunirá a los que son del mismo espíritu, iluminará cada corazón para que reconozca la voz del Padre y la obedezca. Y entonces lograrán hacer florecer el nuevo reino, y madurará en espíritu y llevará frutos maravillosos .... y los que son del mismo espíritu apoyarán a los siervos del Señor y ayudarán a edificar el reino espiritual, que ya no mira al mundo, ya no mira al rango terrenal ni al poder ni a la gloria, sino que solo anhela el poder de lo espiritual y la gloria divina.

El hecho de que el mundo ahora tenga que pagar su tributo para dar testimonio de la gloria de Dios es de un valor tan infinito para toda la humanidad, porque sólo cuando todo lo espiritual domina lo terrenal y mundano, lo espiritual ha triunfado, y se ha disputado el rango del mundo con sus luchas y querellas y su pompa y esplendor. El poder de lo espiritual seguirá siendo fuerte y por lo tanto considerablemente superior a toda la materia, y por lo tanto el fin estará y debe estar cerca, lo que traerá una separación completa de todo lo espiritual y de toda la materia ....

A las personas se les ofrecerá la más completa aclaración, pero si rechazan esta, el mundo debe ser afligido por toda clase de desastres, porque sólo entonces es posible el rescate final y la criatura se dirige hacia su Creador .... Por lo tanto, prestad atención al tiempo en que cae el poder terrenal, y sabed que ha llegado el tiempo que os acercará el reino espiritual; sabed, que entonces tenéis que decidiros pertenecer a este reino para siempre o ser expulsados por el tiempo y la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Hogar eterno... Hechos en la tierra... Actividad en amor...

B.D. 1090 from 12 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Sígueme al reino espiritual, que es tu hogar y que un día debe surgir ante tus ojos en una belleza incomparable. He aquí, nada en la tierra puede reemplazar lo que tus sentidos te ofrecerán cuando dejes la tierra, y de manera similar, un día se te ofrecerá un reemplazo en el más allá por todo lo que entregaste en la tierra por Mi causa... un reemplazo sin embargo, que supera con mucho a todo lo bello de la tierra, porque la felicidad eterna es todavía inimaginable para ti, inimaginable tanto en su especie como en su tremendo efecto, porque la felicidad en la tierra no puede compararse ni remotamente con esta felicidad celestial... el hombre no puede no remotamente formarse una imagen de las maravillas de la creación, que mirarlas, hace que un ser parado en la luz sea tan indeciblemente feliz.

Y así como nada en el universo se detiene, mirara al más allá siempre ofrecerá nuevas impresiones, un constante cambio de estas, evitará un cansancio o una indiferencia, el ser mirará y mirará y se sumergirá en delicias cada vez más nuevas y cantar al Creador del cielo y de la tierra gracias y alabanzas por toda la eternidad. Y en un periodo ilimitado de eones de años, el estado espiritual de Mis seres será tan extremadamente alto que se acercarán a Mí cada vez más y Yo Me presentaré a ellos visiblemente... Yo no conozco ninguna barrera entre Mis seres y Yo, si no las ponen ellos mismos...

Todo niño en la tierra puede participar de estas delicias si supera estas barreras y viene hacia Mí con todo amor y humildad. Pero en la vida del más allá la posibilidad de ponerse en contacto Conmigo no es tan fácil, porque siempre se toman en consideración las obras de la vida en la tierra, y si estas no corresponden a Mi voluntad, es increíblemente difícil, porque cada sentimiento de la paz interior, de la felicidad interior se basan siempre hasta cierto grado de actividad amorosa, por lo que un ser que no ha cumplido con este último en absoluto, no puede reclamar la felicidad en el más allá.

Tampoco podría contemplar la bienaventuranza debido a la falta de amor y, por lo tanto, correspondiente a los escasos méritos en la tierra, tampoco es receptivo a la luz y, por lo tanto, aún no ha alcanzado el estado de luz que le promete una visión plena en el espíritu. El único camino a la felicidad eterna conduce a través de vuestro propio corazón. Si este se apaga y solo se encargan la cabeza y la mente de resolver tal o cual pregunta sobre el más allá, entonces esta pregunta permanece cerrada para el niño terrenal y, por lo tanto, también la visión espiritual, que solo entonces se abre para el niño terrenal cuando debe desarrollarse para capacidades superiores, que, sin embargo, siempre están condicionadas de una ansiosa lucha por la perfección.

Y por eso el niño terrenal debe tener en cuenta a menudo que para alcanzar la felicidad eterna debe usar su vida de tal manera que se eduque a sí mismo para amar... que el amor condiciona todo lo que uno hace o no hace y, por lo tanto, que el grado de amor sigue siendo siempre la clave para poder pasar por la puerta de la eternidad con la perspectiva de un más allá sumamente glorioso, que promete todas las delicias y alegrías del cielo a aquellos que formaron este amor en la tierra y encontraron el camino a su hogar eterno como un ser formado de esta manera...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acciones externas del hombre... Vida interior...

B.D. 1091 from 13 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Las acciones externas de una persona no siempre revelan su estado espiritual y el esfuerzo espiritual no siempre funciona de tal manera que permita al extraño una impresión clara de la vida interior de la persona en cuestión. Y así, a menudo se sacan conclusiones erróneas por parte de las personas, parece que la forma de actuar no se combina aparentemente por lo que la persona se esfuerza realmente y, por lo tanto, a menudo puede dar lugar a falacias. Y, sin embargo, el Señor también permite tal ocultación del hecho verdadero, de modo que las personas se esfuerzan por hacer un juicio justo y no elevan o juzgan a una persona de acuerdo con lo que es reconocible externamente.

Cualquiera que, con la intención de servir a Dios, al Señor, siempre trate de poner sus acciones externas en armonía con todos los sentimientos interiores, difícilmente dará a su prójimo algún motivo para el engaño consciente. Cuanto más claro y libre el ser humano diseñe su vida interior, más fácilmente reconocible será todo su andar sobre la tierra para el mundo exterior, y en consecuencia el prójimo será impulsado a alcanzar la misma madurez espiritual, porque ahora reconoce claramente la influencia de la buena fuerza espiritual... en cambio, quien se esconde, es decir, quien no deja ver a la persona la verdadera imagen de su alma, también correrá el riesgo de ser juzgado erróneamente, y su tarea en la tierra será correspondientemente más difícil de resolver, ya que los poderes espirituales no apoyan al que se cierra en la misma proporción, como es el caso de un niño terrenal que también exteriormente cumple todos los mandamientos de amor.

Por lo tanto, es mucho más probable que tales personas sean aceptadas como creyentes que también demuestran sus piedad externamente, porque las personas a menudo solo captan cuando se puede reconocer el significado profundo de todas las acciones. Sin embargo, cuyas acciones contradicen completamente los mandamientos de la caridad, su espíritu nunca puede ser de origen divino, y los efectos de sus acciones nunca resultarán en el ennoblecimiento de sus semejantes, pero el número de aquellos que desprecian y condenan sus acciones será cada vez más grande, y en consecuencia tal persona no será o será poco apto para hacer vivir entre la humanidad las leyes del amor a Dios y al prójimo, porque si sus propias acciones no corresponden a este supremo mandamiento, también encuentra pocos semejantes que traten de imitarlo, y por eso vale aquí también el dicho: “Por sus frutos los reconoceréis”... y siempre debéis tener esto en cuenta cuando os vengan dudas del valor del ser humano... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contrapoderes no son involucrados en los procesos de la naturaleza...

B.D. 1092 from 14 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El curso del mundo está condicionado por leyes eternamente constantes, y un mundo u otro, es decir, los cuerpos celestes individuales, no pueden subordinarse arbitrariamente a otras leyes que serían contrarias a las de la Divinidad Eterna... Por lo tanto, es también imposible que las fuerzas del inframundo pudieran participar de alguna manera en el gobierno de la creación o expresar su poder de tal manera que los efectos del mismo se vieran contrarios a la voluntad divina.

Sería absurdo, por ejemplo, suponer que Dios pudiera dejar Sus creaciones a fuerzas distintas a las que Le sirven para que tales influyan en las creaciones de forma destructiva o degradante; y sería aún menos concebible que estas fuerzas pudieran elevarse a ser los opositores gobernantes de la eterna Divinidad que dirigirían toda la creación, porque todo el universo está sujeto a la voluntad divina sin excepción... y la fuerza contraria sólo está permitida para probar su poder sobre el alma encarnada en el ser humano... así como puede por un lado debilitar la voluntad humana y la resistencia al extremo, pero también puede impulsar ésta a la más alta resistencia y por lo tanto también estimular el alma humana a la más alta actividad. Pero la fuerza del oponente no va más allá de esto.

Y si uno ahora quisiera creer que fuerzas opuestas a Dios podrían expresarse en la creación, esto es un gran error... El curso de los mundos seguirá siendo siempre el mismo por las eternidades, y todas las estrellas, todos los soles, y todos los cuerpos celestes se moverán en el orden predeterminado para ellos desde la eternidad, y cada cambio continuará teniendo como base el sabio plan del Creador, que también ha sido determinado desde la eternidad. Y eso ahora debería explicar que el creador de todas las cosas también está obrando ahora, sin importar cuando grandes cambios afectarán a una de Sus obras de creación, la tierra, lo que fácilmente podría llevar a los ignorantes a suponer que el contrapoder... el mal en el mundo espiritual... está desarrollando sus tremendos poderes para desahogarse y causar confusión entre los humanos...

Los demonios ciertamente está obrando, pero no directamente... en la remodelación de la superficie de la tierra... sino que han afirmado su influencia en el alma humana y debilitado completamente la voluntad de resistir y forzaron su voluntad bajo ellos mismos, que ahora la Divinidad quiere poner fin a esta obra y por eso quiere demostrar Su poder, que se extiende sobre todas las áreas, a la humanidad para volver su mente hacia Sí Mismo, ya que no es posible de otra manera, si el libre albedrío del hombre debe permanecer intacto y, sin embargo, al alma que ya se ha enredado demasiado profundamente en las redes del enemigo se le puede ofrecer ayuda en su terrible situación.

Y por lo tanto, el pensamiento de la humanidad debería ocuparse un poco más del origen de todas las creaciones. Quien mira todo lo creado y es capaz de reconocer la voluntad de amor que movió al Creador de todas las cosas para dejar que todo sugiera, reconocerá también la sabiduría que dirige y guía todo lo creado... Y así también él reconocerá la mano del divino Creador en todos los acontecimientos que tienen su origen en el funcionamiento de la naturaleza... Y verá que todo debe venir y suceder de esta manera, porque Dios, el Creador del cielo y de la tierra, que no puede hacer nada que ha sido considerado sumamente sabio desde la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creación... Catástrofes naturales... Nota...

B.D. 1093 from 15 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Todas las fuerzas de la naturaleza se unan para obrar para el Señor... Aparentemente arbitrariamente un acontecimiento sucede a otro, pero de acuerdo con la voluntad de Aquel Que dirige y guía todo, y todas las fuerzas de la naturaleza obedecen a esta voluntad divina. En vista de este hecho, todos los procesos naturales solo adquieren su significado correcto. Cualquiera que reconozca la voluntad visible del Señor en esto ahora también puede reconocer la magnitud de lo que ahora vendrá sobre la tierra. Un cambio eterno de todos los procesos naturales y, sin embargo, la recurrencia regular de estos conduce a la suposición errónea de que la naturaleza determina sus propias leyes, de modo que un acontecimiento siempre es el resultado de algo que lo precedió... que en cierto grado tampoco puede ser negado.

Sin embargo, todo acontecimiento está previsto en el plan del orden mundial divino, probablemente sea natural que una cosa sea la consecuencia de la otra, pero solo porque el Legislador desde la eternidad insertó Su ley en el orden mundial existente de esta manera y no de la otra, por lo que todo está solucionado por Su voluntad. Y esta voluntad nuevamente corresponde completamente al estado de madurez de todo lo espiritual que la creación alberga con el propósito de la perfección. Completar este estado es el propósito de todo lo que sucede en el universo entero...

Y todos los acontecimientos naturales, no importa de qué tipo, son siempre solo medios para este fin, y de esto resulta de nuevo claramente que las fuerzas del inframundo, del contrapoder, nunca pueden estar en acción en acción en cualquier acontecimiento que se manifiesta en la obra de creación de Dios, sea constructivo o destructivo. En ella siempre se puede reconocer el gobierno de la Divinidad eterna, Que no deja que nada suceda arbitrariamente, es decir, sin ninguna intención sabia. Cualquiera que observa todos los procesos naturales en este sentido podrá también apreciar que sólo el amor divino es la fuerza motriz de todos los acontecimientos, porque solo porque el Creador ama mucho a Sus criaturas y quiere permitirles llegar a ser perfectas, tiene innumerables posibilidades creadas, todas las cuales sirven a este único propósito.

Así que no hay nada en el mundo que sea inútil o tenga cualquier otro propósito que servir a esta maduración de lo espiritual. Y por tanto cada catástrofe, por dolorosos que sean sus efectos debe ser considerada en este sentido, y sólo debe reconocerse siempre en ella el amor profundo del Creador, Quien precisamente tiene que recurrir a tales medios, ya que lo espiritual en parte tiene que ser redimido de su forma sólida y en parte permanece sin redimir por su propia voluntad y por lo tanto hay que crear un remedio, porque toda estancia en la tierra solo tiene como objetivo un estado de perfección, una maduración de lo espiritual...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ventaja de la conexión de la tierra al más allá...

B.D. 1094 from 15 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Es extremadamente ventajoso establecer un contacto puramente espiritual con los amigos del más allá, porque esto promueve la madurez del alma en un tiempo mucho más corto. Todos los poderes espirituales son reclamados, por así decirlo y, por lo tanto, aprovechados correctamente, y este poder beneficia al niño terrenal, porque su propia lucha por la madurez espiritual se hace significativamente más fácil, y encuentra un apoyo ilimitado por parte de estos seres espirituales, que se ocupan de apoyar al niño terrenal en cada lucha, tanto espiritual como terrenal. Tal conexión de la tierra al más allá ofrece una ventaja indescriptible y, sin embargo, es muy poco considerada y valorada...

Cualquiera que haya tomado este camino y se haya puesto bajo la protección de los líderes espirituales está completamente asegurado contra cualquier decaimiento de su espíritu, solo necesita testificar su voluntad y será puesto bajo cuidado seguro y la vida en la tierra ya no será tan difícil para él de ahora en adelante, ya que todas las cargas que pesaban sobre el hombre hasta ahora son voluntariamente llevadas por los seres protectores y el hombre ya no las siente tanto cuando pide ayuda al poder espiritual. Y de esto se puede concluir que en este tiempo de angustia en la tierra los seres son especialmente muy cariñosos y activos... que no dejan piedra sin remover para influir en el pensamiento del hombre de una manera espiritual y así darle alivio y actuar como verdaderos espíritus guardianes.

Tal conexión es buena en todos los sentidos, ya que instruye al ser humano de manera exhaustiva, fortaleciendo y vivificando la fe y así contribuye en todos los aspectos a que el ser humano se separe voluntariamente de la materia y se entregue con entusiasmo a lo espiritual. Y así, también es comprensible que es sumamente querido y bienvenido a los seres espirituales cuando se haya iniciado tal conexión de la tierra con el más allá, y se esfuerzan el doble por instruir siempre el niño de la tierra de tal manera que no se canse ni se vuelva flojo en la decisión de esforzarse hacia la perfección porque depende del instructor que la voluntad del ser humano sólo se concentra en la vida espiritual y que por loa tanto los hielos están unidos desde el más allá a la tierra, que sobreviven cualquier necesidad terrenal y por lo tanto tiene que ir separados de lo que mueve a las personas en tiempos de tales dificultades terrenales.

Los benditos seres espirituales tienen un efecto tan infinitamente extenso en la humanidad, y ellos satisfacen felizmente la voluntad más pequeña, y por lo tanto tales dones deben ser recibidos desde arriba con la mayor alegría, porque un día la gente reconocerá cuanto más valioso es pararse en este conocimiento extraordinariamente perfecto; ellos buscarán la conexión cada vez más ansiosamente porque el amor de los seres de luz está tan dirigido hacia la humanidad sufriente y por su parte hace lo único que puede hacer... imparte poder al niño terrenal en forma inconmensurable, y quienquiera que hace uso de este poder nunca puede perecer, ni física ni espiritualmente...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Decadencia espiritual... Enfurecimiento de los elementos... Tierra fértil...

B.D. 1095 from 16 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La imagen de la decadencia espiritual se hará visible con la mayor claridad cuando amanezca el día en que el desastre vendrá sobre la tierra. En tiempos de angustia, la gente acudía a Dios... Pero en esta desgracia solo una pequeña fracción de la humanidad piensa en Aquel Que es el único que puede traer la salvación, y el punto bajo espiritual será tan claramente reconocible en la desesperación de las personas que no saben de un camino de salvación. Y precisamente por eso es tan necesario que venga esta aflicción sobre las personas, que todavía pueden cambiar un poco su pensamiento, porque la necesidad será inmensamente grande y la ayuda terrenal será completamente imposible. El que vive en la fe no se asusta tanto como el no creyente, pues siempre se entrega voluntariamente a su Dios y Padre.

Pero de ellos solo hay unos pocos, y estos pocos no son capaces de penetrar y mover los corazones de las personas a una oración profunda y sincera. Tan grande es la obstinación, y aún mayor la arrogancia, y ambas son obstáculos tan insuperables para la sumisión humilde y las súplicas de misericordia. Cuanto más furiosos se enfurecen los elementos, más duro y reacio se volverá el espíritu de aquellos de los que están en medio. Y, sin embargo, el señor piensa en los pocos que piensan en Él... Premia su fe para que Le canten alabanzas y Le den gracias, porque el Señor no abandona a los que son Suyos y los guía a la paz y a la vida verdadera en la eternidad, si tienen que renunciar su vida terrena, si se confiesan al Padre y se encomiendan a Su gracia.

Y así no os arrepentid de los que tienen que dejar su vida en la fe... considerad que Él, Que da la vida también puede tomarla... y que El, Que la toma también puede devolverla, pero mucho más bella y feliz de lo que puede ser la vida terrenal más hermosa. Y por tanto, no dudéis del amor, de la misericordia y de la justicia de Dios... Probablemente muchos inocentes tendrán que sufrir con los culpables, pero este sufrimientos será recompensado mil veces, porque debe ser soportado por el bien de tantos que yerran.

Y la sabia Divinidad también ha creado un equilibrio de otras maneras, en que con el permiso de Dios la tierra de la visita se volverá extraordinariamente fértil precisamente a través de ese acontecimiento... y que de ahora en adelante las personas, a quienes la bondad de Dios permitió que sobrevivieran a aquel acontecimiento, dediquen su vida al Señor en la fe más profunda y así vivirán verdaderamente para el Señor y en el Señor y lucharán también por Su nombre. Y ahora comienza el tiempo del cambio espiritual, y todo estará conectado entre sí a través del amor, y en el amor uno obra para el otro, y reconocerán el amor, la omnipotencia y la sabiduría de Dios, y sus acciones y pensamientos serán rectos ante de Dios, y el Señor felizmente dejará reposar Sus ojos en aquellos que Lo encontraron en el sufrimiento y ahora Le sirven con toda intimidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El poder del mal...

B.D. 1096 from 17 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El poder del mal sobre el alma humana es tremendo y tiene efectos terribles... Si no se le ofrece resistencia por parte del ser humano, entonces envenena todo su pensar y sentir, y ese estado espiritual se hace notorio ya que actualmente domina en la tierra. Los acontecimientos de la época actual expresan claramente el estado espiritual en el que se encuentra ahora la humanidad. La humanidad se enfurece unos contra otros sin piedad y se combate entre sí sin juicio, y no reconoce su estado espiritual... no se da cuenta de lo que subyace a la miseria sin límites de la humanidad... cada uno tiene en mente solo a sí mismo y sus propias ventajas y no rehúye los medios horribles para explotar esta ventaja.

Y toda compasión, toda misericordia ha desaparecido entre la humanidad. Sólo el odio y la discordia predominan en la tierra, el mandamiento del amor es completamente desacatado y nadie considera al prójimo también como criatura de Dios... Se ha convertido en un estado inestable, una rabia entre unos y otros que pone todo lo anterior en la sombra... ¿Y quién provocó esta depravación del pueblo? ¿Quién fue la causa de este tremendo declive espiritual de toda la humanidad? A ésta le falta la voluntad para resistir, le falta la fuerza para resistir a los ataques de este poder tan maligno...

El hombre podría superar cualquier desafío si pidiera la fuerza necesaria, pero no la desea, pasa de largo descuidadamente por donde se le ofrece la fuerza para resistir y está disponible para él inconmensurablemente... Él apaga a Dios, por así decirlo, y cree que no necesita Su apoyo, y la consecuencia de esto es que ya no es capaz de hacer frente al poder maligno... La consecuencia de su arrogancia es la caída profunda, porque el poder opuesto se sobrepone a la voluntad, primero lo debilita para finalmente hacer a la persona completamente débil de voluntad, y entonces la fuerza de aquel ya no es lo suficientemente fuerte para poder liberarse de las cadenas del enemigo si trata de liberarse de ellas... Porque le falta el Salvador, le falta el apoyo que necesita.

Y cuando vosotros, los hombres, consideráis esto, cuán fuertemente el adversario os tiene en sus manos, cómo tiene completo poder sobre vosotros, entonces ahora tenéis que buscar una salida del cautiverio al que vosotros mismos os habéis metido... aún en la última hora tenéis que dirigiros a Aquel, Que puede libraros de cualquier necesidad y peligro... y ciertamente no pediréis en vano... Él os fortalecerá con Su poder, Él guiará vuestros pensamientos hacia el correcto reconocimiento, y Él apoyará a todo que reconozca con pesar su anterior pensamiento erróneo en la lucha por la verdad, por la justicia... En toda debilidad espiritual os da fuerza para resistir y también lucha con el adversario por el alma de cada ser humano...

Y el Señor envía a Sus mensajeros para que anuncien el amor de Dios y adviertan a los incrédulos o los fortalezcan a los que son débiles en la fe, para que en la lucha con el adversario se dejen guiar por su conocimiento para que vayan por el camino correcto, es decir, pedir ayuda al Padre que está en los cielos, que ciertamente no se los negará... Sólo tienen que sacrificar su voluntad a la Divinidad Eterna, no deben querer lo que parece deseable únicamente a ellos, sino que solo piensen en la salvación de sus almas, por lo que también deben estar dispuestos a separarse del mundo que los gobernaba hasta ahora.

Y si esto se lograra sin severidad y medidas violentas, el juico quedaría evitado, pero a los tercos y duros de corazón a ellos la voz les sonará más violenta, y la necesidad en la tierra traerá la prueba más clara, que Dios no se deja burlar, y que por eso permite que los acontecimientos vengan sobre la tierra y sus habitantes, como un último llamado de lo alto, por así decirlo, para que arranque a los hombres del abismo o anuncie su ruina eterna, porque este es el único medio que todavía puede remediar la necesidad espiritual en la tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerzas del interior de la tierra... Leyes de la naturaleza... Voluntad del hombre...

B.D. 1097 from 18 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Así como la sabiduría del mundo se esfuerza en vano de encontrar una explicación de qué fuerza domina el interior de la tierra, tampoco le será posible analizar estas fuerzas y hacer experimentos en vano destinados a someter a su voluntad a las fuerzas de la tierra inexploradas. El divino Creador Mismo deja que Su voluntad gobierne y guía el pensamiento de una persona creyente de tal manera que se acerque a la verdad... Sin embargo, Él tiene Su plan para cualquier creación, y por lo tanto los hombres sólo pueden ejercer su influencia humana de tal manera que lleven a cabo lo que su propia voluntad les prescribe, pero los efectos de sus acciones en lo que se refiere a una remodelación de la obra de creación... es decir, un cambio en la superficie de la tierra... nunca pueden aparecer de manera diferente a lo que aprueba la voluntad de Dios...

Porque al final la creación total está subordinada a la voluntad divina... Sólo la acción y el pensamiento de los hombres son libres... Así que todo pensamiento que no tenga como condición básica la fe profunda debe quedar sin resultado final, la persona con tal pensamiento solo buscará y buscará, pero nunca llegará al resultado correcto... Entonces mientras una persona quiera obtener conocimiento sin Dios, está equivocada, sin importar la dirección que tome su pensamiento.

Para poder investigar las fuerzas del interior de la tierra, el conocimiento intelectual del hombre es realmente muy poco, porque estas fuerzas, que son de origen puramente espiritual, aunque en su mayor parte están todavía al principio de su desarrollo, son tan poderosas y solo desterrados por la voluntad de Dios, es decir, obligados a limitar su impulso de ser activos, porque la fuerza de estos seres no redimidos sería suficiente para destruir todo si se les permitiera la libre actividad.

Dado que toda actividad de estas fuerzas depende de la voluntad de Dios, es de nuevo imposible que la voluntad humana pudiera hacer uso de estas fuerzas de una manera contraria a Dios, lo que sin embargo sería la voluntad del ser humano si él podría penetrar intelectualmente en las leyes de la naturaleza, que se refieren específicamente a los elementos del interior de la tierra. Sólo una persona que vive en la fe se acerca más a la verdad, pero ésta nunca abusará de su conocimiento para otra cosa que no sea la voluntad de Dios.

No hay nada en la creación sin sentido, por lo que las fuerzas en la tierra también tendrán cumplir su propósito que corresponde a la voluntad divina. Pero todas estas fuerzas están sujetas a la misma ley, que en un principio tiene como objetivo la conservación de lo creado. Pero si estas fuerzas se expresan de manera destructiva, entonces la voluntad divina también obrando allí, y ni el poder opuesto ni la voluntad humana son la razón de tal obra, sino que ambos solo indirectamente en la medida en que han invocado el tiempo a través de la acción conjunta contra la voluntad de Dios.

Según esto, todas las catástrofes naturales son probablemente el resultado de la voluntad equivocada del hombre, pero no una acción provocada por el hombre mismo, y siempre se debe enfatizarse una y otra vez que una catástrofe nunca puede explicarse de tal manera, que cualquier desprecio por las fuerzas físicas por parte de los seres humanos da lugar a ella... y que estas fuerzas podrían explorarse intelectualmente y debilitarse correspondientemente o sus efectos podrían eliminarse por completo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La tarea más importante de la existencia terrenal ....

B.D. 1098 from 19 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La primera tarea de la existencia terrenal es y sigue siendo el perfeccionamiento del alma, y nada más es tan importante que esta tarea pueda ser olvidada. Y en consecuencia, todo el tiempo en la tierra debe estar lleno de este pensamiento de cómo se puede lograr tal perfeccionamiento, el ser humano no debe volverse tibio ni perezoso, y siempre solo se debe pensar en el alma, el ser humano debe considerar siempre la importancia de esta su tarea, para que use cada hora y se abra camino hacia arriba.

La deidad muy a menudo señala a los seres humanos hacia cosas que les parecen incomprensibles y, a través de eso, busca estimular sus pensamientos, y solo el contacto constante con el divino Señor y Salvador tiene como consecuencia un esfuerzo exitoso del niño terrenal .... Entonces nada le parecerá insuperable, lo que antes era como una montaña ante el ojo espiritual. El hombre debe esforzarse incansablemente, y nunca debe pensar que ya haya logrado su objetivo .... Para poder lograr esto todavía en la tierra, se requiere una lucha increíble por la verdad, una voluntad fuerte y firme y un amor infantil a Dios .... y si un niño terrenal se esfuerza por todo eso, el Padre en el cielo también le garantiza lograr su objetivo .... Y por lo tanto, el hombre de orar constantemente por fuerza y amor a Dios y al prójimo .... y esta fuerza le guiará en todos los caminos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Formación del alma del pueblo a través de seres del más allá ....

B.D. 1099 from 20 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La comunidad de las almas de los que están en el más allá, que son responsables del cuidado de los seres de la tierra, saca a la luz resultados inmensamente valiosos, a saber, en la formación del alma del pueblo, que sigue siendo la más propensa a reconocer la gravedad de las acciones y pensamientos erróneos. Cuanto más recto y sencillo es el carácter de un pueblo, más fácilmente reconoce la inutilidad de lo transitorio y más pronto se esfuerza por crear valores para la eternidad. Sin embargo, tan pronto como los valores terrenales comienzan a acumularse, tan pronto como un cierto nivel de bienestar ha penetrado también en estas clases del pueblo, el pensamiento comienza a aplanarse y progresar de manera fatal, y nada es más peligroso para un pueblo que haber entrado por este camino.

¡Cuán puerilmente humilde y suplicante late un corazón hacia el Padre Que está en los cielos, mientras todavía no está cargado con la preocupación por los bienes terrenales, cuya sed de aumento separa el alma humana de la eterna Deidad. Y un pueblo que siempre y constantemente tiene un solo objetivo, hacerse grande, fuerte y poderoso, por otro lado corre gran peligro de volverse mentalmente débil, pequeño y bajo, y esto es comprensible, porque ya no escucha la voz interior, se cierra a las influencias del mundo del más allá, se aferra demasiado a lo terrenal, que todavía podría ponerse en contacto con las fuerzas del más allá. Cualquiera que sea pequeño en la tierra y no se agobie con pensamientos de aumentar sus posesiones terrenales, sin embargo se enriquecerá de tal manera que sus posesiones duren para siempre ....

Y así, el alma del pueblo todavía tiene más posibilidades de ser portadora del poder espiritual, todavía tiene más posibilidades de encontrar su camino hacia Dios, hacia el Padre .... y tiene más posibilidades todavía de ponerse en contacto con todo poder espiritual. Sin embargo, si allí tambalean los cimentos, si la fe del pueblo se tambalea de tal manera que ya no encuentran el camino hacia el Padre en tiempos de necesidad porque ya no lo ve en su ceguera espiritual, entonces toda obra de las fuerzas espirituales es en vano, y cuanto mayor es la voluntad amorosa de ayudar de estos seres, mayor es la resistencia que se le opone. Y así el pueblo está en tal estado espiritual, que entonces hay verdaderamente miseria en la tierra ....

Entonces también ha llegado el momento en que se le debe aclarar la transitoriedad de los bienes terrenales, porque entonces sólo una gran necesidad terrenal produce de nuevo la creencia en un Ser superior, y sólo entonces se coronarán con éxito de nuevo los esfuerzos de los seres del más allá. Y es por eso que el pueblo en particular debe ser excepcionalmente afectado y sufrir, y por lo tanto habrá una gran necesidad allí donde el alma del pueblo está en peligro de ser completamente dominado por la materia, y allí se debe hacer una limpieza, que nuevamente no es posible de otra manera, como ahora se expresa por todas partes .... a través de la necesidad y la preocupación en todos los sentidos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Relación primordial .... Estado de felicidad en el más allá ....

B.D. 1100 from 20 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Quien se conecta con la Deidad eterna radica también el profundo deseo del alma ser uno con Ella, y así se supera la separación entre el hijo terrenal y el Padre celestial, se hace más pequeño el abismo que los separaba, para finalmente dar paso al sentimiento seguro de la unificación y por lo tanto se restablece la relación primordial, y un estado indescriptiblemente hermoso es el destino del ser espiritual de ahora en adelante .... una armonía infinitamente dichosa que no es ni temporal ni espacialmente limitada, es decir, un estado permanente que todo lo abarca en el infinito. Eso probablemente requiere un tiempo infinitamente largo, pero una vez que se haya logrado este estado, todo lo que ha sucedido en la eternidad es solo un momento fugaz y los deleites de la eternidad superan mil veces todo sufrimiento en el estado no redimido.

Cuanto menos se preocupe el hombre por crear un vida exuberante en la tierra que sea satisfactoria en todos los aspectos, más fácil le parecerá la peregrinación a través del valle de la tierra, y así cuando deje la vida en la tierra .... si la ha recorrido obrando en el amor .... nada más que le recuerde el tiempo en la tierra, y ahora él solo mirará con compasión a las muchas almas errantes que carecen por completo del concepto del tiempo y que, por lo tanto, pueden languidecer todavía sin cesar en el más allá antes de que haya llegado el momento de la redención para ellos.

El tiempo puede transcurrir en los más atormentadores autorreproches en el más allá, pero también puede parecer al ser como un solo momento, y siempre es providencia divina, para que el ser del estado inconsciente pueda pasar a un mejor estado de espíritu más claro que se reconozca a sí mismo y al entorno .... Pero el ser mismo debe estar activo para que la hora de la redención le dé la justa libertad. Y así, el Padre que está en el cielo considera a Sus hijos de una manera que es beneficiosa para ellos ....

Los seres espirituales a los que se les permite hacer saber al mundo tienen que adaptarse al lapso del tiempo de la existencia terrenal; tienen que adaptarse a las leyes terrenales y, en consecuencia, también tienen que tener en cuenta el alma humana, que en el estado espiritual actual solo tiene una comprensión muy limitada y, por lo tanto, primero tiene que ser instruido en detalle. Un alma imperfecta en el más allá muchas veces no sabe distinguir entre pasado, presente y futuro, pero el privilegio de las perfectas es que ya no existe para ellas ningún concepto del tiempo ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Concepto de tiempo y espacio en el más allá ....

B.D. 1101 from 21 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

En la eternidad, el concepto de tiempo y espacio es obsoleto, porque nada es limitado, es solo una conciencia perpetua del poder divino, independiente del tiempo y el espacio .... que solo es capaz de cambiar en su fuerza. Puede aumentar inconmensurablemente en embriagadora felicidad y, sin embargo, seguirá siendo siempre la misma .... la irradiación de la cercanía de Dios .... lo más dichoso y para vosotros los humanos lo más incomprensible mientras el nivel de perfección aún no haya sido alcanzado. Sin embargo, podrán pasar mundos antes de que un ser de luz se haya fusionado por completo con el eterno resplandor del amor. Y por lo tanto el poder del amor divino se comunicará a cada ser y estas irradiaciones son el epítome de la mayor felicidad y, a su vez, aumentan nuevamente el poder del amor de los seres también hacia lo incomprensible y, a través de esto, se comunican nuevamente en la mayor medida a los innumerables seres en el universo, y así el Espíritu de amor divino obra siempre y constantemente, en todas partes y sin fin ....

Mientras el ser humano permanece en la tierra, carece de entendimiento para esta obra de la eterna Deidad hasta que se esfuerza de anteponer la ley del amor a todo lo demás .... para hacerla la más alta de todas las leyes .... Entonces puede surgir un débil presentimiento en él de la omnipotencia del amor divino, pero no puede medirlo en toda su extensión antes de que el estado de madurez espiritual haya alcanzado tal grado que le es posible alcanzar en la tierra. Y, sin embargo, debe preguntarse a menudo que puede motivar a la Deidad eterna a cuidar de los niños en la tierra con una paciencia incansable para hacerles encontrar el camino de la perfección. Y sólo podrá justificar la respuesta con el amor infinito, cuya profundidad no puede medir ni remotamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Enseñando a los errantes .... Bendición de sufrimiento .... Sumisión ....

B.D. 1102 from 21 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Es la voluntad del Señor que enseñéis a las personas que son de buena voluntad. Es tan infinitamente valioso ser instruido por la gracia de Dios y, por lo tanto, ser consciente de que todos aquellos que viven en la ignorancia del espíritu deben ser considerados con pasión ....Y predicarles el Evangelio es una obra de amor al prójimo y traerá un día una rica bendición porque toda esta gente está en la mayor necesidad del alma. Se van con el corazón vacía y sus plagas terrenales son mucho mayores, porque les falta la comprensión de la necesidad, la esperanza de la ayuda y el consuelo de la Palabra divina, y por eso su vida es pobre a pesar de la riqueza terrenal y el aparente bienestar. Ser dejada en tal angustia del alma es un estado de agonía para esta última, y ella sentirá agradecida cualquier ayuda de una persona amorosa que la redima de tal angustia.

Una y otra vez Dios junta a las personas que quieren ayudarse mutuamente, y por lo tanto se debe aprovechar cada oportunidad y se debe mencionar sin vacilación la guía amorosa de Dios, que se puede ver en todos los acontecimientos dolorosos. Todo tiene el único fin de contribuir al ennoblecimiento del hombre, el hombre debe aceptar todo sufrimiento con humilde sumisión y pensar en su Creador, que nada deja pasar sin una sabia intención, pero Que también ama íntimamente a Sus criaturas y por eso todas las pruebas que les impone se basan siempre en este amor profundo, y que debe producir un acercamiento del hijo terrenal al Padre celestial.

Cualquier sufrimiento sería aceptado con gratitud por las personas si supieran qué clase de bendición trae esto al alma, que es inmortal .... si también supieran de qué estado indeciblemente doloroso ha escapado en la eternidad y qué felicidad puede ser su destino, si el sufrimiento ha cumplido su propósito correcto y ha traído conocimiento a la persona .... se rendiría a la voluntad divina y aceptaría el sufrimiento sin murmurar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derrumbamiento del poder mundano.

B.D. 1103 from 21 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El que da lugar a que el mundo tenga que vivir en continua amenaza, su espíritu no demuestra nada del amor que le debería estar inherente. Se trata más bien de un tributo del maligno, y lo paga aquel que siembra riña y manía de disputar entre la gente. Hay que cultivar amor y paz entre los hombres, y entre todos deben comportarse como hermanos. En vez de esto, se trae amarga enemistad a las casas en las que deberían habitar hombres pacíficos. Además es indigno para toda una nación, si el ciudadano está privado de la libertad del espíritu. Esto es esclavizar a aquellos a los que se debe tratar como hermanos - intolerable ante la Voluntad de Dios.

Aquel que se arroga tomar disposiciones que limitan la libertad personal, y eso sólo para alcanzar un dictamen preconcebido, pronto pasará por la experiencia que el arco tendido se quebrará... y que la fortuna dará un revés y tocará a aquellos que se imaginaban llevarla en las riendas.

Al principio parecerá que el éxito está de parte del poder mundano, pero esto no durante mucho tiempo, porque acontecimientos de actualidad señalan el final de la era en que la violencia tiene prioridad ante la clemencia. Y si aun así no hay manera que el débil llegue a ser considerado, esto, con sabia intención, también está consentido de Dios, para que una vez puedan manifestarse visiblemente la Justicia de Dios, su Amor y su Omnipotencia. Porque cuando haya llegado la hora, Él intervendrá... Sólo que vosotros debéis dejarle que actúe Él solo, y Él arreglará la suerte de cada uno de manera que esta le resultará soportable... y con la Gracia y la Ayuda de Dios la vida llegará al final correcto.

Y ahora prepárate para una comunicación cuyo sentido hoy aún no lo comprenderás, y aun así te lo será revelado: El Señor tendrá que intervenir a la fuerza en el caos espiritual, y el mundo ya sopesa tímidamente qué dimensión adquirirá esta intervención por parte de la eterna Divinidad. Por eso es lícito que el gobernante de un país atormentado primero el mismo tenga que experimentar los sufrimientos, antes de que los acontecimientos mundiales le golpeen sensiblemente.

Todavía se encuentra en la cumbre de su gloria... todavía la humanidad le da gritos de júbilo... Pero en cuanto se haya hundido, nadie ya le aplaudirá. Porque en tiempos de tormento y de grandes apuros la humanidad se olvida de que a este gobernante también le deben ciertas ventajas, por lo que sucederá que en los tiempos de miseria y apuros que tocarán la Tierra, se planificará y llevará a cabo una rebelión general contra el poderío. De los que creían encontrarse en la cumbre habrá muchos que caerán... y el alma dictará una sentencia, pues se dejará llevar por el sentimiento de justicia y reconocerá los errores y defectos. Pero también reconocerá la postura de aquellos que anhelan una mejoría de la situación global, y se conforman con limitar el poder del gobernante, para que no pueda abatirse una nueva desgracia sobre la humanidad. Pues los hombres increíblemente amargados exigen su derecho y desean la eliminación de aquel que causó semejante miseria indecible a la humanidad.

Llegará la hora en que pobre y rico, anciano y joven, grande y pequeño reconocerán, qué poder se ha manifestado en el gobernante... qué saludable era la forma de pensar de aquellos que no se dejaron cegar por las apariencias... Y una vez que haya llegado este cambio, sólo durante poco tiempo ya la Tierra perdurará tal como está ahora, para que luego tras una gran catástrofe vaya a tener un aspecto totalmente nuevo; aunque no sea por todas partes sino, notablemente, en todos los países unidos por la conflagración mundial - los que traman su mutua extinción.

Será un día terrible, seguido por una noche horrorosa. Pues el Señor espera con suma Paciencia, pero si Él queda desatendido, entonces los acontecimientos invadirán la Tierra y alcanzarán a cada uno - según se lo merece; porque la Justicia de Dios no permite que ocupen el trono aquellos que no lo merecen... Por otra parte serán elevados todos aquellos que siempre fueron fieles a Él - y eso no por una recompensa terrenal sino por amor al Creador divino.

La suerte de todos está predeterminada desde eternidades, y el Señor no hace sino corresponder a todo lo que está anunciado en Palabra y en Escritura, para que la humanidad reconozca la Verdad de estas predicciones y se las tome a pecho...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Poder del mal .... Liberación del espíritu .... Redención ....

B.D. 1104 from 22 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Cualquiera que esté en el poder del mal no puede alejarse de este tan fácilmente, y debe comenzar una lucha constante, y esta lucha solo puede llevar a la victoria si el luchador se somete a Dios al Señor Mismo, para que Él lo lleve a la lucha y lo asiste. Por lo tanto, toda lucha en el mundo sólo tiene éxito si se libra con Dios y se dirige contra todo mal. Porque la batalla de la aniquilación siempre se dirige sólo al mal, el bien deber salir victorioso y el hombre en la tierra siempre debe esforzarse solo por vencer la materia como parte del mal. Entonces el bien en él aumentará y el hombre se redimirá del poder del mal. Este es el significado y el propósito de toda la vida en la tierra.

Pero si ahora se usa para acumular bienes y bienes, para entonces aumentar la materia, la cual, sin embargo, es parte del mal, el curso de la tierra es completamente inútil y el caparazón alrededor de alma humana se espesa, que debe disolverse para dar libertad al espíritu interior. Todos los deseos materiales intensifican el encarcelamiento del espíritu, que es de Dios, y da al adversario de Dios siempre nuevos medios para dominar el alma. Si las personas quisieran reconocer esto y quisieran huir de lo que les parece deseable, porque les traerá una ruina segura.

Porque si el espíritu de Dios no puede expresarse .... si no puede surgir de su caparazón, el ser humano permanece espiritualmente ciego, no ve nada, no oye nada y no siente nada del soplo de Dios en sí mismo y en su alrededor, solo se fija en las cosas que están fuera, del mundo y sus bienes aparentes, y los desea con todos sus sentidos, mientras rechaza descuidadamente los bienes espirituales. Y este estado del alma es increíblemente pesado para ella, y no puede remediarse antes de que el ser humano abandone su lucha por los bienes terrenales, por toda materia y se dirige hacia Dios por su propia voluntad.

Y si el hombre considera su prisión en la materia a través de tiempos inmemoriales, que no se le permitió terminar voluntariamente y por su propia autoridad y ahora lo compara con la estancia en la tierra, que ahora le facilita fácilmente librarse de eso, por lo que debe ser inequívoco para él que comete la mayor injusticia con su Creador, Que le concede este tiempo de gracia para la liberación completa y él lo usa tan poco.

Pero si él no cree, también rechaza todas las amonestaciones y advertencias, y este es el mal básico que el hombre carece de fe y por lo tanto todas las referencias a la Divinidad, al propósito y fin de la vida en la tierra, al alma y al espíritu son en vano y así rechaza la verdad y tiene en cuenta el espíritu de la mentira, que hace parecer deseable todo lo que aparece al hombre como bienes terrenales. Y por eso es necesario predicarles la Palabra de Dios una y otra vez para que reconozcan su estado espiritual y entran en sí mismos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad inútil .... Problemas mundanos ....

B.D. 1105 from 22 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

A veces el hombre desea aclaración sobre cosas que no son importantes y tampoco de ninguna manera útil o beneficiosa para el alma, y este es tiempo perdido que se usa para investigar tales cosas. Porque es inútil investigar problemas mundanos que nada tienen que ver con la tarea real de la tierra y que tampoco sirven para promover al hombre en el conocimiento espiritual. El tiempo en la tierra es tan corta y la tarea exige un compromiso total para ello, y todo trabajo ideológico que no sirve al bienestar de los semejantes ni al bienestar del alma, acorta este tiempo en la tierra y reduce el éxito en el sentido espiritual. La recompensa por tal trabajo es realmente baja, porque solo existe en el reconocimiento de unos pocos seres humanos que igualmente están en un pensamiento equivocado, ya que conceden demasiado valor a ese trabajo.

El hombre ciertamente debe usar su entendimiento .... por que Dios le ha dotado con este .... pero solo de una manera verdaderamente beneficioso .... en beneficio de los demás seres humanos y, por lo tanto, debe ser dictada en cierta medida por el amor a ellos .... Y así, cualquier profesión que satisfaga las necesidades de los hombres o tenga un efecto benéfico en la humanidad de cualquier manera será bendecida y podrá presentarse ante los ojos de Dios, pero una actividad que solo tiene el propósito de crear obras que sirven para lo contrario, que de ninguna manera son útiles y solo ayudan a aumentar valores o el poder, nunca encontrarán la aprobación del divino Creador, y un día el hombre recordará con profundo pesar del tiempo que ha dedicado con tal actividad, ya sea mental o física .... y que no le trajo ni el más mínimo beneficio para la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino espinoso hacia la patria eterna ....

B.D. 1106 from 22 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Yo protejo de todo error a quien desea permanecer en la verdad ....Y quien confiadamente se deja a Mí para que le guie, sus pasos nunca se desviarán, porque Yo lo guardo y evito que se aparte del camino.

Y ahora escucha Mi voz: El camino hacia la patria eterna es como un sendero que sube empinado, que conduce a través de la maleza y los espinos .... Aquel que con valentía y fuerza supera todos los obstáculos llegará seguro a la meta y será feliz por su ascenso, porque ahora cuando está al final, todas las dificultades del camino quedan atrás, pero frente a él está la vista más magnifica sobre toda la tierra que yace bajo sus pies .... Y se deleitará con el placer de poder asimilar la imagen que ahora se le presenta a sus ojos después de un ascenso difícil. Y lo mismo sucederá con un niño terrenal al final de sus días, cuando Me haya elegido como líder y haya recorrido el camino espinoso de la vida en Mi mano.

Muchos caminos conducen a través de la vida en la tierra, y a menudo también son fácilmente transitables y están bordeados de arbustos ornamentales de todo tipo, y tientan al caminante a tomar un descanso y prometen refrigerio y descanso al caminante que camina por estos senderos, pero nunca llega a sus meta .... Porque tales caminos ciertamente llevan lejos de la meta, y en su calma e indolencia el ser humano no reconoce hacia dónde se dirige y se aleja cada vez más del camino correcto, lo cual es laborioso y difícil, pero conduce inevitablemente hacia arriba. Y esto solo ya es la certeza de que habéis encontrado el camino correcto, cuando el sufrimiento os oprime, que son los espinos y la maleza en el camino hacia la patria eterna. Quien no presta atención a estos y continua valientemente, superará fácilmente todos los obstáculos que aún están por venir ....

Sólo que no debéis avergonzaros de ello, no debéis buscar las comodidades, sino que vuestra mente debe ser simple y poco sofisticada, entonces el camino hacia arriba tampoco os parecerá difícil .... Mis mensajeros están esperando por todas partes en el camino y apoyan al caminante que quiere cansarse y busca un lugar para descansar .... Porque tal es solo un peligro para aquel que se esfuerza hacia arriba. El camino debe continuarse sin inmutarse con el corazón alegre e impulsado por el anhelo de verme al final del camino .... Y todas las distracciones deben ser evadidos, todas las paradas que invitan al descanso deben ser evitadas, porque hace que el espíritu del hombre se vuelva perezosa y sin ganas para un ascenso laborioso. Pero sin dominio de sí mismo, sin renunciar a todas las comodidades, es imposible alcanzarme, y de nuevo Mi amor tira hacia arriba a todo ser si tan solo está dispuesto y no se Me resiste ....

Y por eso te recomiendo también de nuevo que soportes con paciencia tu crucecita, que no te canses, aunque el camino te parezca difícil, y que confíes siempre con ojos claros y corazón creyente en tu Señor y Salvador, Que lleva en Sus manos el destino de cada uno y considera a los seres humanos como es necesario para ellos .... Y Mi amor te protege a ti y a todos Mis hijitos de perder el camino correcto, Yo cuido a todas Mis ovejitas y las llevo con cuidado por caminos infranqueables y difíciles, para que lleguen sin daños hacia la cima, hacia la patria eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nuevo reino espiritual .... Profeta .... Nueva generación ....

B.D. 1107 from 23 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La humanidad tendrá que reconocer su verdadera salvación en una dirección espiritual completamente nueva, y testificará en voz alta que solo esta fue su salvación de toda necesidad. Una generación atormentada, afligida por toda clase de tribulaciones, puede redimirse del mayor tormento terrenal a través de la transformación de su ser más íntimo .... a través del trabajo consciente en la vida del alma. Y un ennoblecimiento de esa manera también resulta en una mejora de la situación terrenal. Solo el bajo estado espiritual es la causa de todas las plagas corporales, y así éstas se remedian tan pronto como el hombre hace un esfuerzo espiritual para hacer justicia a las exigencias de la voluntad divina. El desquiciamiento espiritual de los hombres tiene un efecto tan terrible porque innumerables almas se encaminan hacia la perdición y no pueden ser salvadas de otra manera que a través de una vida extremadamente difícil en la tierra.

Y en esta angustia del alma el Señor resucita a un hombre cuya alma está llena del Espíritu de Dios .... Hablará de Dios de tal manera que quienes lo reconocen como el liberador del espíritu de innumerables descarriados respiren aliviados. Habrá una lucha en contra de él, pero su palabra y el poder de su palabra derribarán al enemigo .... Luchará por las almas, predicará el amor y encenderá los corazones y los impulsará a la cooperación espiritual .... Él ofrecerá a los seres humanos las más pura enseñanza divina, y todo el que esté dispuesto a hacer lo correcto reconocerá el espíritu que habla de él. No temerá el poder terrenal y de ninguna manera usará la violencia, sino que con la mayor paciencia y amor alentará a las personas a abandonar su forma de vida equivocada y su adicción al mundo para evitar su perdición ....

Escucharán su palabra y se apoyarán en ella, entrarán en sí mismos y reconocerán la verdad de sus palabras .... Querrán protegerlo, quien será perseguido, y pronto se formarán dos partidos y lucharán entre sí .... Y el Señor dará gran poder a los que están a Su favor, y disminuirá el poder de los que van en contra de él. Y así comienza el nuevo reino .... Y benditos son aquellos que escuchan la voz interior y defienden lo que escuchan dentro de sí mismos .... benditos son aquellos que se unen al ejercito de estos guerreros por Dios y luchan contra el mundo del oponente .... Y el alma atormentada respirará libre, que fue rescatada en la última hora ....

Y amanecerá una nueva era .... La apariencia exterior, el brillo y el esplendor del mundo ya no serán tan codiciados como antes; los hombres se esforzarán por alcanzar la madurez espiritual, se esforzarán por la riqueza espiritual y sus deseos serán dirigidos hacia los dones desde arriba, los cuales el mundo no puede ofrecer. Y una nueva generación surgirá de este tiempo, y esta será la portadora del verdadero cristianismo, vivirá en el amor por Dios y al prójimo, reconocerá el destino del hombre y trabajará conscientemente en la perfección, hará que el alma se unifique con el Espíritu y encontrará la conexión a Dios como Padre y Creador de todas las cosas, para estar unido con Él por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efecto de la corriente espiritual sobre los seres que nos rodean ....

B.D. 1108 from 23 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Recorre tu camino sin vacilación y entrégate a la protección de Dios, así cada paso será bendecido, y se te abrirán todas las puertas que conducen al conocimiento. Y considera que lo espiritual te rodea y siente cada giro hacia Dios y, por así decirlo, toma parte en cada corriente espiritual que te toca. La conexión viva con Dios tiene un efecto tan poderoso, ya que la fuerza espiritual de Dios fluye imparablemente de Dios a la tierra, y todo lo que te rodea está lleno de este poder. Y lo que se comunica a los seres vivos que se encuentran en el proceso de desarrollo superior contribuye nuevamente a la maduración espiritual en ellos.

Todas las criaturas, todo el mundo vegetal y toda roca suspiran bajo el peso de su forma exterior, y la humanidad podría dar mucho a todos estos seres si ella misma quisiera establecer una conexión espiritual y si el flujo de fuerza que fluye hacia ella se transmitiera a todo lo espiritual en el área .... Y es por eso que toda criatura también están bajo la influencia de la vida equivocada de los seres humanos. También siente la decadencia espiritual de la humanidad y la sufre también, porque la humanidad carece de todo poder de amor, que tiene un efecto redentor, y esto, en consecuencia, también deja morir de hambre a los seres a los que se les da demasiado poco amor.

Todo lo que está activo en el amor tiene que recibir poder y distribuir fuerza .... la luz que ilumina debe brillar a lo largo y ancho, y quien, en la conexión con Dios pide por fuerza de Dios será considerado tan generosamente que él también puede volver a entregarla y también l hace inconscientemente. Y esta fuerza refresca todo lo que entra en contacto con ella, que se abre para recibirla .... no conoce obstáculos, penetra por cada poro, está en cada soplo de aire, es transferible como un pensamiento, vivifica y estimula nuevamente para la actividad, y así todo es co-receptor de lo que el hijo creyente en la tierra pide al Padre ....

Y si pudierais medir la omnipotencia de esta fuerza, seríais elevados por el pensamiento de poder ayudar a todo lo que os rodea en su estado no redimido, seríais útiles al ser más pequeño, porque entonces reconocéis lo mismo en todo .... una obra de creación de Dios, cuyo curso de desarrollo ya habéis cubierto hace un tiempo infinitamente largo. Y vuestra voluntad estaría constantemente dispuesta a ayudar a estos seres espirituales que os lo agradecerán en el momento oportuno ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Declaración pública de la aspiración espiritual ....

B.D. 1109 from 23 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Hay unas exigencias tan increíblemente altas cuando se trata de placeres mundanos o bienes terrenales y el esfuerzo de cada ser humano consiste en superar a los demás. Pero desde el punto de vista espiritual, la gente carece por completo de este impulso, si, es más bien el caso que uno oculta ante los semejantes y, por tanto, una competición para alcanzar el estado de perfección está completamente fuera de discusión. Y esto es indicativo para el atraso espiritual de la humanidad. Uno no tiene miedo de manifestar públicamente una inclinación por los bienes terrenales, sin embargo, todo lo que sirve para promover el alma se mantiene en secreto en la medida de lo posible ....

Y, sin embargo, el hombre primero debe superar este miedo frente al mundo que le rodea, tiene que confesarse abierta y valientemente como criatura de Dios y, por tanto, como hijo terrenal que quiere servirle a Él reconociendo Su poder y gloria. Y si antepone su deber a Dios a su actividad terrenal, también podrá estar seguro de la bendición divina, pero el Padre del cielo no presta atención a una criatura que no Lo confiesa abiertamente. Y así, aún en día, sólo unos pocos seres humanos disponen del esfuerzo honesto de hacerse propia la voluntad de Dios; todos continúan impertérritos en su camino terrenal, sin preguntarse a sí mismo, si están siguiendo la voluntad de Quien los creó lo mejor que puedan ....

Sólo les importa una cosa, aumentar sus bienes o para evitarlos que se reduzcan .... Pero si quisieran pensar en sus almas con el mismo entusiasmo y cumplir sus deberes espirituales con el mismo celo, entonces su vida terrenal ya no sería ya no sería una carga para ellos, porque el cumplimiento de lo que allí es de vital necesidad, Dios el Señor lo asegura a los que Lo aman y guardan sus mandamientos. Y una confesión pública daría muy buenos frutos para el semejante .... porque uno siempre emula al otro .... En cuántas cosas inútiles se enfoca una persona su sentido y cuán necesario es sumergirse en las preguntas espirituales solamente, para asegurar su existencia por toda la eternidad ....

Por supuesto, que el ser humano debe ser capaz de prescindir de bienes terrenales en completa satisfacción y contentarse solamente con lo que el Padre celestial le ha destinado. Pero él renuncia voluntariamente a todo cuando el espíritu en él primero lo instruye y le hace comprender la inutilidad de lo terrenal. Como entonces, su mente está dirigida hacia lo espiritual, y cuán vacía ahora le parece la vida terrenal, qué inútil es ahora todo lo que antes había deseado. Y su celo aumentará cada vez más .... vencerá su timidez para confesarse, y ahora podrá obrar en beneficio de sí mismo y de todos aquellos a quienes imparte las mismas enseñanzas tan evidente y maravillosamente mandadas por el amor infinito del Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El poder del Espíritu ....

B.D. 1110 from 24 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El poder del Espíritu es inimaginable, obra poderosa e ilimitadamente, porque no es de sí mismo, sino todo es de Dios .... Es invencible, domina lo alto y lo bajo, está presente en todas partes y saca toda la sabiduría de Dios, es eternamente inmutable .... es la expresión de la voluntad de la Deidad eterna .... es el poder divino expresado en si mismo. Y es por eso que no puede desaparecer, no puede disminuir, tampoco puede cambiar y o obrar de manera diferente a como es la voluntad de Dios .... Si el ser humano es capaz de reconocer la verdad de eso, entonces no tendrá ninguna duda porque se somete voluntariamente a este poder divino y es tomado por éste, y ahora también sólo puede cumplir la voluntad de Dios. El poder del Espíritu obra en todos los que creen y están activos en el amor.

Pero los que no creen y están desprovistos de todo amor se guían por su propia voluntad, y su propia voluntad .... sin fe y sin amor .... se opone a la voluntad divina y por tanto al divino Espíritu de amor .... Su propia voluntad obedece a las insinuaciones de aquellos seres que también permiten que su propia voluntad gobierne en la tierra así como ahora en el más allá .... Estas son almas imperfectas que no reconocieron al Espíritu divino y por lo tanto permanecieron fuera de Sus efectos en la tierra, y ahora desde el más allá ejercen su influencia sobre las personas que son de la misma mente .... que viven sin fe y sin amor .... Sin embargo, el poder espiritual divino se comunica a sí mismo a todos aquellos que reconocen a Dios y Lo aman, que están dispuestos a creer y amar y que quieren acercarse a la deidad eterna.

La chispa de Dios en el ser humano .... el espíritu de Dios despertado .... establece la conexión con el poder primordial, siempre que el ser humano se esfuerce por llegar a la cima por su propia voluntad .... la chispa guía el pensamiento de manera correcta, determina toda la acción, y por lo tanto el poder del espíritu ya está obrando y se hace más y más notorio cuanto más íntimamente el ser humano entra en contacto con su Creador, y el poder del espíritu puede expresarse de una manera tan inimaginable que el ser humano puede lograr cosas que parecen incomprensibles para el mundo.

Y por eso es extremadamente importante formar su vida en la tierra de tal manera que el poder del espíritu podrá encontrar una expresión efectiva en el ser humano, entonces todo podrá ser superado lo que antes parecía ser un obstáculo, porque el poder espiritual divino no está sujeto a ninguna ley, obra en pleno acuerdo con la voluntad divina; es la irradiación de esta voluntad divina misma, y por lo tanto el ser humano podrá controlarlo todo si hace uso del poder del espíritu viviendo en la fe y en el amor y deseando las bendiciones divinas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Capacidad de recibir .... Voluntad de recibir ....

B.D. 1111 from 24 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Por un lado, la recepción regular aumenta la capacidad de recibir la Palabra divina, pero por otro lado es un cierto peligro para el niño terrenal en la medida en que fácilmente puede perder la voluntad de recibirla y por lo tanto lo que se ofrece es correspondientemente más difícil de escuchar. La recepción debe ser deseada con todos los sentidos, debe suscitar alegría y ser recibido con el corazón agradecido, y los amigos del más allá estarán tanto más dispuestos a ofrecer su enseñanza al destinario .... sin embargo, no debe producirse ninguna indiferencia o una recepción habitual si los anuncios han de ser igualmente valiosos y hacer feliz al niño terrenal.

Aquel a quien se le ofrece un don tan precioso, debe tener siempre el pensamiento a la espera de la hora que le conceda lo más precioso .... la Palabra divina ofrecida con toda pureza .... Debe aceptarla como un don de mayor valor, debe dar gracias con todo respiro a Quien otorga tal gracia a una persona y debe recibirla con la más profunda humildad y con la devoción más alegre .... esta hora debe ser para él la cosa más preciosa que se puede desear en la tierra, debe hacerle feliz y hacer que el corazón lata más rápido, cuando Dios Mismo está tan cerca del niño terrenal y lo toca con Su aliento ....

Y por eso es necesario establecer previamente un contacto íntimo con el divino Señor y Salvador, para que el niño terrenal se libere de todo lo que aún lo mantenga cautivo y ahora con toda humildad desee escuchar la voz del Señor. Y una vez que se haya establecido esta conexión y una oración sincera al Padre Le haya mostrado que está dispuesto y alegre para recibir, el mensaje fluirá hacia él con facilidad y sin esfuerzo y, por lo tanto, también será bendecido por el Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ningún suceso es inútil .... Vistas erróneas .... Conocimiento espiritual ....

B.D. 1112 from 24 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Aquellos que están en el conocimiento espiritual reconocen la fuerza divina en todo lo que sucede. Saben que todo primero se basa en la voluntad de Dios, y también saben que nada sucede sin intención, y que los sucesos se encajan de tal manera que siempre sirven a la maduración de todo lo espiritual en la creación. Y este conocimiento es de especial ventaja si se opone a los muchos puntos de vista erróneos que quieren eliminar la sabiduría, el amor y la omnipotencia de Dios y quieren describir este poder de Dios con los meros efectos de las fuerzas de la naturaleza.

Nada en el universo es involuntario, es decir, casualidad .... Siempre existe un propósito específico subyacente a un suceso, pero la mayoría de los humanos no reconocen este propósito .... Pero, por otro lado, un poco de atención a todos los eventos naturales revela cierta regularidad y, por lo tanto, un Creador sabio debe ser reconocido innegablemente, y, por tanto, todo acontecimiento debe reconocer el consejo de la sabiduría eterna y, por tanto, tener su origen en eso y en consecuencia algo bien considerado en el plan divino no puede ser criticado ni negado desde el lado humano.

Sólo que no puede hacerse comprensible para la humanidad que la voluntad de Dios se expresa a veces cuando, según el juicio humano, una intervención violenta es inapropiada .... porque no comprende que el estado espiritual del ser humano requiere algunas cosas que son difíciles de explicar al pensador intelectual y que por lo tanto también esos hombres tienen que verse afectados, que parecen puros e impecables a los ojos del mundo, pero que tienen muchos defectos ante Dios.

Y por el bien de estos se están preparando grandes conmociones en los acontecimientos mundiales, y por el bien de estos el mundo todavía verá mucho sufrimiento, pero no hay sufrimiento sin la intención del divino Señor, y por el bien de estos tendrá que venir de arriba un juicio inconfundible, para que estos sean salvados, porque el mundo no mira .... como lo hace el Padre celestial, con ojos de amor por las criaturas .... el mundo juzga ciegamente según lo externo, no sabe nada de la necesidad de toda intervención divina, sino solo ve el sufrimiento terrenal que sobreviene a la humanidad, y solo él que está en el conocimiento sabe que solo el amor y la misericordia inducen al Padre celestial a todo lo que sucede y esto es necesario por el bien de las almas ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Purificación a través del fuego del amor .... Reino de la paz en la tierra ....

B.D. 1113 from 25 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El alma saldrá purificada del fuego del amor, y será consciente de su estado actual y reconocerá con gratitud que el Padre la ha guiado con sabiduría y amor y la ha salvado de la destrucción eterna. Y la carrera terrenal sólo le aparecerá vagamente para ella, la ha superado y sólo se pega débilmente en la capacidad de recordar, pues todo lo que ahora es doloroso ya no afecta el alma. La noche del espíritu ha dado paso al amanecer más brillante y radiante, y el alma se deleita en delicias celestiales.

Cualquiera que todavía alcance este estado del alma en la tierra solo se quita el cuerpo terrenal como un caparazón molesto y entra por la puerta a la eternidad sin trabas. Sin embargo, este proceso de purificación del alma ya debe haber comenzado antes, de lo contrario es imposible que el alma se limpie de toda escoria y salga cristalina como es necesario para entrar en las esferas de luz del más allá. Mientras el alma no se haya purificado por completo, ella misma se impedirá entrar en esas esferas .... de alguna manera todavía está pegada al viejo mundo y aún no se ha separado por completo, por lo que primero debe eliminar esta conexión, y solo es posible a través del amor que se opone al sufrimiento .... a través del amor profundo con el que una persona quisiera remediar el sufrimiento de los demás. Y así este fuego de amor consumirá los últimos pedazos de escoria aún adheridos al alma, y entonces esta alma saldrá completamente limpia de este proceso de purificación.

Quien visualice este procedimiento ahora, también reconocerá hasta qué punto el amor tiene un efecto redentor .... comprenderá que sólo a través del amor es posible entrar en el reino de la paz eterna .... y si las personas se dan amor, si tratan de alejar el sufrimiento de unos a otros, y anteponen siempre el amor a Dios y al prójimo a todo pensamiento y acción, el reino de la paz ya estará también en la tierra, y la gente podría recorrer la carrera terrestre sin profundos sentimientos ....

Pero donde muere el amor, ya existe el reino de las tinieblas, el contrapoder gobierna y enfrenta las personas entre sí, y este desamor tiene consecuencias nefastas, el caparazón que envuelve el alma humana se vuelve cada vez más impenetrable, ya que no hay otro procedimiento para disolver esta coraza como justamente la actividad en amor. Todo lo que es divino es resplandeciente, lucido y claro .... y así el alma también debe ser resplandeciente, lucida y clara para poder unirse con Dios, y en este conocimiento debe usar un medio que también es divino .... de amor .... Este medio es de un valor tan extraordinario que puede borrar toda la culpa, aflojar todas las cadenas, derretir toda escoria y remover toda inmundicia .... que limpie el ama y que ahora se ha vuelto brillante, lucida y clara a través del amor .... y ahora puede entrar en conexión con la Deidad eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voz interior .... Voz de conciencia .... Voz audible ....

B.D. 1114 from 25 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La voz interior informa al ser humano sobre la voluntad de Dios, y es por eso que debe ser respetado primero, porque si la sigue, también anda por el camino correcto. Para ahora escuchar la voz en sí mismo, el hombre debe estar dispuesto a cumplir la voluntad de Dios, debe, por así decirlo, pedir las directivas divinas para poder cumplirlas, y si muestra esta voluntad, Dios también Se le dará a conocer. Y de hecho, según su dignidad, de diferentes maneras. Sobre todo a través de la voz de conciencia .... Esta la puede oír cualquiera que escuche interiormente, es la admonición de hacer el bien y la advertencia de no hacer el mal, es el indicador más seguro, la exhortación y la señal de advertencia de lo alto.

Cualquiera que preste atención a sus pensamientos reconocerá que estos fluyen hacia él deseados y no deseados. Muchas veces surgen pensamientos que le molestan, que quieren dirigirlo hacia algo o quieren impedir que realice algo, y esos pensamientos son siempre la voz interior que el ser humano puede oír, la voz de la conciencia. Si el hombre ahora se deja guiar por tales pensamientos, siempre con miras a Dios y con la voluntad de hacer lo correcto, entonces verdaderamente será guiado por el camino recto. Pero si esta voz no es escuchada, el llamado de lo alto se debilita cada vez más hasta que finalmente se silencia por completo, porque la voluntad de hacer el bien, el requisito previo para escuchar la voz interior, no está presente.

Sin embargo, si el ser humano establece una relación íntima con el Padre en el cielo siguiendo ansiosamente la voluntad divina, la voz suena tanto más fuerte, porque donde la voluntad del hijo terrenal se somete completamente a la voluntad divina, allí el Señor deja que Su voz suena audiblemente e elimina a todas las barreras que eran erigidas entre Él y el hijo de la tierra. Para eso realmente no se requiere ningún don externo especial, pero un corazón verdaderamente amante de Dios y una devoción más profunda son suficientes para esto, porque el Señor y Salvador Mismo puede residir en tal corazón y ahora hablar claramente con Su hijo.

Y esto desencadena todas las delicias del cielo en el hijo hecho tan feliz. Sólo puede desear la voz divina y ahora nunca hará una petición en vano, y el divino Salvador Mismo lo instruye de la manera más amorosa y le anuncia Su voluntad. y esta gracia extraordinaria está disponible para cada ser humano, y sin embarga no se presta atención a ella .... Estar en conexión directa con Dios, poder escuchar Sus Palabras y poder sacar gracia, consuelo y fuerza de ellas en abundancia inimaginable, el mayor don de gracia de Dios .... y, sin embargo, se le presta tan poca atención, y en tiempos de necesidad la humanidad sufre, y esto por su propia culpa .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor de Dios .... Protección divina .... Tormentas ....

B.D. 1115 from 25 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Con qué cautela y cuidado lleva el Padre a sus verdaderos hijos a través de la vida en la tierra .... a través de todos los peligros y los protege de la extrema necesidad, tanto corporal como también espiritualmente .... Porque el Padre en el cielo ama a estos hijos Suyos, que Le anhelan constantemente y se esfuerzan lo mejor que puedan para servirle y obedecer Su voluntad. Y por tanto, no os preocupéis ni vaciléis, incluso en los momentos de tribulación terrenal, porque el Señor hace que estos pasen de vuestro lado y hará que no os agobien y que siempre encontréis ayuda ....

Y este debe ser vuestro consuelo, y debéis mirar al futuro con el corazón alegre, porque dondequiera que esté, el Padre os concede Su protección, por eso nunca sois abandonados, también puede parecer que todo a vuestro alrededor amenaza con colapsar. El que se encomienda al Padre que está en el cielo e implora Su misericordia está en la más segura protección, porque Él no deja sin respuesta una oración enviada con fe. Muchas tormentas probablemente todavía pasarán sobre vosotros, pero después siempre brillará el sol de nuevo, y una y otra vez una suave calma y un cielo sin nubes harán que el recuerdo de las tormentas anteriores se desvanezcan ....

Y considerad, que estas tempestades también tienen que ser, porque el Señor, Que manda sobre la vida y la muerte, también tiene estas tempestades en Su poder, y si permite que los elementos se enfurecen, también sólo pretende una purificación de todo lo que ha destinado para mayor actividad. Él separa de antemano todo lo que es injusto, para que el camino a la perfección se vuelva libre para el ser. Y de tales tormentas aún tienen que pasar muchas sobre la humanidad, y es por eso que no debéis vacilar y volveros pusilánimes. Mientras os mostréis dignos del amor de Dios, él también tiene Su mano protectora sobre vosotros, y por tanto debéis practicar el amor, porque con eso Le testificáis vuestra voluntad y también Le declaráis vuestro amor. Y Él os protegerá de todo peligro y también os dará Su amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La vida en la voluntad divina .... Voz interior ....

B.D. 1116 from 26 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El hombre debe examinarse a sí mismo con una severidad implacable para comprobar en qué medida está cumple con la voluntad de Dios, y debe tener siempre presentes sus acciones y omisiones; en un esfuerzo constante por hacer siempre lo correcto, debe pedirle a Dios la fuerza para hacerlo, no debe cansarse de trabajar sobre sí mismo, y siempre y constantemente responderse ante Él y escuchar la voz interior, que lo corrige cuando quiere desviarse. Vivir siempre en la voluntad de Dios solo es factible cuando todo pensamiento está dirigido hacia la Deidad eterna, cuando el amor a Dios domina al ser humano .... Entonces el ser humano cumplirá también siempre la voluntad de Aquel a Quien su alma ama.

Sin embargo, esto también exige dominio propio porque para poder cumplir la voluntad divina el ser humano debe renunciar voluntariamente a todo lo que le da alegría terrenal .... deber saber hacer sacrificios .... debe domar sus deseos mundanos y sólo buscar el cumplimiento de su anhelo en el amor de Dios .... también debe seguir evitando todo lo que pueda tentarlo a pecar. Estos son los pensamientos que quieren apartarse que no corresponden a la voluntad divina. El enemigo precisamente trata de tener un efecto sobre estas almas que quieren servir a Dios, y todos los medios son adecuados para lo que haga. Y entonces trata a través de insinuaciones mentales de desviar al niño terrenal de su ferviente lucha por Dios, y un alma que lucha, por lo tanto, a menudo tendrá que luchar contra tales pensamientos, que son reconocidos como influencias opuestas y, por lo tanto, deben ser rechazados.

Y de nuevo hay que escuchar la voz interior, que instruye al niño terrenal correctamente en todos los sentidos. Y por eso todo peligro también será vencido si la voluntad del ser humano está siempre dispuesta a someterse a la voluntad divina, si confía todas sus acciones y pensamientos al Señor, Le pide Su gracia y la justa iluminación en todas las cosas .... El Padre en el cielo escuchará la oración de Su hijo, y su vida en la tierra corresponderá verdaderamente a la voluntad de Dios, porque el Padre no exige, sino la libre voluntad humana, si ésta le es sacrificada, entonces dirige y guía a Sus hijos para que puedan llegar con seguridad a su destino, su hogar eterno ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Indicación de fácil recepción y escucha ....

B.D. 1117 from 26 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Los pensamientos fluyen hacia ti en una plenitud inimaginable para ser captados por ti, pero el pensamiento intelectual no permite que estos pensamientos transmitidos se hagan realidad. El ser humano tiene que entregarse sin voluntad a las fuerzas del más allá y no pensar en nada terrenal .... sólo tiene que querer hablar con su Creador y abrir su corazón para que escuche la voz divina. Y todo lo terrenal desaparecerá de su conciencia y las fuerzas del más allá podrán obrar sin obstáculos. Tienes que luchar por este estado para poder escuchar sabidurías cada vez más profundas y corresponder en todo momento a la voluntad divina .... Espera el momento que te libere de todo recelo ....

Deseo tu corazón y solo puedo tomar posesión si Me lo das por completo, pero debes tratar de lograr tu objetivo sin ninguna influencia externa, y solo cuando Me perteneces por completo, de hablo de tal manera que también desaparece la última duda y desde entonces estás inseparablemente conectado Conmigo. Escuchar la Palabra es la mayor felicidad, te endulza todo dolor y te eleva por encima de todo lo difícil, y estás siempre y en todas partes buscando Mi Espíritu .... y estoy tan cerca de ti que Me sientes y estás en paz.

Porque solo el amor hace que valga la pena vivir la vida, pero si estás inflamado de amor por Mí, el mundo entero está lejos de ti y vives Conmigo y para Mí. Porque has probado las delicias celestiales, y la vida terrenal no es para ti nada más que la morada donde debes cumplir tu misión. Y esto debe mantenerte firme mientras tengas miedo, nunca olvides que Mi amor está constantemente cuidando de ti y que estoy a tu lado en cada situación, y que seas de ayuda a cada uno en casos de necesidad terrenal. Porque si te educas al amor, ya no hay barreras entre nosotros, y Mi bendición te guiará por todos tus caminos.

Ahora trata de aumentar tu intimidad, y entra en Mi luz y en Mi amor, y cuando haya llegado la hora que he determinado para ti, entonces te encontraré y te recibiré en Mi reino con los brazos abiertos, porque Yo Mismo te he puesto el objetivo para ti y Yo te fortalezco para que lo alcances .... Y escucha siempre hacia adentro hasta que lo escuches a sonar y reconozcas Mi cercanía en eso. No está lejana la hora que te traerá la liberación que te convertirá completamente en hijo amoroso del Padre celestial, y todo esfuerzo hacia arriba será ahora coronado de éxito, porque Mi amor te guiará ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra divina ....

B.D. 1118 from 27 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

Este es el acontecimiento más bendito de la tierra, poder participar en la efusión del amor divino y recibir la Palabra del Señor. El Señor piensa constantemente en Sus hijos, y ve su necesidad y derrama la plenitud de Su gracia sobre los seres humanos, y quiere quitarles la oscuridad del espíritu y traerles la luz, para que encuentren el camino hacia la altura, hacia Él. Y esta luz es Su Palabra y quien escucha la Palabra y actúa en consecuencia, su espíritu es ligero y claro y reconoce el camino correcto hacia el Padre. Por eso da Su Palabra a los hombres ....

Y cuando el Padre ahora habla a Sus hijos, Su amor infinito trata de penetrar en sus corazones, quieren que se abra para recibir el don más preciado, para que Él pueda obrar con toda fuerza en el hijo terrenal dispuesto ahora, para que su espíritu ahora pueda estar activo en él y le instruye acerca del significado y el propósito de la existencia terrenal. Cualquiera que sea el destinario de esta Palabra extrae una fuerza infinita de la fuente del amor divino y ahora podrá seguir transmitiendo la corriente de fuerza a todos los que necesitan esta bebida. Pero la fuente no se seca a menos a menos que sea enterrada violentamente .... es decir, el niño terrenal que recibe se resiste a cualquier otra actividad espiritual .... Pero el Señor sostiene su mano protectora sobre éste .... Él suscita el deseo y apaga la sed una y otra vez ....

Y el don de la gracia se abre camino en las personas, es deseado y da de nuevo consuelo y fuerza a todos aquellos que, con un corazón creyente, toman nota de la Palabra divina .... Porque el Señor Mismo está en la Palabra .... Él viene a cada uno, y quien Lo recibe, lo bendice y permanece con él para siempre. Y al que está en la angustia del alma, esta Palabra lo fortalece. No lo deja en duda, ilumina al hombre y lo instruye, no lo deja en la oscuridad de la noche sino que le pone a la luz del día y le enseña a pensar correctamente. La bendición de la Palabra divina es inestimable .... el cuerpo no reconoce el valor de ella para el alma, pero el alma agradece sinceramente a su Creador que fue liberada a través de la Palabra divina.

El curso de desarrollo de todas las demás criaturas corresponde según la voluntad de Dios .... Sin embargo, el curso de desarrollo del ser humano o del alma humana depende únicamente de su propia voluntad .... y depende de su actitud hacia la Palabra de Dios .... Y una vez que el alma haya reconocido el valor de esta Palabra, ella se salva para siempre .... Los envíos de lo alto facilitan al alma enormemente su curso de desarrollo .... una apertura voluntaria a la fuente inagotable de gracia, y todo el poder y la gracia fluyen a través de ella y le dan la capacidad plena de formarse a sí misma según la voluntad de Dios .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diversidad de las creaciones ....

B.D. 1119 from 27 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La creación, tal como la ve el hombre, es solo una parte infinitesimalmente pequeña la obra de la creación y de ninguna manera permite sacar conclusiones sobre los milagros de la creación divina, que están y deben estar ocultos a los ojos del hombre, ya que no son de este tipo que el hombre pudiera entenderlos. Lo que el hombre es capaz de ver siempre se adapta a su capacidad de comprensión, pero la creación entera muestra tantos milagros que son completamente diferentes en tipo y forma que la Tierra.

Al mirar las innumerables creaciones que son accesibles al hombre, debe plantearse la pregunta de si estas formaciones solo existen en la tierra o si la misma ley rige en otras estrellas y cuerpos celestes. Y esto debe ser negado. Los cuerpos celestes fueron creados en innumerables variaciones y el hombre no puede formarse una imagen de cuán diferente es cada cuerpo celeste en sí mismo y cómo ellos, que está subordinados al único legislador .... esconden criaturas tan diversas y, una vez más, todas estas creaciones sirven al mismo propósito de contribuir a la perfección del alma.

Las criaturas en todas partes tienen una cierta capacidad de cambiar su forma exterior, y por lo tanto dan vida a la estrella a la que están asignadas y allí cumplen la tarea que les fue asignada desde el principio. Esto primero debe aclararse antes de que el hombre pueda comprender la diversidad de creaciones que no son visibles para él. Y esto solo está permitido con el propósito de que presten más atención a los fenómenos terrenales en el tiempo venidero, si se les hace comprensible el origen de la creación y los cambios venideros también se iluminan desde un punto de vista espiritual ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajo de investigación .... Estrellas .... Venus ....

B.D. 1120 from 28 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El trabajo de investigación más infatigable no se acerca a este objetivo mientras no se busque la ayuda del lado espiritual al mismo tiempo, porque el investigador comienza una trabajo sin ningún conocimiento que solo puede hacerse espiritualmente. Desde el punto de vista humano, todas las obras de creación, incluidas las que están fuerza de la tierra, deben tener la misma legalidad material y deben seguir sujetas a las mismas leyes de la naturaleza, ya que de otro modo es impensable la existencia y el surgimiento por parte de los hombres.

Pero ahora todas las creaciones se basan primeramente en otras leyes de la naturaleza, entonces la composición en relación material es tan fundamentalmente diferente en cada obra individual de creación y también la condición básica para la posibilidad de existencia de los seres que habitan las creaciones son tan diferentes entre sí que la ciencia humana se enfrentaría a un enigma irresoluble si abordara la investigación de estas obras de la creación de manera puramente científica. Y todos los resultados anteriores son completamente inútiles, ya que no se acercan a la verdad en lo más mínimo.

El sentido humano, la capacidad de comprender y juzgar no se extiende más allá de la esfera terrenal, y así solo hay unas pocas formas de explicar otras creaciones de tal manera que los humanos puedan entenderlas .... Los elementos básicos que los humanos necesitan saber para comprender su trabajo carecen por completo de significado en otros cuerpos celestes, y el conocimiento al respecto no se puede utilizar para determinar cualquier fenómeno que a uno le gusta aclarar. Para poder penetrar en los misterios de otras obras de la creación se requiere previamente un completo desprendimiento de la esfera terrenal, una liberación de todo lo visible sobre la tierra, el ser humano debe conectarse espiritualmente con las fuerzas espirituales de esos mundo y, como recién llegado, aceptar todas las explicaciones relacionadas al respecto. Y ahora prueba a ver si lo consigues ....

Una estrella de encanto indescriptible es el orbe al que habéis dado el nombre de Venus. Nunca deberíais imaginaros una estructura que parece como la tierra. Hay áreas de luz a intervalos regulares, que parecen variadas y extremadamente atractivas para el visitante. Estas áreas están habitadas por seres de la clase más extraña según los conceptos humanos. Permanecer en estas áreas es solo temporal para estos seres, ya que este planeta también sirve a los seres para un mayor desarrollo. Toda la superficie de la estrella es hermosa a la vista y ofrece a sus habitantes una estancia feliz por un corto tiempo, ya que la cambian constantemente.

Este mundo es tan diferente de lo que es comprensible en la tierra, que solo una experiencia espiritual, una vista, puede transmitir las impresiones a los humanos y que incluso entonces todavía es indescriptiblemente difícil para los humanos reproducir estas impresiones, para que los demás seres humanos puedan tener una idea .... Y, sin embargo, También hay una conexión espiritual entre ese cuerpo celeste y la tierra, que permite ser enseñado, pero para eso se requiere un cierto grado de madurez, que sustituye el faltante conocimiento humano y es por tanto la primera condición para penetrar en las áreas que se permanecen cerradas al ser humano ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra del Espíritu .... Poniéndolo a prueba ....

B.D. 1121 from 28 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El estado mental de los humanos es todavía tan confuso y el pensamiento está muy alejado de la cognición correcta. Y por eso es muy difícil darles información sobre la obra del espíritu en el hombre, ya que no quieren reconocer nada más que lo que les aparece visible y tangiblemente. Eliminan algo completamente de sus pensamientos, por así decirlo, lo que, sin embargo, solo resulta en la solución correcta, y así no se les puede explicar el funcionamiento de lo que no existe según su concepto.

Y es igualmente imposible convencer a los hombres de la existencia del Espíritu, ya que nuevamente nada externo lo indica, pero todo lo espiritual solo se puede sentir o percibir espiritualmente. El hombre realista exige pruebas y quiere que todo se justifique sobre una base puramente fáctica .... una prueba de la presencia del espíritu divino en el ser humano solo sería posible poniéndolo a prueba .... que el ser humano estaría de acuerdo en cumplir todas las condiciones previas para el despertar del espíritu divino .... entonces experimentaría la credibilidad de esto en sí mismo ....

En cambio, el hombre que piensa que está pensando demasiado exacto, rechaza la experiencia del otro y permanece espiritualmente ciego. Una vida interior del alma le es ajena, la vida exterior y su pensamiento le ocupan por completo, y su espíritu duerme en el envoltorio más profundo y no puede liberarse de ello. Y casi nada provoca un cambio de pensamiento. La gente se ríe de aquellos que cultivan el pensamiento espiritual, y uno es tan tonto como para considerar el propio pensamiento como el único correcto, y el mundo los ridiculiza y los critica.

Incluso donde las personas se esfuerzan por conducir a las personas a Dios, se puede encontrar el mismo estado espiritual ciego, porque su pensamiento también es demasiado terrenal, aunque la voluntad es buena .... pero les falta la profundidad de la fe, porque esta debe desarrollarse en cada ser humano por sí mismo y no se puede enseñar de persona a persona en la escuela ....

(Interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Continuación al No. 1121) Requisito previo ....

B.D. 1122 from 28 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El poder del espíritu también sólo puede obrar allí, donde se le concede libertad, y así el espíritu de aquel que carece de cualquier creencia en la chispa divina que duerme dentro de él nunca podrá expresarse. Y así el abismo que separa a tales personas del conocimiento es infranqueable hasta que toman conciencia de la inutilidad de todo lo terrenal y su pensamiento se transforma lentamente .... Entonces el ser humano se dirige hacia la Deidad y pregunta por cosas, que ahora le son respondidas por el espíritu divino, y el poder del espíritu se expresa ahora, al principio todavía no está claro para el hombre, pero si se toma en serio el conocimiento espiritual, la respuesta siempre le llegará cada vez más clara y comprensible para él. Así que el espíritu en él se ha vuelto activo ....

La ciencia espiritual se cultiva con pleno celo o se rechaza por completo .... El ser humano que busca y ama a Dios siempre será introducido en ella y reconocerá que puede sacar continuamente de este recipiente de sabiduría si tiene hambre de conocimiento y que cada área se le abre como resultado .... y eso en la más completa verdad y la más alta perfección. Sin embargo, todas las influencias espirituales permanecen ajenas al hombre mundano que se esfuerza terrenalmente, porque no presta atención a las instrucciones o consejos correspondientes que le dieron ....

Su línea de pensamiento es tan mundana que no tiene comprensión de este fino lenguaje espiritual del conocimiento. Todo le resulta tan incomprensible que él con lamentable duda de su pensamiento claro, pero que nunca toma en serio tales transmisiones. Y desde un punto de vista puramente factico no puede probar que un poder pueda expresarse en un ser humano que le es ajeno .... este pensamiento le molesta y por lo tanto no hace ningún esfuerzo por corregirlo a su veracidad. Y su estado de alma sigue siendo el mismo, incompleto, atrasado y el hombre completamente ignorante y al mismo tiempo viviendo en la convicción de que su conocimiento supera con creces al de sus semejantes.

Pero un día estos pobres tendrán que reconocer la necesidad que les ha traído su pensamiento ciego .... Porque su conocimiento mundano no será evaluado en el más allá, y ellos son pobres y vacíos de conocimiento espiritual .... Y si esos seres conocedores que fueron incomprendidos en la vida terrenal no les ayudaran y se ocuparan de su adversidad, esas almas estarían realmente mal. Y lo que estaba tan fácilmente disponible para ellos ahora debe ser ganado con dificultad y laboriosamente en el más allá, y el remordimiento por la oportunidad perdida en la tierra atormentará a estos seres una vez que hayan reconocido cuán necesario es el conocimiento espiritual y la obra del poder espiritual para el desarrollo superior de todos los seres ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Seres portadores del poder divino .... Estrellas – estaciones centrales ....

B.D. 1123 from 29 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

El Señor permite que todos los seres espirituales entren en el universo infinito y asigna su destino a cada uno. Por así decirlo, el Señor permite que todos los seres tomen posesión de todas Sus creaciones y les dejar realizar todas las funciones que el Creador ha ordenado para la existencia continua de Sus creaciones. Una actividad inimaginable se desarrolla en toda la creación, y esta actividad a su vez sólo puede llevarse a cabo con la ayuda del poder divino. Si el poder divino no estuviera actuando a través de todos estos seres, estarían muertos e inactivos. Por lo tanto, todos estos seres son portadores del poder espiritual, ejercen su actividad a través de este y por lo tanto aumentan el poder en sí mismos hasta cierto punto, para luego poder entrar en una nueva esfera de actividad.

Y así todos los mundos, todos los cuerpos celestes son a su vez estaciones centrales o puntos de recogida de irradiaciones divinas, y todos los seres se nutren y, por así decirlo, reciben continuamente el fluido que necesitan para su existencia continua de Su Creador y Productor .... Para poder comprender este proceso, el ser humano sólo necesita imaginarse cuán impotente e indefenso es todo niño recién nacido y cuán dependiente es de la alimentación y todo tipo de ayuda de los progenitores terrenales .... y si aparece ser un ser independiente, independiente de todo lo demás, lo es todavía por los lazos ligados a la naturaleza con sus productores ....

Cuánto más ahora la criatura que surgió de la nada .... que fue creada por la voluntad divina de amar .... pero que ahora está destinada a desarrollarse en un ser supremo semejante a Dios .... Si el Creador cumple con esto exige a Su ser creado, entonces al mismo también debe darles los medios para poder hacer justicia a estas exigencias. Y este medio es Su poder .... Él alimenta todo con Su poder y así también asegura la conversación de todo lo que Él ha creado. Y los seres inconscientemente reciben este poder ininterrumpidamente hasta que entran en esa etapa consciente donde son capaces de solicitar este poder sin medida y ahora pueden cumplir con su última tarea con facilidad ....

El hombre en la tierra tiene una ventaja sobre todos los seres espirituales en que no está sujeto a ninguna limitación del poder divino y se le permite a sí mismo solicitarlo y usarlo .... Tiene una ventaja, que siempre y siempre puede dirigirse a Su Creador y pedirle que le asigne este poder y así pueda aprovechar su última estancia en la tierra para lograr el objetivo que se le ha fijado y convertirse en un ser semejante a Dios, para convertirse en un verdadero hijo de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración .... Poder del Espíritu ....

B.D. 1124 from 2 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Estar en contacto directo con el poder espiritual promueve en gran medida el desarrollo espiritual del alma, que necesita urgentemente apoyo en su estado incompleto. Es una solicitud consciente de este poder que tiene un valor inestimable y, por lo tanto, también debe traer éxitos que sean claramente reconocibles. Pero un negador incorregible de este poder no encuentra apoyo, y su estado de ánimo se ve inevitablemente afectado; es decir, al alma no se le da la oportunidad de elevarse a sí misma, no puede evolucionar, por lo que sigue siendo lo que era antes de que vivificara al cuerpo humano.

Y ahora en esto se encuentra nuevamente la explicación de por qué el estado espiritual de los seres humanos muestra un nivel tan bajo. Es comprensible que el ser humano que confía en sus propias fuerzas ya no avance, sino que permanezca siempre en el mismo estado y, por lo tanto, su vida puede llamarse inútil si no se le ofrece aclaración de un lado. Por lo tanto, el ser humano primero debe ser informado de que dispone de poder ilimitado, pero que este poder solo aparece cuando el ser humano expresa su voluntad de recibirlo a través de su oración, por lo que ahora está siendo considerado, por mucha resistencia que encuentre.

Este poder, ajeno a los obstáculos terrenales, penetra poco a poco en su alma de tal modo que ella nota el alivio de que a partir de ahora cree estar de pie en la luz, que sigue con celo un cierto camino que le promete la meta segura .... y que ahora de repente es iluminada por esta luz, esa es la verdad eterna. Ya no busca, porque ha encontrado .... no duda, porque cree .... no investiga, porque sabe .... Acepta todo lo que el espíritu anuncia en ella y, por lo tanto, el poder divino se expresa en ella y ahora le facilita el ascenso a la cima. Entonces este poder no es un fantasma, es más bien perceptible y tiene un efecto tan extraordinario que ya es reconocible desde el exterior .... porque toda la vida exterior del ser humano asume también otras formas ....

El ser humano simplemente no puede permanecer en las viejas costumbres cuando el poder del espíritu obra en él. Esto hace que todo progrese, tanto el progreso del alma como una mayor sensibilidad corporal para todo lo que es espiritual .... y por lo tanto es apto para ver y experimentar espiritualmente .... Hace que el alma sea receptiva para todo lo alto y puro, lo guía hacia esferas superiores y le abre los ojos para todo lo perfecto .... Porque un día tendrá la misma misión y por lo tanto debe experimentar un aumento constante .... Debe desear estar en la luz y no se le permite poner esta luz debajo de un celemín, para que brille en su alrededor y así sirva de guía a los que aún están perdidos .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu y poder .... Oración en espíritu y en verdad ....

B.D. 1125 from 4 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Tan pronto como recibáis Mi espíritu, también recibáis Mi poder. El epítome de Mi amor por vosotros es ayudaros en todas las tribulaciones que, sin embargo, no puedo evitaros mientras aún no Me hayáis reconocido plenamente .... Y sólo espero de vuestro llamado para poder ayudaros en todas las tribulaciones. Si Me aceptáis en vuestra existencia, entonces el sufrimiento ha cumplido también ha cumplido su propósito, y os lo quito, y si ahora Me invocáis en espíritu y en verdad, sois captados por Mi espíritu y considerados con todo poder. Y si ahora creéis y vuestro corazón se abre voluntariamente a este poder .... si confiáis en Mí y os dejáis plenamente creyendo y voluntariamente a Mí para ayudaros, entonces también sentiréis también el poder dentro de vosotros y tomaréis conciencia de Mi espíritu .... Pero debéis superar vuestra timidez y dudas.

Soy vuestro Padre desde el principio, y todo Mi amor pertenece a vosotros, vosotros que habéis surgido de Mí; y deseo el regreso de Mis criaturas a la casa del Padre, y si no Me resistís, Yo os atraeré hacia Mí .... Pero debéis creer en el amor del Padre por Sus hijos .... Yo estoy con vosotros y debe emplear todos los medios para educaros a ser hijos creyentes y plenamente confiados, para que huyáis con toda devoción a Mi corazón de padre, en toda necesidad y tribulación de la vida. Y así podréis invocarme siempre y esperar Mi ayuda, Mi fuerza fluirá a través de vosotros y superaréis todo lo pesado que tengo que mandar sobre vosotros para la salvación de vuestra alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción .... Acontecimientos naturales .... Enfermedades devastadoras ....

B.D. 1126 from 4 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Os daré todavía un plazo breve para que reflexionáis y dejéis el camino que ahora estáis andando sobre la tierra. y cuando llegue la hora que se supone que traerá la caída, la reconoceréis a la luz del día, cómo se desvanece en un momento inusual, y veréis la última señal en la oscuridad .... Seréis advertidos por última vez nuevamente amonestados a volverse atrás, porque el individuo todavía puede evitar la ruina eterna para sí mismo, todavía se le da la oportunidad de salvar su alma, y entonces sólo da su vida para volver a recibirla de nuevo.

Pero esta hora será terrible porque la tierra temblará, el agua se precipitará e inundará la tierra con rugido y rabia, y la humanidad reconoce que es impotente ante el ajetreo y bullicio de las fuerzas de la naturaleza. Y la desesperación será grande y el horror indescriptible cuando el fin que se acerca sea reconocible para ellos. Y sonará una gran acusación contra la Deidad, pero no piensan en su propia culpa. Permanecen obstinados incluso en este gran problema, a excepción de unos pocos a quienes ayudaré visiblemente. Porque los que dan la gloria a Dios y Le confiesan su culpa no han de ser completamente destruidos.

Y el juicio solo será breve, y cuando el sol vuelva a asomar entre las nubes, el horror de la noche habrá pasado .... pero el daño terrenal no puede pasarse por alto. El sol brillará más que nunca, el aire se sentirá tranquilo y templado, y todo se presentará ante los ojos de los sobrevivientes a la luz del amanecer, pero el horror no hará felices a los hombres hasta que no se hayan entregados a Mí, y dejando a Mi Mismo todos los demás caminos.

Y Mi espíritu iluminará a estos débiles, y de repente verán y el horror dará paso a un conocimiento superior, Me alabarán y Me glorificarán y estarán felices y agradecidos de que Me había apiado de ellos y los haya elegido para la procreación de la nueva raza humana .... y se encenderá su amor por Mí y competirán para ofrecerme sus servicios, y los escogeré para que sean Mis siervos, y ahora se les ofrecerá alimento espiritual, y se pondrá fin a la necesidad espiritual sumamente grande y comienza una nueva era que pone el esfuerzo espiritual en el primer plano y permite que los deseos mundanos se reconozcan solo débilmente. Quienes participen de este gran evento lo recordarán hasta el final porque el divino Creador se expresó claramente ....

Un mensajero de Dios va por el país y primero hace sonar su amonestación .... Primero el mundo evitará el país lleno de horror, que esparce penalidades y miserias a todos los pueblos por medio de enfermedades y epidemias de toda clase. Una enfermedad devastadora golpeará a los seres humanos y no encontrarán salvación y este será el principio del fin .... Y ahora que el nuevo reino ha llegado a existir, este es gobernado por un juez justo, un monarca sabio y benévolo, que es reconocido en todas partes sin encontrar resistencia, y aunque el mundo de las apariencias todavía lo domina todo en este momento, se derrumbará y tendrá que dar paso a la nueva era, y la verdad y la justicia serán la característica de que se ha producido una separación de todo lo impuro .... que las mentiras y las apariencias tuvieron que ceder porque fue Mi voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Renuncia en favor del prójimo .... Amor al prójimo ....

B.D. 1127 from 5 de octubre 1939, taken from Book No. 20

El bienestar del público en general requiere muy a menudo un sacrificio del propio bienestar. Y por lo tanto, se debe hacer un cierto sacrificio para poder servir al prójimo a través de eso. Nada es más beneficioso para el alma humana que la renuncia voluntaria a todas las comodidades de la vida en beneficio de su semejante. Eso es el verdadero amor al prójimo que tiene un efecto indescriptiblemente beneficioso. Tal acción ya conlleva la mayor bendición en la tierra porque despierta el amor a cambio y contribuye así al ennoblecimiento del hombre. Y el Padre que está en los cielos envía a Sus hijos lo mismo que ellos hacen y se dan unos a otros .... Y así también los bienes terrenales aumentan en beneficio de los que dan, siempre que no se haga aras de la recompensa .... Sin embargo, mucho mayor es el impacto de todos estos actos en la eternidad.

Probablemente hay innumerables seres humanos que viven en la tierra que no quieren en absoluto esta ayuda voluntaria hacia su prójimo, se resisten a todo lo que podría amonestarlos a tales actos de ayuda, y aun así se hacen mayor daño a sí mismos, porque un día tendrán una deficiencia y la lamentarán amargamente. Porque lo mismo que antes deseaba el prójimo, ahora es su mayor deseo, si necesitan del amor y la misericordia de otras almas en la misma pobreza y ahora se les niega.

Y por eso dad .... dad con las manos llenas, si os lo piden y tratad de paliar la necesidad donde podáis .... Pasad hambre vosotros mismos, si con eso podéis ayudar a vuestro semejante, y sabed que el padre en el cielo tampoco os niega Su misericordia, si Le pedís por dones terrenales .... Porque Él no deja a Su hijo en la necesidad, pero vosotros también debéis renunciar a todo lo que podéis dar a vuestro semejante para aliviar su necesidad. Y cuando sintáis la bondad y el amor del Padre en vosotros mismos, pensad siempre en los pobres y extended también siempre a ellos vuestro amor y misericordia y no dejéis que pasen hambre .... Porque el Señor os ha reunido para que os ayudéis mutuamente, os consoléis y aliviéis de todo sufrimiento, para que os redimáis a través de obras de amor al prójimo desinteresado y al mismo tiempo despertéis el amor y contribuyáis así al ennoblecimiento de la humanidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Impartir la Palabra divina .... Trabajo espiritual ....

B.D. 1128 from 6 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Unidos, Mis fieles, y convertíos en Mis luchadores en la tierra y anunciadles Mi Palabra. El espíritu de los tiempos modernos toma un camino diferente, y los humanos están en mayor peligro si no se les transmite Mi Palabra, y sus almas se dirigen hacia Mí suplicando ayuda, aunque sea inconscientemente. Porque reconocen la ociosidad de sus vidas .... han perdido su camino y ya no pueden encontrar el camino para salir de la confusión de la vida. Y por eso les envío Mi ayuda a través de vosotros, para que les habléis de Mi amor y Mi cuidado por todos estos descarriados. Y aunque todavía carecen de la fe, todavía sienten que están en el buen camino y desean la iluminación .... Y de ahora en adelante prestan más atención a todos los fenómenos contemporáneos, y Mi amonestación no pasa desapercibida.

Con frecuencia experimentaréis cuán extrañamente dirijo los caminos de aquellos que deben apoyarse unos a otros, porque todos vosotros sois Mis hijos y Mi amor os pertenece hasta toda la eternidad. Si os entregáis confiadamente a Mí, entonces también reconoceréis Mi guía y no Me ofreceréis resistencia. Y entonces Mi obra tendrá éxito a través de vosotros, Mi palabra será deseada y recibida con agrado, los pensamientos vagarán hacia arriba, el espíritu despertará y se librará de su caparazón .... el ser humano se esforzará por alcanzar la perfección, Me reconocerá y se aferrará a Mí en amor, pedirá gracia, estará activo en el amor y así se redimirá a través del amor .... Porque Mi Palabra debe lograr esto, Mi Palabra debe despertaros del letargo del espíritu .... Mi Palabra debe guiaros hacia la cima ....

Mi Palabra ha de ser poder y fuerza para vosotros en el camino hacia vuestra patria eterna, debe traeros de vuelta a Mí, vosotros que estáis todavía tan lejos de Mí, porque todo Mi amor es para los hijos que todavía no Me han reconocido como su Padre y sin embargo, sólo a Mí deben su existencia .... Y todavía hay muchos que aún no han encontrado el camino correcto .... Quiero reunir a todos estos y dirigirlos hacia allí donde se les transmite Mi Palabra y deben prestar atención al poder y la fuerza de la Palabra .... Deben darse cuenta de que sólo un poder superior puede estar activo allí donde la Palabra se transmite a los humanos en la forma más noble .... deben darse cuenta que la eterna Deidad Misma Se conecta con Sus criaturas, para sacar a todos los seres de las profundidades de la incredulidad al conocimiento más alto ....

La bendición del trabajo espiritual continuo no dejará de llegar y se expresará en una conexión cada vez más profunda Conmigo y una experiencia espiritual cada vez más profunda. Y esto es de un valor inconmensurable, porque los pensamientos fluirán hacia ti en abundancia y tu conocimiento se enriquecerá en todas las áreas. El impulso por el trabajo espiritual se hará cada vez más poderoso para finalmente llenar toda tu vida, porque tu deseo solo se dirigirá hacia lo espiritual, y tu amor será solo para Mí, y en este amor obrarás para Mí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Capacidad de pensar y comprensión del mundo .... Sensación del corazón...

B.D. 1129 from 8 de octubre 1939, taken from Book No. 20

No es la capacidad de pensar que es decisivo para la naturaleza del alma del ser humano, y no es la grandeza de la comprensión mundana lo que produce el grado de madurez del alma, sino solamente el grado de amor de aquel que, independientemente de sus habilidades terrenales y situación de vida, trata de acercarse a Dios y siente este deseo en lo más profundo de su corazón. Y esto verdaderamente no incluye la sabiduría mundial o una actividad de pensamiento extraordinaria porque cada uno puede cultivar el sentimiento del corazón, ya que duerme en él como un germen y es asunto propio de cada ser humano hacer florecer este germen, y todo ser humano tiene la capacidad de hacerlo .... ¿Dónde más estaría la justicia de Dios, si Él quisiera hacer que las condiciones para lograr la perfección sean más fáciles para una persona y más difíciles para otra?

La misma posibilidad y los mismos beneficios están al alcance para todos los hombres, incluso si parece que las condiciones naturales son tan diferentes que también tendrían que producir desarrollos diferentes. El pensamiento simple y sin complicaciones de una persona parece tener la ventaja de que la creencia le resulta más fácil de aceptar .... pero, por otro lado, sin embargo, la persona cuyo pensamiento intelectual está extraordinariamente desarrollado es capaz de pensar más detalladamente en los milagros de la creación divina, y así podría él, quien tiene la oportunidad de obtener una visión más amplia de la creación de Dios, también podría convertirse en creyente, si no, a través de este conocimiento intelectual su arrogancia le impidiera, y esta es nuevamente una resistencia que tiene que superar para alcanzar la perfección ....

Se establecen las mismas condiciones para todos los seres, y entonces cada ser tiene que luchar contra las mismas debilidades y errores, solo que algunos consiguen superarlos en muy poco tiempo, mientras que otros muchas veces sucumben y, precisamente por eso, refuerzan estos errores y por tanto requieren una fuerza cada vez mayor para poder dominarlos, y alguna propiedad fea se expresará con más fuerza porque la lucha contra ella no se llevaba desde el principio, sino que anteriormente solo había contribuido considerablemente al aumento y ahora se requiere mayor resistencia.

Así que nunca tiene ninguna desventaja para la vida del alma o la posibilidad de maduración del alma, si el pensamiento del hombre se mueva en distritos pequeños o más grandes, porque al final solo la sensibilidad del corazón es decisiva, pero esta es asunto propio de cada individuo para desarrollarla o dejar que se marchite, porque el amor de Dios ha dotado a todos Sus hijos terrenales con esta capacidad y solo ha dejado que los seres individuales la usen según su voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Crueldades aparentes .... destrucción de todos los bienes

B.D. 1130 from 8 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Aquellos que Me reconocen son benditos, aquellos que confían en Mí y buscan a Mi amor .... Han encontrado el camino hacia Mi y ya no pueden ir por senderos equivocados. Y sus almas están salvadas para toda la eternidad ....

Escucha a Mí palabra: El mundo ve miseria ilimitada, y la gula de los hombres llega a una magnitud que tiene que llevar sin remedio a niveles inaguantables de manera muy fuerte, y ningún poder terrestre podrá frenar las crueldades escandalosas ....

Y cómo los poderosos mundiales no pueden utilizar su poder y encima todos sus esfuerzos de parar los actos crueles van a ser en vano, la deidad misma les quita el poder a aquellos con remedios y esto de manera increíble. Pero la intervención de la deidad es de un significado tan incisivo para todos los hombres, porque a partir de esa hora cada uno teme por su vida si reconoce su impotencia, a la vez con la intervención de fuerzas contradictorias a Dios. Aquel que anda todos sus caminos con Dios, ninguno de sus enemigos podrá sacudir su vida. Reconoce la impotencia de los intocables, pero evita las confrontaciones con los poderes terrestres, porque de esta parte no se puede esperar facilidades, porque se han entregado a la destrucción de ideas especiales y de aquellos que se mantienen en estas opiniones. Ellos van a ser tocados sensiblemente, porque el mundo saca su rabia, odio y peleas van a llegar a su cima y la ley del amor divino se admite poco o nada, y entonces todas las criaturas están bajo control de Satanás, y para salvarlos de sus ataduras, el Padre celeste tiene que intervenir con remedios que se podrían llamar ser casi igualmente crueles si el hombre no se quiere entregar a Él .... Porque solo aquel que confía completamente en el Señor reconoce a Su mano en cualquier suceso. Y lo que todo el mundo mete bajo terror, el hijo terrestre creyente lo ve como inevitable y necesario, pero el mundo todavía no reconoce el sentido verdadero de todos los sucesos aparentemente crueles .... solo ve el sufrimiento, pero no la bendición del sufrimiento. Y como el Señor Él Mismo cuida de su pueblo que se está hundiendo y como su estado espiritual es tan triste, El toca a Su pueblo justamente allí donde al terrestre le importa demasiado .... Le quita todas sus permanencias .... Deja ver a los hombres la pobreza, y en la pobreza Él le ofrece otra vez la bendición, que está a disposición a todos. Porque el Señor no anhela la destrucción, sino sólo la transformación de la mente .... Y tiene que girar los pensamientos hacia lo espiritual y desviarlo de lo terrestre, y esto es el propósito de todos los acontecimientos aproximados, los cuales podrían tentar a pensar al hombre que se destruye sin plan alguno la riqueza terrestre por la voluntad divina .... solo por la razón que la lucha de la destrucción vale a la materia .... Hay que superar a la materia, a pesar no hacen falta estas crueldades .... pero se tiene que aprobar la voluntad de vivir en paz si Dios Mismo les quitaria todos los obstáculos .... pero como la humanidad no hace otra cosa que aumentar sus permanencias ya en forma pequeña como de forma grande, el Señor les quitará todos los obstáculos hacia la vida eterna para hundirles en un acontecimiento que va a hablar claramente, y Dios lo ve como último remedio para salvar a almas perdidas y que esto está predeterminado desde la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Humildad del espíritu .... Arrogancia ....

B.D. 1131 from 9 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Practicarse uno en la humildad del espíritu significa un progreso notable del alma .... Vosotros humanos muchas veces no sabéis con qué facilidad y rapidez caéis en el error de volveros espiritualmente arrogantes, es decir, no resistís los pensamientos que os enorgullecen y os dejáis creer que sois infalibles en el ámbito espiritual .... Mirad, a menudo una pequeña pista suele ser suficiente para que os sentáis llamados a aplicar vuestros conocimientos aunque vosotros mismos aún no hayáis penetrado en toda la verdad .... Y representáis con entusiasmo vuestro punto de vista, solo aceptáis vuestra opinión y estáis tan completamente convencidos de la verdad de vuestra palabras .... y sin embargo os equivocáis .... y esto es únicamente porque habéis perdido la humildad infantil y por eso se puede llamaros espiritualmente arrogantes.

Vosotros estáis bien enseñados por Dios y Dios protege a Sus siervos en la tierra del engaño deliberado .... y estos sus siervos también tienen la mejor voluntad de transmitir a los hombres lo que se les ha enseñado, pero a menudo entran en situaciones de la vida que requieren una cierta superioridad .... y para motivar esta, adquiere conocimientos para sí mismo que aún no le han sido impartidos .... él se basa en el conocimiento intelectual, pero jamás consulta al corazón .... así que no espera que el espíritu obre en él, sino que lo anticipa .... Se eleva a sí mismo donde debe permanecer con toda humildad hasta que el Espíritu divino descienda sobre él. Esto es solo una indicación del gran peligro que puede amenazar a un sirvo de Dios, si no toma muy en serio la impartición de la pura verdad .... a la impartición de la pura Palabra de Dios ....

Mientras el verdadero amor al prójimo domine al ser humano, será imposible que escape la profunda humildad y en cambio se exprese la arrogancia, porque el verdadero amor no busca su propio honor y ventaja .... solo muestra amor humanos, da, y eso sin ninguna restricción y también perseverará siempre y constantemente en la humildad, porque no tiene ansias de reconocimiento y solo da siempre a sus semejantes, sin pretender ser considerado sabio o conocedor.

El ser humano que ama está completamente satisfecho con el éxito que logra para el alma del oro, no tiene otro empeño que quitar la oscuridad del espíritu del prójimo, y por lo demás sigue siendo lo que era antes .... un siervo de Dios modesto y ocupado, que acepta los dones de la mano del Padre con la más profunda humildad y los transmite de buena gana en cualquier momento .... porque toda la gracia divina arraiga en la más profunda humildad .... pero la arrogancia espiritual significa estancamiento espiritual y es por eso que el Señor advierte a vosotros, Sus siervos en la tierra, para que cumpláis con vuestra tarea y obrad para la bendición mientras permanezcáis en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Acordaos de los pobres de espíritu ....”

B.D. 1132 from 10 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Debéis suplicar fervientemente por los dones del espíritu, si sois llamados a recibirlos, y lo que el Señor os concede en Su amor, lo debéis aceptar con agradecimiento, para que os hagáis dignos de Su amor. Y por eso os recomienda especialmente que penséis en los pobres de espíritu, a los que les falta el alimento espiritual y a los que el pan del cielo sólo se les puede dar con moderación porque no lo piden. El alma carece de alimento espiritual y permanece en el estado más pobre, y todavía solo puede ser redimida de este estado con la ayuda divina, y ahora debéis traerle esta ayuda impartiendo el don divino desde arriba, compartiendo el pan del cielo que recibís con esta pobre gente y atendiendo a sus necesidades. Debéis dar como se os ha dado a vosotros, de buena gana y con miras de ayudarlos.

Debéis impartirles vuestro conocimiento con toda paciencia y preocuparos por alimentarlos y beberlos en todo momento. Y os lo agradecerán, y su estado será indeciblemente más libre, porque el alimento espiritual es a la vez el medio de liberación de sus cadenas. Cuando lo aceptan, se liberan de las ataduras de las tinieblas porque el alimento espiritual es luz y libertad... El alimento espiritual es fuerza, gracia y ayuda en la lucha por la perfección. Y por eso debéis pedirlo constantemente y no dejar que el alma muera de hambre, porque es vuestro en medida ilimitada, y todo vuestro deseo debe estar dirigido a estar en la gracia de Dios y aceptar comida y bebida de Él, para que el alma se alivie y que llegue a la meta ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apoyo del alma .... Lucha difícil sin tal apoyo ....

B.D. 1133 from 11 de octubre 1939, taken from Book No. 20

El alma lucha por su liberación, y la lucha no es fácil. Y por eso el Señor te concede todos los apoyos, y si el alma está dispuesta, también siente la ayuda y saca de ella el mayor beneficio. Pero el alma que resiste tiene que pelear la batalla contra el poder hostil ella misma y por lo tanto está en una gran necesidad. Para vencer ahora su resistencia, para hacer dócil la voluntad de tales almas, el Señor les impone sufrimientos y penalidades de todo tipo con la intención de que esto tenga un efecto favorable y haga decaer la resistencia. Y es por eso que los hombres en particular que viven en constante rechazo de la gracia disponible para ellos, a menudo tienen un destino terrenal difícil, que se expresa de varias maneras.

No es raro que todos los esfuerzos de los seres espirituales del más allá para ayudar a estas almas sean rotundamente rechazados y, por lo tanto, el ser humano cree que puede dominar la vida sin ninguna ayuda espiritual .... que obviamente rechaza todas las indicaciones a través de las cuales se le podría ofrecer ayuda y que la atención de la Palabra divina no le deja chillar de gratitud porque en su opinión todo lo divino es demasiado alto y por lo tanto demasiado lejano como para poder conectarse tan visiblemente con los hombres en la tierra. Y entonces apagan toda ayuda directa, y no entienden el concepto de gracia si lo aplicarían a su vida diaria.

Solo una experiencia espiritual directa los libera de este punto de vista erróneo, y de nuevo tales hombres pensarán demasiado sobriamente para querer reconocer una actividad sobrenatural, por eso prefieren rechazar todo sin más preámbulos en lugar de querer examinarlo. Y así será malo para tal alma que no quiere aceptar ayuda de ningún lado y, sin embargo, a su vez, tiene una fe demasiado débil para poder ponerse en contacto con el poder espiritual ella misma. Ellos luchan y luchan en la tierra y tratan de presentar su punto de vista como el único correcto, y esto es tan increíblemente estresante para el alma, ya que su difícil lucha en la tierra es sin ningún éxito y difícilmente la libera de su penosa situación.

Y es dificilísimo ayudar a tal alma porque no reconoce otra cosa que lo que puede ver y sentir, por lo tanto, tampoco la asignación obvia de las gracias divinas .... Y así, comprensiblemente, tampoco goza de tales concesiones de gracia y continua permaneciendo en las mismas tinieblas del espíritu hasta que el ser humano se haya vuelto blando y dócil y acepta voluntariamente la gracia ofrecida de la mano del Padre con el único fin de ayudar al alma a salir de problemas y angustias ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creer primera condición a la verdad ....

B.D. 1134 from 12 de octubre 1939, taken from Book No. 20

No importa cuán concienzudamente el ser humano intente permanecer en la verdad, la certeza de esto no se le garantizará mientras no combine su esfuerzo con la fe más profunda. Todo está plagado de errores, lo que sin ésta se presenta a los humanos y es aceptado por ellos .... El menor pensamiento en la fe, en cambio, será también la más pura verdad. Y ahora el ser humano considera la abundancia de pensamientos que fluyen dentro de él, si trata cualquier asunto con fe en Dios .... Es captado, por así decirlo, y se le imparte el conocimiento más profundo del lado espiritual, y pude estar seguro de la más pura verdad, pues esta es la transmisión mental más natural, que el ser humano se dirige inquisitivamente a los seres que pueden instruirle, en la medida en que surge en él el pensamiento que se alinea anhelante hacia la verdad.

La única forma de instrucción correcta es el deseo de preguntar, que se satisface inmediatamente respondiendo. ¿Quién es el único capaz de dar iluminación en todas las cosas? Sólo el divino Creador Mismo, y lo hace encargando a sus seres que Le sirven que informen a cada criatura de lo que estime conveniente saber. El tren de pensamiento de todo ser humano es el resultado de su más o menos fuerte voluntad de verdad. Porque la Verdad es Dios Mismo .... Si un ser humano desea la verdad, y esto con la más plena fe en Dios, entonces también desea a Dios Mismo. Y este deseo del espíritu humano por Dios establece también la conexión con el Espíritu divino, y así el espíritu en el ser humano es enseñado por el mismo Espíritu divino y por lo tanto sólo puede recibir la verdad más pura ....

Pero donde, por el contrario, domina el mismo deseo, pero sin fe en Dios, allí la deidad no puede conectarse con la chispa espiritual que se alberga en el ser humano, y por eso el adversario aprovecha la oportunidad y transmite su voluntad al hombre y lo conduce al error y al pensamiento equivocado. La unión interior con Dios asegura cualquier anuncio .... Quien llama a Dios y entonces abre su corazón escuchando la respuesta, sólo puede escuchar la verdad más completa, porque Dios está dispuesto a dar allí donde sólo un corazón creyente exige un don divino, y la verdad es siempre y constantemente un don de arriba .... La verdad sólo puede venir de arriba, pero nunca puede nacer en las profundidades ....

Y por lo tanto, es sabio que los seres humanos piensen en el divino Señor en cada pregunta, porque la verdad solo puede ser impartida por Aquel, Que es la Verdad en Sí Mismo .... y de nuevo, ningún hijo en la tierra pide ésta en vano, ya que el Padre en el cielo siempre quiere llevar a Sus hijos a la verdad ....

Así que los seres espirituales perfectos deben revelarse como portadores de la verdad a aquellos que quieren recibir la verdad .... no deben encontrar ninguna resistencia si quieren expresarse, y esto a su vez presupone una fe profunda en Dios, en el poder espiritual, y la transmisión mental de este sobre el ser humano. De modo que la fe es la primera condición, sin la cual es impensable una impartición veraz de todo el conocimiento .... Cualquiera que haya encontrado una vez esta solución tan simple, cuando el humano reciba la garantía para el pensamiento correcto, no estará plagado de dudas, ni se volverá desanimado y vacilante para comprobar la veracidad de tales transmisiones .... sino que aceptará incondicionalmente lo que le transmite el espíritu, porque su actitud hacia Dios le asegura un pensamiento correcto ....

Por otro lado, el ser humano que tiene constantes deseos mundanos no desea la verdad .... Instintivamente siente que las alegrías mundanas y el cumplimiento de los deseos no pueden ser el propósito de la vida en la tierra .... pero no quiere admitir esto, y así él también rehúye buscar estrictamente la verdad en todas las demás cosas, y esta evitación consciente de la verdad tiene como consecuencia que el príncipe de la mentira gana poder sobre su alma, y la Deidad eterna solo puede enviar poca ayuda a tal alma, después de todo, la misma resistencia siempre traerá las mismas malas influencias, porque Dios, como la Verdad eterna Mismo, que ser reconocido y por lo tanto creer en Él es la primera condición para llegar a la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida terrenal no aprovechada ....

B.D. 1135 from 13 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Muchos pasan su camino terrenal sin ningún éxito notable para su alma, y esto es incomprensible en vista del hecho de que no piensen en una supervivencia de su alma después de la muerte. Una vida terrenal que solo tiene la prosperidad terrenal como único objetivo, comprensiblemente no puede producir bienes eternos, y por lo tanto, tal vida no logrará nada que sirva al progreso del alma y, en consecuencia, es vivido inútilmente .... La gracia de la encarnación ha sido descartada y una lucha que ya dura miles de años no ha encontrado una conclusión correcta que debería haberla encontrado según la voluntad de Dios ....

Cuán grave y significativo es el efecto de una vida terrenal no aprovechada para el ser espiritual, esto no puede imaginarse el hombre como tal, pero su alma tendrá que pagar amargamente por tal descuido, ya que está en una gran necesidad por eso .... Y es indescriptiblemente amargo para ella que normalmente le fue dedicada una vida maravillosa de la cual ella misma se había robado y que nada le devuelve la oportunidad perdida .... y que nunca más puede alcanzar el grado de madurez, que ella podía lograr fácilmente al aprovechar correctamente la vida terrenal. Ella puede luchar, pero esto es extremadamente difícil el más allá y difícilmente alcanzará en el más allá aquel grado de madurez que es el requisito previo para una relación de infancia con Dios.

No en vano el Señor ha creado la tierra como el centro de Su creación .... Él ha dotado a los hombres con cualquier capacidad que les basta completamente para que se abran camino hacia hacía arriba y transformarse a una criatura semejante a Dios .... y el amor del Creador divino es otra vez tan profundo que levanta al niño terrenal hacia arriba .... Pero cuando este no respeta el amor paternal ni cuida las capacidades que garantizan su progreso espiritual, sus sentidos no están dirigidos al acercamiento al Creador y Productor.

Se dirige más al polo opuesto, que por un lado usa todos los medios para evitar este acercamiento a la Deidad eterna, pero hace que todos los bienes terrenales sean fácilmente accesibles para el hombre .... es decir, dejarlo caer bajo el hechizo de la materia, por lo que se aumenta la materia para de este modo poder evitar un desarrollo superior del alma en la tierra. Las influencias mentales del contrapoder son enormes y, por lo tanto, envenenan el pensamiento de aquellos que son demasiado débiles para ofrecer resistencia.

Y, sin embargo, Dios el Señor ha creado a todos los hombres para el mismo objetivo .... Él los ha llamado a todos a convertirse en portadores de Su fuerza divina .... Él los muestra a todos, el camino correcto, Él los dona Sus gracias continuamente y, sin embargo, este amor no es respetado en la medida en que sería necesario para alcanzar el grado de madurez en la tierra ....

Probablemente uno se da cuenta a menudo de esas ayudas de gracia y del amor obvio de Dios, pero el hombre nunca puede alcanzar este grado sin sus propios esfuerzos, por lo que su voluntad primero debe ser activa y dedicarse conscientemente a la meta más alta en la tierra, y él no debe olvidar la tarea que se le ha encomendado en la vida terrenal, entonces prestará más atención a su vida terrenal en el aspecto espiritual y esta, su vida terrenal, no será vivido inútilmente para la eternidad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Conocimiento espiritual (resumen) .... Tarea de los seres docentes ....

B.D. 1136 from 14 de octubre 1939, taken from Book No. 20

El conocimiento espiritual abarca los resúmenes más inconcebibles, y un ser humano pre instruido en tal conocimiento nunca es extraordinariamente activo mentalmente. Su única tarea es escuchar hacia adentro más a menudo, por lo que los resultados se reciben en el corazón y también deben ser impartidos por el corazón. El intelecto ahora procesa lo que ha sido asimilado por el corazón y está bien aconsejado en no hacer ninguna mejora propia de lo que se le ha ofrecido claramente. El espíritu de Dios se expresa en los seres humanos de manera sencilla, simple y comprensible, y precisamente por eso la palabra divina recibida puede perdurar en el tiempo y encontrar su camino en todas partes .... El pensamiento de los seres humanos a veces se deforma, pero el sentimiento en el corazón siempre será lo mismo, si la voluntad en el ser humano desea la verdad y la sabiduría divina ....

Cuando a un ser humano se le imparte un conocimiento tan extraordinario, esto no sólo sucede por causa de este humano, sino que éste es solo la boca por la que el Señor habla a Sus criaturas. Él solo la usa para no disputar la libertad de creencia de los seres humanos, sino que siempre sólo imparte Su Palabra, las expresiones de Su voluntad, a través de la boca humana .... Y esta Palabra no puede ser impartida de forma limitada, porque todo lo medido, pobre o limitado no podrá llamarse divino .... La Palabra de Dios no tiene fin, así como Su fuerza y poder nunca llegarán a su fin ....

Y así el niño terrenal sólo necesita querer recibir, entonces la Palabra le será enviada ilimitadamente y por lo tanto a través de la Palabra también el conocimiento .... Y el conocimiento por lo tanto debe extenderse sobre todas las áreas, y no puede haber puesto un fin para esto por parte de Dios .... mientras la persona misma no ponga fin a esta recepción por su voluntad. La actividad docente de los seres del más allá es, por lo tanto, también una tarea interminable, pero que significa un premio para el ser docente, porque es una recepción y transmisión indirecta del poder divino, que es increíblemente dichoso para este ser docente y entonces en cierta medida permanece un estado de bienaventuranza mientras la parte que da y la que recibe permanecen en contacto .... porque inevitablemente todo lo que emana de Dios .... lo que Dios da .... desencadena un sentimiento de dicha en el ser que lo recibe.

Y es comprensible que todo conocimiento también tenga un efecto dichoso, porque el ser humano que piensa correctamente siempre querrá utilizar este conocimiento para instruir a los ignorantes; también querrá compartir lo que ha recibido y dar será un estado feliz para él, y ha recibido sabiduría y por tanto se ha convertido en portador de poder y como tal recibe y da .... y por tanto una herramienta de Dios que Le sirve sin cesar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“No ser” .... o .... “No ser redimido”

B.D. 1137 from 15 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Inseparable conectado es el creador del cielo y la tierra con todas Sus criaturas. Nada es viable sin la dedicación de Su fuerza, por lo que esta fuerza debe transmitirse a cualquier obra de creación para preservarla (sostenerla-mantenerla).

Por lo tanto, todas las esencias de ser están en unión constante con el ser más elevado (máximo) y, por lo tanto, el ser solo puede seguir un camino no – deseado – por – Dios, pero sin poder separarse por completo de su creador y productor

Siempre tendrá que reclamar la subvención de poder de Aquel, aunque en la ceguedad de pensar, en la última etapa de su desarrollo, como ser humano, se cree independiente de cualquier poder que esté encima de él.

El no reconocimiento de un poder .... no excluye la existencia de tal poder

Si por lo tanto el ser quiere separarse de su creador, esto solo sucede en su propio pensamiento, apartando conscientemente su propia voluntad de la voluntad divina .... Pero nunca puede librarse de su creador por tal pensamiento, porque esto sería sinónimo de “no-ser”.

Por lo tanto, una separación es imposible y el consciente alejamiento de Dios tiene (lleva) como consecuencia que este ser no busca la liberación de la mente, sino que prefiere la permanecía en un estado redimido y que, por decirlo así, que el ser mismo retrocede a la forma desterrada que ya había superado .... Y así se aumenta la brecha al infinito al creador en vez de disminuirla. Y esta decadencia es como una condenación eterna, porque hay tiempos interminables de agonía indecible para el ser.

No hay un “no-ser” .... Solo un “no-redimido” .... El camino de la salvación (redención) es practicable para cada ser y recibe toda la ayuda posible .... Solo debe buscarse la unión con Dios, pero no el alejamiento de Dios. Dios atrae a los seres a Si Mismo con Su Amor infinito, siempre que solo Le admiren. Pero si encuentra resistencia en la voluntad del hombre y Su Amor es rechazado, el uso de la gracia también cesa; pero se le concede el suministro de fuerza de Dios mientras el camino de la tierra aún no haya cubierto. (terminado)

Solo en el más allá el ser, que ofreció resistencia sentirá la falta de la fuerza divina, es entonces, hasta cierto punto, dejado para sí mismo. Todavía tiene la oportunidad de cerrar la brecha, pero también existe el peligro de caer a profundidades infinitas, si la obstinación es tan grande que incluso entonces rechaza cualquier ayuda. Y entonces ha tomado el camino hacia abajo, que termina nuevamente en el cautiverio .... Que el ser es reincorporado nuevamente a la forma sólida y tiene que atravesar nuevamente el curso de su desarrollo superior durante eternidades, hasta que finalmente se haya superado la separación de la criatura del Creador eterno ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Unificación con Dios ....

B.D. 1138 from 15 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Solo en la unificación con Dios una existencia terrena vivida adecuadamente encuentra su conclusión según la voluntad divina, porque esta unificación es el estado original de todo lo espiritual, lo que permite al ser permanecer en el mayor poder y gloria. Estar unificado con dios significa poder obrar con la misma fuerza y poder en completa armonía con la voluntad divina .... Esto también significa estar en contacto con todos los seres y poder dejar que el poder divino fluya hacia ellos y por tanto, poder crear, vivificar lo creado y estimular la actividad. El hijo tendrá los mismos derechos que el Padre, porque como verdadero hijo de su Padre también tiene derecho a hacerse cargo de la herencia del Padre, y por tanto todo el poder está a su disposición, si lo necesita.

Y la unificación con Dios nuevamente requiere un cierto nivel de madurez del alma, que solo unas pocos seres humanos en la tierra ya logran .... pero no porque Dios haya puesto a los seres humanos un objetivo demasiado alto para lograr, sino únicamente y solo por esa razón porque a los humanos no les importa lo suficiente este objetivo, dios no exige del hombres más de lo que puede conseguir .... Y cada ser humano puede fácilmente cumplir la voluntad divina, porque también le se concede la gracia divina, que inevitablemente lo lleva hacia arriba. La unificación con Dios es tan sumamente importante, que la vida terrenal solo debería estar dedicado a lograr este objetivo ....

Y cuando Dios el Señor hace tal exigencia, entonces se ve en esto que quiere recuperar a Sus hijos y que, por lo tanto, ha fijado la misma tarea para todos ellos, que para poder ofrecerles algo extraordinariamente glorioso, que Él quiere que estén en una condición que les dé derecho y les capacita para recibir lo que se les ofrece. Lo que Dios quiere dar a sus hijos es tan incomparablemente glorioso que sólo un ser semejante a Dios puede soportar, y además la unificación con el Padre sólo es posible cuando el niño se ha vuelto como Él, es decir, cuando se ha entregado completamente a Su voluntad y por tanto se ha entregado completamente al Padre del cielo. Sólo entonces el niño permanece en la luz y se ha vuelto perfecto como el Padre que está en el cielo es perfecto. Está completamente fusionado con la fuerza primordial, ya no está separado de su Creador y Productor, sino que se ha vuelto completamente uno con Él .... él ha encontrado la unificación con el supremo Ser divino y ahora obra completamente en Su voluntad, porque ahora está unido con Él para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pioneros .... Referencia a acontecimiento .... Iluminados ....

B.D. 1139 from 16 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Vosotros, fieles Míos, debéis ser Mis pioneros en la tierra y anunciar a Mí y a Mi poder a todos aquellos que se crucen en vuestro camino. Y debéis hacerles saber lo que es inminente .... Y debéis señalarles el acontecimiento venidero para que reconozcan la credibilidad de la palabra que les es impartida a través de vosotros. Y encontraréis seguidores de Mi enseñanza y por tanto haréis que Yo y Mi Palabra sean accesibles a todos y Me serviréis e impartiréis Mi voluntad a los hombres de la tierra.

Y cuando Mi Palabra toque el oído de los que creen en Mí, mirarán con esperanza el tiempo venidero; no estarán ansiosos ni abatidos, sino que esperarán el acontecimiento confiando en Mí y en Mi ayuda, y no se darán cuento del horror en su totalidad, porque los que creen en Mí no deben verse afectados por el sufrimiento. Y Mi pequeña comunidad se salvará y estará en Mi gracia, y por eso debéis seguir trabajando diligentemente y tratar de ampliar esta pequeña comunidad, porque el día no está lejano y la necesidad es indeciblemente grande .... Cada día os acerca a la hora del acontecimiento, y por lo tanto, y por eso también debéis aprovechar cada día, y nunca debéis volveros tibios o perezosos, porque sólo así es posible la salvación de las almas descarriadas.

Los que Me aman Me reconocen y no necesitan tanto cuidado como los apostatas y especialmente los iluminados, que están en el conocimiento del mundo y por eso se creen en la más plena sabiduría y por eso creen que no necesitan ninguna instrucción. Si se les menciona lo que está por venir, entonces su voluntad se resistirá a aceptar esto como verdad, pero una vez que el acontecimiento ha ocurrido, pensarán en las palabras y buscarán el contacto con lo espiritual, y solo esto es de valor real. Y por eso debéis aprovechar cada hora y ser trabajadores vigorosos para Mí en Mi viña, porque aún queda un gran campo por cultivar .... todavía hay mucho trabajo por hacer y Mis verdaderos creyentes son sólo unos pocos los que están obrando en Mi voluntad.

El mundo tendrá que pasar por cosas indescriptiblemente difíciles si no se da la vuelta y acepta Mi Palabra .... Tengo piedad de la humanidad, quisiera darle amor, pero ella no la respeta y provoca Mi ira, y la miseria sin límites es el resultado de su rechazo y de su vida sin fe. Y aún podríais poner fin a este problema si Me dejarais hablar por vuestra boca, si Me dais vuestra voluntad y, por lo tanto, puedo obrar a través de vosotros ....

Cada sufrimiento que voluntariamente soportáis por Mí será bendecido para vosotros, y cada chispa de amor que encendéis dentro de vosotros Me atrae hacia vosotros .... Así que tenéis que sufrir y amar y podréis redimir personas a través de tal sufrimiento que es soportado en amor por vosotros. Y en el futuro veréis mucho sufrimiento y tendréis que apoyar a vuestros semejantes y consolarlos, pero si hacéis del amor vuestro principio rector, este sufrimiento tendrá una influencia ennoblecedora en las personas, y ellas se acordarán de Mí y de Mi Palabra en la última hora .... Y las guiaré a los lugares donde se proclame Mi Palabra. Y será aceptada por los corazones de aquellos y salvará a muchas del abismo hacia el que se dirigían en su falta de fe. Por tanto, estad ocupados y esforzaros en llevar Mi Palabra a todos aquellos que Mi amor os traerá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cercanía del divino Señor .... Viniendo en las nubes del cielo ....

B.D. 1140 from 18 de octubre 1939, taken from Book No. 20

No restáis a los pensamientos que anuncian la cercanía del Padre .... Porque todo lo que os señala cosas transitorias es un recordatorio de su amor, y cuanto más poderosamente agarra vuestro corazón, más claramente se expresa el Padre y os extiende sus manos para que las toméis. Y por tanto prestad atención a cómo una y otra vez este amor Suyo se anuncia a vosotros dirigiendo vuestros pensamientos a todo lo que permite reconocerlo. Porque si el ser humano está dispuesto, reconoce Su gobierno y obra en todo lo que le rodea .... (18.10.1939) Él Lo reconoce y lo hace Suyo, porque ahora también sabe para qué propósito le fue dada la vida terrenal. Y ahora sólo tiene el deseo de hacerse digno del amor de Dios y se somete humildemente a Su voluntad y así se mantiene en la más estrecha conexión con Dios, a Quien debe su existencia.

E padre celestial quiere que todas Sus criaturas estén conectados Consigo mismo, Le gustaría transferir Su infinito amor paternal a todas Sus criaturas y ayudar a reducir la distancia de aquellas respecto de Él, y por eso elige un medio que probablemente será doloroso, pero exitoso para muchos niños terrenales. Se acerca a vosotros también de una manera que lo sentiréis y eso os hace en parte felices y en parte horrorizados. Porque Él se hará sentir para aquellos que sólo quieren lucirlo como una criatura mítica .... De repente brillará una luz sobre ellos que cambia de forma y luminosidad, y esta luz tendrá una influencia benéfica sobre aquellos que todavía no son del todo endurecidos.

Pero Él se dará a conocer a los creyentes mediante señales que acallarán todas las dudas sobre Su amor y omnipotencia; porque vendrá en las nubes del cielo, descenderá visiblemente y entrará en el corazón de quienes Lo aman y confían el Él fielmente. Y esta contemplación será como una coronación .... Porque quien llegue a sentir la cercanía del divino Señor se sentirá elevado a los reinos de la bienaventuranza eterna, y ningún rey terrenal podrá igualarle, porque su relación con Dios le trajo las cosas más maravillosas que se le pueden conceder en la vida terrenal .... Comida y bebida de los cielos, ofrecidos de Sus ángeles y siervos en el cielo.

Y Dios el Señor Mismo desciende y se ofrece a Sus hijos, y el que Lo anhela podrá verlo .... El que anhela Su cercanía Lo sentirá, y Su amor paternal será apreciado por cada hijo que desea éste. Porque el Padre da donde sabe que Sus hijos Le esperan, fortalece a los que carecen de profundidad de fe, aumenta la fuerza de voluntad de quienes quieren servirle e interviene violentamente allí donde hasta ahora no ha sido respetado. Porque ahora el mundo tendrá que estar atento cuando el Señor considere que ha llegado el momento .... Y está cerca .... ya comienza la obra divina .... Por tanto, no resistáis, sino acercaos al Padre con amor, si quiere ofreceros Su amor y poned todos vuestros corazones en Sus manos, para que os bendiga y os lleve al objetivo correcto ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Camino a la verdad .... Influencia espiritual .... Pensamiento .... Irradiación ....

B.D. 1141 from 19 de octubre 1939, taken from Book No. 20

El camino hacia la verdad debe ser recorrido por todos, porque solo así llegáis al cognición correcta. Quien plantea la pregunta a las fuerzas cognoscitivas con firme confianza en Dios, cuyos pensamientos también serán guiados hacia el conocimiento correcto .... Sin embargo, quien especula, mueve tal o cual pensamiento y luego lo rechaza nuevamente, no cree en Dios, y por tanto su pensamiento no es definido y claro, sin más bien confuso y cambiante. Porque los pensamientos son sólo transmisiones espirituales de aquellos seres que os influyen, y ese poder espiritual gana poder sobre vosotros al que os entregáis.

Vuestra vuelta a Dios atestigua vuestra voluntad de dejaros a la influencia divina, pero quien rechaza a Dios o Lo ignora, atrae él mismo a los poderes contrarios y se rinde a su poder. Y así, todo pensamiento de un hombre profundamente creyente que se entrega a Dios sólo puede moverse en la verdad, ya que los poderes divinos le imparten la verdad más pura, y por eso el hombre mismo es el autor tanto del pensamiento correcto como del incorrecto. Él mismo determina el grado de verdad en el que pretende caminar.

Las muchas opiniones diferentes entre la humanidad se basan todas en el hecho de que la actitud hacia Dios .... la fe .... se forma de maneras muy diferentes. Cuanto más superficial es la relación con Dios y cuanto más superficial es la fe, más se alejan los seres humanos de la verdad pura .... Mientras que la fe cada vez más profunda y firme lleva también a los hombres a un conocimiento cada vez más profundo. Y es por eso que de nada le sirve al ser humano todo conocimiento intelectual si no reconoce al mismo tiempo su principio y su fin en la Deidad eterna .... si entonces en él está arraigada la creencia profunda de que él como criatura de Dios tiene una cierta relación con Él y que esta relación también requiere un cierto comportamiento hacia la Deidad durante el tiempo terrenal.

Sólo el creyente se dirige a Dios en todas las cuestiones que le conciernen, pidiéndole iluminación y, por tanto, solo el creyente puede ser digno de la respuesta correcta y, por tanto, se le puede comunicar la verdad con la mayor claridad. Todo lo que es perfecto está en la más estrecha comunión con Dios, por lo que sólo puede irradiar lo que dios quiere. Y cada pensamiento es la irradiación de seres divinos, que el hombre puede recibir en la tierra y también rechazar .... Sin embargo, el hombre dispuesto que se dirige a Dios lo aceptará, porque reconoce la verdad de lo que le es impartido, ya que su voluntad anhela la verdad y, por lo tanto, le es enviada. Y siempre rechazará lo que le quisieran impartir desde el lado espiritual deshonesto, porque es el espíritu precedente de Dios el que obra en él ....

Y este espíritu sabe distinguir la verdad de la mentira .... Se defiende contra la mentira y por eso rechaza todo pensamiento falso, porque el mismo es el derramamiento de la Divinidad y nunca puede caer bajo el hechizo de la mentira, pero en cualquier momento se confesará a la verdad, que también es divina y, por tanto, reconocida por el espíritu divino en el hombre, porque el hombre se pone conscientemente en contacto con la verdad eterna en la fe en Dios. Este proceso explica de manera comprensible cuando el hombre ha tomado el camino hacia la verdad y cuando la verdad pura le está garantizada ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol del Espíritu .... Trabajadores en la viña ....

B.D. 1142 from 19 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Recurrid a la Deidad Eterna misma y Ella os instruirá en todas las cosas. Y el sol del Espíritu brillará sobre vosotros y hará que vuestros corazones sean receptivas a toda sabiduría de lo alto. Porque esta es Su voluntad que el error ceda y la verdad se apodere y permanezca y que todas las falsas enseñanzas sean barridas, porque envenenan el pensamientos de los seres humanos y no son beneficiosas para el alma, sino de daño imprevisible. Y así vosotros, que recibís Su Palabra, debéis it a la guerra y luchar contra toda falsa enseñanza ....

Cada mensajero de Dios debe cumplir con su deber y cada trabajador en la viña del Señor debe trabajar diligentemente, arriesgándolo todo por causa de la verdad, para que este camino se abra y se libere el espíritu de aquellos que están dispuestos a servir a Dios. Porque incontables seres humanos están tomando un camino equivocado y por eso llegan más difícilmente a la meta .... están siguiendo un camino prescrito sin pensar por sí mismos .... Ellos siguen fórmulas y, sin embargo, caminan en una oscuridad espiritual aterradora, aunque la luz está tan cerca para ellos. Y cada paso, cada pensamiento y cada obra que no realiza el corazón es una forma muerta .... están haciendo lo suficiente por el mundo y creen que están honrando a Dios, están tan despreocupadas por la salvación de sus almas y no saben adónde lleva tal pensamiento.

El que no lucha constantemente consigo mismo y se esfuerza para llegar a ser perfecto, a éste la Deidad le pondrá todavía obstáculos aparentemente insuperables en su camino y si no los supera y acude al Padre en el cielo en busca de ayuda y eso del fondo de corazón, se alzará su ojo y Le suplicará en espíritu y en verdad. Y entonces lo sentirá, y Él estará cerca de él, pero de una manera diferente a la que ahora sospecha de Él .... Porque es de suma importancia que su vida se mueva ahora por otros caminos para que ahora piense seriamente en su alma.

Todavía aman demasiado la vida y no quieren oír nada acerca de la vida espiritual, pero precisamente estas personas necesitan una ocasión especial que les estimule a pensar y les permita reconocer adecuadamente el amor divino. Y esta ocasión pronto activará sus mentes, abordarán seriamente la cuestión de si la Deidad Se expresa visiblemente, y pronto tendrán que decir, que si .... Y entonces su alma se salvará porque ya no cerrarán los ojos y corazones a la luz que les es enviada desde arriba, y ella brillará en las tinieblas e iluminará las almas de muchos seres humanos errantes ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El poder del amor ....

B.D. 1143 from 20 de octubre 1939, taken from Book No. 20

La fuerza del amor tiene que superarlo todo, tiene que educar a los humanos a la dulzura y paciencia, tiene que ser capaz de sufrir y sacrificarse por el semejante. Y así el hombre solo debe practicarse en el amor, y vencerá todas las adversidades de la vida. Y con este conocimiento el siguiente anuncio te resultará comprensible .... durante el tiempo de su existencia terrenal el ser humano sigue dependiendo de cómo dedica su vida al amor. En consecuencia, estará cerca de Dios o también separado de Él, y dependerá también de él cómo aproveche esta vida .... Puede anteponer el amor propio y luego no hacer nada por su desarrollo superior .... Pero también puede establecer el amor por Dios como su primer principio y redimirse en un tiempo más corto. Porque obrar en el amor significa unificarse con Dios, Quien es el Amor Mismo .... Por lo tanto, de ningún modo se debe buscar la Deidad eterna donde no se cultiva el amor ....

No debéis creer que podéis llegar a Dios sin estar realmente activos en el amor, y tampoco debéis suponer que vuestra misión en la tierra esté cumplida cuando la vida en la tierra os haya pasado de largo desprovisto de todo amor .... Si queréis recibir de Dios, vosotros también debéis dar; debéis realizar obras de amor por vuestros semejantes de una manera verdadera y desinteresada, para que también podáis recibir lo que Dios ha destinado para vosotros, y experimentaréis la fuerza y el poder de Su amor en vosotros mismos. El amor divino es lo más hermoso y glorioso que os puede ser concedido, y este amor os abraza con todas sus fuerzas, si vosotros también dais amor a quienes necesitan vuestro amor.

El ser humano que siempre está amorosamente activo se prestará poca atención a sí mismo, pero el bienestar de sus semejantes siempre estará cerca de su corazón y no podrá hacer lo suficiente con obras de amor al prójimo. Porque entonces también siente instintivamente que con ello se acerca cada vez más a la Deidad eterna y que su modo de vida le lleva a la Deidad. Por lo tanto, reconoce su propia luz y queda atrapado en el circuito de esta luz, es decir, de ahora en adelante su vida estará bajo la influencia de este amor divino .... Querrá servir a Dios y, por su parte, hará todo lo posible para mostrarse digno del amor divino .... practicará todas las virtudes y se esforzará por alcanzar la perfección .... porque anhela el amor de Dios ....

Es el amor de Dios la vida verdadera, la vida en la eternidad, el concepto de felicidad, y este amor se comunica a todas sus criaturas, y por eso cada criatura debe sentir también amor por la otra de la misma manera, porque el amor divino es el origen de todas estas criaturas. Así que todo aquel que se esfuerza en hacer el bien a su prójimo está cumpliendo el primer mandamiento divino, y el Padre que está en el cielo puede acercarse a él y también impartirle de la misma manera, lo que significa para él el epítome de la felicidad .... Él puede estar con Su hijo en todas las obras del amor al prójimo activo y así traer una felicidad indescriptible a ese niño que da amor a todos aquellos que están en necesidad de ayuda amorosa ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha de las fuerzas del bien y del mal por las almas .... Apoyo a través de seres humanos ....

B.D. 1144 from 21 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Hay una tremenda lucha por la supremacía entre las fuerzas del bien y del mal .... Y la omnipotencia del amor divino está obrando poderosamente y proporciona cada vez más ayuda a los seres de la tierra para que el mal pueda ser superado y su efecto en las almas de los seres humanos quedará debilitado. Y, sin embargo, éstos caen cada vez más bajo el hechizo de las tinieblas, porque la voluntad del ser humano no ofrece resistencia, y así se le pueden ofrecer innumerables posibilidades de ascenso al ser .... para deshacerse del mal .... pero éste no aprovecha su libre albedrio y por lo tanto se encuentra en un gran peligro, y el amor de los seres espirituales preocupados por las almas no es capaz de influir en la voluntad de los seres humanos ....

Por eso, la lucha por ellos se vuelve cada vez más difícil y, sin embargo, no se puede abandonar, porque solo a través de un cuidado ininterrumpido y una aplicación incansable de la fuerza espiritual es posible lograr un cambio en el pensamiento y, por lo tanto, también dirigir la voluntad por otros caminos. A veces puede resultar completamente sin éxito, pero en muchos casos una persona por cuya salvación se lucha extraordinariamente, ya sea a través de la oración o del amor bondadoso de un ser humano o también de los esfuerzos incesantes de los seres espirituales, se sentirá impulsada por la asignación de tal poder espiritual, para tomar mentalmente caminos diferentes a los anteriores ....

De repente sentirá una inclinación por el intercambio espiritual .... Prestará atención a los problemas espirituales y se preocupará más por cosas que antes le parecían sin importancia. Y este cambio de su pensamiento sólo fue provocado por el amor de los seres espirituales y el amor de los seres humanos, y en consecuencia arrebatan tantas almas de los poderes de las tinieblas si trabajan juntos por tales almas descarriadas y han fijado su rescate como su objetivo.

Mientras los seres del más allá, son responsables del cuidado de los seres terrenales son apoyados por el amor de los seres humanos, mientras se les conceda asistencia efectiva a través de la oración creyente y se abran las puertas al trabajo espiritual a través de sugerencias humanas, el éxito es inevitable y todos estos esfuerzos conducen a la meta, aunque a menudo sólo después de un periodo de un tiempo considerable. Porque Dios en Su infinito amor está dispuesto a dar, y por eso no dejará sin respuesta ninguna petición que tenga como objetivo la salvación del alma del individuo.

Si el amor del hombre está dedicado a la salvación del alma de su prójimo, entonces se prueba el altruismo de su amor .... sólo tiene en mente su bienestar en la eternidad y teme por el alma para que no sucumba a la perdición. Y el mismo motivo también impulsa a los seres del más allá a trabajar incansablemente .... Están absortos en su amor por los humanos de la tierra y quieren salvarlos de los sufrimientos y tormentos en el más allá, y todos sus esfuerzos están dirigidos a la transformación del pensamiento de los niños terrenales que andan equivocados por la tierra. Y por eso es una bendición incomparable cuando la oración de una persona es por el bienestar espiritual de sus semejantes, y la lucha por tales almas encontrará el mayor apoyo por parte del lado espiritual, ya que la acción unida logra mucha más fácilmente vencer el poder del mal y conducir las almas a la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado de impotencia en el más allá .... Ayuda de otros seres ....

B.D. 1145 from 23 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Todavía sigue siendo un estado bendito, que todos los seres humanos deberían anhelar para que el espíritu en vosotros pueda liberarse, porque que aún permanecéis en esta tierra y sois libres en la medida en que depende enteramente de vuestra voluntad librar las cadenas del espíritu o mantenerlo cautivo. Pero cuando habéis terminado con esta vida, vosotros mismos quedáis sujetos a las leyes y sin fuerza ni poder. Sólo tenéis todavía vuestra voluntad, pero dependéis de la ayuda de otros seres, y esto significa un estado agonizante para vosotros, si aún estáis en lo profundo de vuestro desarrollo espiritual.

En vista del estado de impotencia, tendréis que ser apoyados para ascender paso a paso hacia un desarrollo superior. Dependéis completamente de ayuda; no podéis hacer nada sin el apoyo de poderes espirituales superiores, y tenéis que recuperarlo ofreciendo voluntariamente vuestros servicios a los que han entrado aún más pobres en el más allá, porque toda obra de amor tendrá también allí tal efecto, que quien da, recibirá ....

Y así, un ser humano que ha dejado esta tierra de manera incompleta ya no puede hacer nada por sí misma, está tan indefenso y abandonado si los seres superiores no se ocupan de él o si se le imparte fuerza a través del recuerdo amoroso o la oración de una persona en la tierra. Y tener que reconocer en esta triste situación qué concesión de gracia dejó pasar en la vida terrenal es una amargura indecible y por tanto un estado de remordimiento que desencadena tormentos que vosotros los humanos no podéis medir ....

(23.10.1939) El estado de sufrimientos de tales almas es provocado por ellas mismas, y por eso también agobia al ser de tal manera que quisiera escapar de ello, y por eso agradece cualquier ayuda que se le conceda al ser en esta situación. Para ahora ayudar a reducir el dolor, a estas almas se les da la oportunidad de estar activas en el amor. La necesidad en las esferas de los imperfectos es tan grande que sólo la ayuda de otro mundo es aliviante, y esto lo practican con mayor entusiasmo aquellos que saben, con la voluntad de hacer la situación soportable unos para otros. Y sólo a través de eso la oscuridad que rodea tales almas a veces es interrumpida por un rayo de luz, que nuevamente les muestra el camino que podría mejorar su situación. Las almas que siguen tal alma de luz a menudo se acercan a seres humanos, que están en el conocimiento espiritual, que ahora también se accesible a las almas dispuestas en el más allá. Y los requisitos previos para aceptar este conocimiento son los mismos que en la vida terrenal. El ser debe ser de buena voluntad y activo en el amor, es decir, simpatizar con el sufrimiento de aquellos que comparten el gran sufrimiento con él.

El alma que solo piensa en su propio sufrimiento difícilmente aceptará el alimento espiritual y, por lo tanto, tampoco se sentirá impresionada ante un intercambio espiritual del más allá a la tierra; se le impondrá a ello con el mismo rechazo como lo hace la gente de la tierra que se mantiene en el amor propio, a quienes el alimento espiritual también sigue siendo incomprensible porque quiere ser recibido en el corazón, pero el corazón de esta gente aún no ha despertado a la vida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Holgazaneando en el trabajo para Dios ....

B.D. 1146 from 23 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Se concede un destino incierto a aquellas personas que están bajo la influencia de la actividad divina, que se supone que deben trabajar para ella y que no cumplen con su cargo. Porque corren un gran peligro de perder el contacto con su Creador y desviarse del camino correcto .... Todas las fuerzas del inframundo se abalanzan sobre un niño terrenal que no cumpla la voluntad divina e intentan disuadirlo por completo de trabajar para el Señor. Y así, el ser humano se pone en peligro a sí mismo por descuido, en la medida en que cede a los impulsos que le frenan de su trabajo espiritual.

Por otro lado, sin embargo, una resistencia destinada a reducir la actividad espiritual puede aumentar el impulso y la voluntad para el trabajo espiritual y lograr resultados extraordinarios si la voluntad es fuerte y el servicio para Dios se antepone a cualquier otro trabajo. Entonces el hombre busca siempre y en todas partes la oportunidad de lograr éxitos espirituales y permanece en constante contacto con Dios a pesar de las aparentes dificultades; entonces la influencia del mundo espiritual maligno es insignificante y falla debido a la voluntad y creencia del hombre ....

Un hombre que se esfuerza tan seriamente puede ciertamente creer que está bajo la protección divina y no necesita temer hostilidades externas, mientras que un niño humano que ignora la voluntad divina o que se vuelve perezoso y tibio crea para sí mismo un peligro que consiste en el hecho de que él mismo ya no va del todo al grano, se relaja en la oración y el encomendarse a la gracia divina y, por lo tanto, desprecia todos los medios de gracia que están a su alcance y lentamente se desvía hacia un estado de impotencia, que es indeciblemente desventajoso para el alma del hombre.

Dependiendo de la profundidad del sentimiento y de la creencia más o menos profunda, el hombre tiene que superar las tentaciones y debe ser capaz de mantenerse firme en tales tentaciones, de lo contrario no sería apto para la difusión de la enseñanza de Dios. Quien fracasa prematuramente ha de luchar doblemente si quiere volver a dedicarse plenamente a su trabajo para Dios, y sólo la oración puede volverle las antiguas fuerzas .... La oración debe cultivarse sin cesar .... no debe producirse ninguna tibieza en ello en absoluto, y la oración íntima debe dirigirse ante todo a la voluntad espiritual y la concesión del poder divino ....

Porque entonces podréis llevar a cabo todo lo que el Señor os ha encomendado, y entonces nunca tendréis que temer que el mundo pueda haceros algo que podría contradecir la voluntad divina. Por otra parte, no puede disfrutar incondicionalmente de la protección divina quien no Le es leal, sino que voluble y superficial en su fe, interrumpe su trabajo espiritual y da más crédito al mundo con sus objeciones y dudas .... el Padre está que en el cielo lo dejará tal como el niño Lo abandonó a Él y se enfrentará a un futuro incierto ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El llamado desde lo alto ....

B.D. 1147 from 24 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Escucháis el llamado desde lo alto y a través del cual se os concederá una media de gracia que os asegurará un éxito espiritual indescriptible si prestáis atención a la Palabra divina y conmovéis lo recibido en vuestros corazones. Pero ahora también debéis contribuir a que esta palabra se difunda, y ningún obstáculo debe impediros difundirla allí donde las almas se encuentran en problemas espirituales. Y es por eso os he puesto como tarea obrar constantemente .... Sólo debéis perseguir este objetivo para que Mi enseñanza encuentre aceptación entre la humanidad ....

Debéis trabajar sin vacilación según Mi voluntad, anteponiendo el trabajo para Mí a todo lo demás .... Porque lo que Yo os doy es extraordinario, y así vuestra disposición para trabajar también debe ser excepcional, es decir, debéis querer servirme con toda devoción y no podéis poner límites según vuestro propio criterio. Os daré el poder en cualquier momento y por eso dadme toda vuestra voluntad y al mismo tiempo Me testificáis vuestro amor por Mí y por Mis criaturas, a quienes traéis ayuda en los problemas espirituales.

Por lo tanto, consideréis el trabajo para Mi como la tarea terrenal más importante y significativa, y no le deis demasiada importancia a la actividad terrenal si Yo os encomiendo esta tarea, que es mucho más necesaria y urgente, porque se supone que producirá el éxito en la eternidad... la actividad terrenal solo beneficia al cuerpo, pero el cuidado espiritual beneficia el alma y, por lo tanto, es imperecedero y mucho más necesario para ella.

Y por eso quiero que Mis hijos se dejen guiar por Mí, que Me sirvan de buena gana y que hagan siempre sólo lo que Mi amor les manda, porque sólo lo que se refiere a la vida espiritual tiene valor duradera. Y si os necesito no debéis resistiros a Mí, sino tenéis que encajaros con plena voluntad y dejar que el mundo sepa acerca de Mi expresión visible de voluntad, porque necesito esta voluntad vuestra si quiero apoyar a los muchos que yerran y quiero enviarles ayuda .... Debéis saber siempre que sois Mis ejecutores de Mi voluntad si vuestra voluntad no se opone conscientemente a ella. Y por eso obedeced a la voz de vuestro corazón que os anunciará claramente si habéis de servirme ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obedecer los mandamientos por obligación ....

B.D. 1148 from 25 de octubre 1939, taken from Book No. 20

La compulsión testa valor a una acción. ¿Cuán a menudo el hombre se ve tentado a creer que ha cumplido con su deber cuando ha realizado un acto conforme a una ley prescrita? Esto se aplica en particular a tales leyes que fueron dadas a los seres humanos sin autoridad y cuyo cumplimiento fue exigido para fortalecer nuevamente el poder terrenal. Nada es más inútil ante Dios que obedecer tales mandamientos en estado de compulsión .... Y nada pone más en peligro la salvación del alma que la creencia de que uno ha cumplido su deber .... Porque esta creencia impide el esfuerzo consciente por la perfección ....

El hombre piensa que está en un nivel que aún no ha alcanzado porque cree que ha cumplido con los requisitos de Dios y sólo ha cumplido el mandamiento del hombre .... y esto no sirve para la eternidad. Todo cumplimiento del deber es una especie de condición forzada .... ciertamente digna en la vida terrenal, pero sin ningún éxito notable en la vida espiritual, porque Dios exige que toda acción se base en el libre albedrío. El ser humano debe hacer todo sin ser impulsado desde fuera y debe sentirse obligado a actuar desde dentro .... Debe hacer todo lo que hace de forma voluntaria y sin coerción y no debe verse impulsado a actuar mediante amenazas o promesas .... Sólo entonces esta acción tiene un efecto verdaderamente beneficioso para su alma.

La voluntad divina por si sola debería ser suficiente para permitir que el niño terrenal ahora actué en consecuencia, pero querer influir en las acciones del hombre mediante cualquier tipo de compulsión o presión no es voluntad divina. Sólo Dios dio los mandamientos, pero los hombres creyeron que estos mandamientos divinos debían ser más estrictos, por lo que pronto se desarrolló un agravio que generalmente es amenazante para los niños de la tierra, porque nuevamente se presta más atención al cumplimiento exterior de los mandamientos, y esto es en sí completamente inútil .... Es sólo una forma que se satisface, pero que carece de valor ante Dios. Siervos de Dios demasiado entusiastas han provocado así un agravio que tiene un efecto terrible para el alma.

Observe sólo una cosa, con qué fuerza se mantiene la opinión de que sólo la asistencia a la iglesia acerca al hombre a la Deidad, y cómo, por tanto, esto se ha hecho obligatorio para la humanidad por parte del hombre .... Y cómo se arraigó entonces la creencia de que sólo aquel sirve a Dios quien cumple con este deber .... pero así como la compulsión de ir a la iglesia mata cualquier sentimiento profundo por la Deidad eterna, cuando se hace apropiadamente en el momento señalado y, por lo tanto, se convierte en un mero hábito que ya no tiene nada en común con (la palabra) “servir a Dios” .... Y cómo al mismo tiempo por cumplir este mandamiento el hombre es así educado a un servicio a Dios simulado, ya que todo lo que hace es regla, es decir, ninguna voluntad propia o necesidad del corazón lo impulsa a servir verdaderamente a Dios.

Se trata de una realización fortuita de acciones que no son más que obras humanas, o decretos humanos hechos bajo la apariencia de “expresiones de la voluntad divina” para obligar a las personas a pertenecer a una iglesia en particular con el fin aumentar su poder. Y con tales acciones compulsivas se consigue exactamente lo contrario .... se lleva algo a cabo mecánicamente, lo que se supone que es el deseo interior más profundo, y todas las apariencias exteriores se mantienen, mientras que el corazón puede estar vacío y muerto y tal proceder no tiene ningún valor ante Dios, precisamente porque requiere un cierto estado de compulsión y por lo tanto no puede ser evaluada de esta manera, porque no corresponde a la voluntad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Unión con Dios ....

B.D. 1149 from 26 de octubre 1939, taken from Book No. 20

El alma es capaz de unirse con el espíritu en un tiempo relativamente corto si el ser humano está seriamente interesado en entrar en contacto con la Deidad eterna y, por tanto, derriba todas las barreras que se erigieron entre él y el Padre en el cielo. La voluntad de unirse con Dios elimina un obstáculo tras otro, porque por el mayor obstáculo era el alejamiento de la Deidad eterna por propia voluntad, Cuanto más intensamente lucha el niño terrenal por la unificación, más abiertamente expresa ahora su voluntad y, por tanto, el pensamiento de éste ahora está en el camino correcto que lleva a la conocimiento (cognición) de la Verdad eterna.

Ahora también evitará mentir y perderá toda arrogancia, hará todo lo posible para complacer a la Deidad eterna y descartará conscientemente lo que pueda ser un obstáculo para la unificación con Ella, y el ser humano puede lograrlo en poco tiempo y redimirse, porque el amor y el deseo por el Padre permite al niño encontrar el camino correcto .... El Padre atrae al niño hacía Sí en virtud de Su amor, Él no encuentra resistencia y así la unión puede realizarse en poco tiempo. Y el niño terrenal ahora ciertamente puede continuar su camino en la tierra, pero en cierta medida que aliviado de la pesadez terrenal, porque su espíritu ya no habita en esta tierra, sino en las regiones elevadas y más elevadas.

Y el tiempo en la tierra que ahora sigue puede considerarse incomparablemente exitoso, porque estar unido con Dios significa poder obrar en Su voluntad y, por tanto, realizar lo que es la voluntad divina. El ser humano entonces es impulsado por el Espíritu de Dios .... no puede hacer otra cosa que lo que Dios le prescribe, es decir, siente en el fondo de su corazón el encargo del Padre como un impulso y luego lo lleva a cabo con la máxima convicción y devoción .... Está visiblemente dirigido y decidido a hacer una cosa u otra, obedeciendo voluntariamente cada llamado del Padre, sólo escucha siempre la voz del corazón y lleva a cabo las instrucciones que le llegan, que pueden ser sentidos en el corazón.

Por eso el ser humano solo tiene que superar una cosa, dejarse dominar por su propia voluntad .... debe ponerse completamente bajo la voluntad divina y aceptarla sin dudar si le es impartida por la voz del corazón. Entonces pronto también desaparecerá toda influencia hostil, y el ser humano ahora podrá confiar sin duda en los susurros internos, y pronto reconocerá la voluntad divina como la fuerza motriz de sus acciones, porque ahora siempre tendrá que hacer lo que Dios Mismo le ha confiado .... la Deidad eterna Se expresa clara y comprensiblemente y, por tanto, no es en absoluto dudosa.

El espíritu de Dios en el hombre puede hacer todo si se le concede total libertad .... Por lo tanto, es capaz de todo, porque la obra del espíritu en el hombre no es otra cosa que la obra de Dios, y en consecuencia el hombre que ha entrado completamente en la voluntad de Dios podrá realizar lo más maravilloso, porque no es su espíritu que obra en él, sino el Espíritu de Dios que obra en él. Por lo tanto, esforzaos primero por la unificación con Dios .... tratad de llegar a ser completamente uno con Él .... entrad en Su voluntad y entonces sólo realizaréis lo que es la voluntad de Dios y a la que Él os ha llamado desde la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensamiento intelectual y del corazón .... Actividad docente .... Hipnosis ....

B.D. 1150 from 28 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Existe la idea errónea de que solo la mente humana altamente desarrollada puede penetrar en el conocimiento de aquellas cosas que aún están inexploradas y que, por lo tanto, sólo aquel que está en el conocimiento del mundo puede hacer suyas las experiencias que lleguen al reino de lo inexplorado y dar la clave para el conocimiento al respecto. El humano ciertamente debe usar su intelecto; también debe considerar y verificar todo y no aceptar irreflexivamente todo lo que se le presenta como verdad .... sin embargo, pero confiar sólo en el intelecto del mundo es más insensato que aceptar algo sin examinar lo que un creyente le imparte.

Es la creencia en Dios una mayor garantía de la verdad que la más perfecta formación por parte de docentes mundanos. Para llegar a la verdad es indispensable creer en Dios .... Sin embargo, gracias a la agudeza de su intelecto, el niño terrenal puede ser muy superior a aquellos que están en el conocimiento mundano, si también desea para sus semejantes lo que le es impartido espiritualmente .... si quiere transmitirles con gusto y disposición lo que se le ha dado y, por tanto, además de su propio conocimiento, solicitar también el don de poder tener un efecto de enseñanza. Porque lo que el ser humano reconoce en sí mismo no siempre es suficiente para presentarlo a sus semejantes.

El pensamiento puede iluminar al niño terrenal en un instante, puede ser recibido y aceptado voluntariamente, sin embargo, lo que se recibe mentalmente muchas veces no es suficiente para la reproducción porque el intelecto primero debe absorber y procesar lo que el corazón ha recibido .... Para eso también se requiere un pensamiento intelectual correcto .... La verdad divina probablemente puede ser ofrecida a todos, pero para transmitirla se requiere no sólo la receptividad del corazón sino también un pensamiento intelectual bien desarrollado.

El don de la enseñanza debe ser impartido también al niño terrenal y por tanto éste también debe pedir poder para esto si quiere corresponder a la voluntad divina y ser activo en la enseñanza. Porque aquí nuevamente, el libre albedrío también es decisivo. Obligar a un ser terrenal a enseñar en determinados momentos no corresponde a la voluntad divina .... esto sería nuevamente una acción demasiado obvia de Dios hacia los hombres, que podría restringir la libertad de creencia.

Por lo tanto, tampoco es la voluntad de Dios que los hombres aparezcan enseñando en un estado inconsciente; porque este estado es una debilidad de voluntad del ser humano, que puede ser igualmente explotada por fuerzas alejadas de Dios, así como por personas terrenales de fuerte voluntad .... y los resultados que se imparten a los hombres a través de estas enseñanzas no tienen que ser necesariamente la verdad. utilizar a una persona de voluntad débil para poder expresarse a través de ella no corresponde a la voluntad de Dios; en cambio, un niño terrenal que está completamente dedicado a Él es plenamente capaz de realizar la voluntad divina, porque Dios Mismo puede obrar a través de éste ....

Él le da un poder extremo y la comprensión más completa, pero también debe pedirlo y expresar así su plena voluntad de trabajar para Dios. Nada es impracticable que tal niño terrenal pretende hacer si todo sirve para la transmisión de la verdad divina. Y así, el conocimiento humano del incrédulo bien puede superar al del creyente, pero este último ganará la palabra en toda disputa que llegue al ámbito de la verdad divina, porque Dios ilumina al niño que conscientemente se pone a su disposición y le da la capacidad de utilizar también su pensamiento intelectual de tal manera que capte a la velocidad del rayo y pueda refutar cualquier objeción según la voluntad divino.

Y así, incluso el más sabio y prudente mundano se queda muy atrás en el conocimiento de tal herramienta de Dios, si quiere aportar pruebas, sin creer en Dios, de problemas profundos que llegan al ámbito espiritual. Pero el niño terrenal que sirve a Dios también debe utilizar su pensamiento intelectual, porque sólo cuando el corazón y la inteligencia trabajan juntos, el conocimiento recibido de Dios también puede transmitirse a sus semejantes, y por eso los maestros del otro lado se esfuerzan incansablemente por estimular la actividad del pensamiento, para que se cumpla una acción, que es sumamente importante en tiempos de necesidad espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajando para el Señor ....

B.D. 1151 from 28 de octubre 1939, taken from Book No. 20

El poder os llegará de lo alto si debéis trabajar en nombre del Señor, y Él Mismo estará cerca de vosotros, y todo temer os abandonará, porque el Señor necesita luchadores alegres y combativos y no os dejará que os desaniméis, si siempre dais vuestra voluntad y estáis listos para servirle. La luminosidad de la luz irradiará tan lejos a vuestro alrededor que será imposible recorrer el camino en la oscuridad, e incluso si la humanidad evita la luz, no podrá apartarse de la apariencia brillante y trata de apagarla, y por lo tanto va a la guerra contra los luchadores de Dios y utiliza todos los medios imaginables destinados a oscurecer el espíritu.

Pero si el Señor quiere que la luz brille sobre toda la tierra, en todas partes despertará Sus luchadores, que lucharán por Su Palabra. Es necesario reunir todas las fuerzas disponibles, y nadie debe retroceder o traicionarlo, porque sólo ahora se demostrará quién, en lo profundo de su corazón, defiende al Señor y Salvador, al divino Redentor de todos los seres humanos ....

Solo ahora los hijos terrenales podrán demostrarle su amor porque comenzará una lucha contra todo lo divino .... Habrá un desprendimiento final de Aquel Que tomó sobre Sí la culpa de todos los pecados del mundo. Y quien se confiesa conscientemente ante Él, cuyo poder crecerá, su espíritu se iluminará y tendrá a su disposición los medios más inimaginables para defenderse del contrapoder terrenal. Y cuando llegue el momento de la acción, Su Espíritu os vivificará, todos os elevaréis por encima de vosotros mismos, entonces dispondréis de oportunidades inimaginables para probar este poder vuestro y también tendréis que hacerlo, porque tenéis que aprovechar lo que el Señor os da para fortalecer vuestro poder. La más mínima resistencia debilita este poder divino porque para poder dar, primero tenéis que querer recibir y entonces utilizar lo recibido adecuadamente.

Y el Padre también Se os revelará a vosotros y os anunciará Su voluntad, y eso de tal manera que se os quitará toda duda y accederéis con corazón alegre a entrar en Su servicio. Simplemente no dejéis de permanecer en oración en todo momento, pedid fortaleza a través de la oración y dad testimonio de vuestra voluntad de hacer lo que Dios os pide, y encontraréis todos los buenos poderes provenientes de Dios listos para vuestro servicio. Ellos os apoyarán en cada situación de la vida y os ayudarán a soportar vuestra suerte en la tierra y estar completamente listos para ayudar al Señor cuando Él os necesite .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Engreimiento .... Auto-reconocimiento ....

B.D. 1152 from 29 de octubre 1939, taken from Book No. 20

El peor enemigo del hombre es que el engreimiento no lo abandona, pues entonces carece, por así decirlo, de conocimiento de sí mismo .... Se sitúa bajo una luz equivocada y, por tanto, no hace más que aumentar este estado, en lugar de pedir cuentas humildemente, reconocer sus faltas y defectos y combatirlos. Todo esfuerzo por la perfección debe ir precediendo el conocimiento de sí mismo, pero quien se ve en el espejo de la justicia y la inviolabilidad no se esfuerza por ascender, sino que se imagina ya por encima; tampoco desea un desarrollo superior porque no es consciente de su inadecuado estado de madurez. Y rara vez aceptará una insinuación al respecto, ya que es consciente de su valor y, por tanto, está muy alejado del verdadero reconocimiento de su estado del alma.

Por eso será muy difícil explicar a una persona que está convencida del valor de su personalidad la necesidad de luchar por la perfección, porque siempre la encontrará apropiada para sus semejantes, pero nunca para sí misma .... No reconoce su propio mayor error y por eso apenas encuentra el camino hacia el conocimiento (cognición) .... Tiene una cierta autoestima excesiva que le impide suplicar humildemente encomendarse al Padre que está en el cielo, y por eso esta autoestima es el mayor enemigo de su alma .... no se inclina ante el Padre .... y mucho menos sirve ....

Y esto le impide el desarrollo superior de su alma, porque el ser humano no puede lograr nada elevado si no se esfuerza conscientemente por lograrlo .... y nuevamente no se esforzará por lograr algo lo que cree poseer. Sólo el que se cree pequeño y débil pide por ayuda .... Pero el grande y fuerte no cree que la necesite. Y así se marcha con las manos vacías y al final no tiene ninguna perspectiva de ascenso, porque hay que luchar por cada altura.

Si ahora la autoestima de una persona está tan fuertemente desarrollada, entonces realmente no comprende la distancia que le separa de la Deidad Eterna y no hace nada de su parte para reducir esta distancia .... Al contrario, se deja afectar por el mundo terrenal, de modo que el distanciamiento de Dios se vuelve cada vez más notario, porque él mismo se cree tan consciente que rechaza superiormente todo lo que se le ofrece para la salvación de su alma, partiendo siempre del punto de vista de su intocabilidad y de su valor.

Se ve a sí mismo como un modelo a seguir y no quiere aceptar a nadie más, no acepta enseñanzas y continua rechazando cuando se le exige una transformación de su ser, porque le parece que éste está por encima de todo y, sin embargo, es el mayor obstáculo en el camino hacia el conocimiento correcto, porque sólo aquel que piensa que está en lo más profundo puede llegar a la cima .... porque éste pide íntimamente a Dios por Su ayuda, la cual el Padre le concede amorosamente, mientras que el otro no se siente tan necesitado para pedir la ayuda del Padre y por lo tanto tampoco puede llegar a la cima sin ninguna ayuda ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fenómenos de la naturaleza. Temperatura. Estrella. Predicciones

B.D. 1153 from 30 de octubre 1939, taken from Book No. 20

El tiempo transcurre de prisa, pero la postura del hombre no cambia... Hay incontables almas que perecerían, pero en última hora el Señor les ofrece su Amor y les abre los ojos ante la caída de todo lo terrenal. Por eso fijaos en los días que se distinguirán considerablemente de los que corresponden a esta estación. Cuanto más bajo esté el Sol, tanto más claro será su brillo, y una temperatura extraordinaria sorprenderá a la gente, lo que dará motivos para toda clase de suposiciones. En parte, llena de esperanzas, la humanidad esperará el tiempo inminente, y a otra parte surgirán dudas y miedo... De modo que el hombre estará dispuesto a reconocer una gobernación sobrenatural.

Pero sólo la minoría tantea su relación con Dios... La humanidad no reconoce que Dios mismo quiere dirigir los pensamientos de los hombres hacia Él, y tampoco se esfuerza por buscar una relación con los fenómenos extraordinarios de la naturaleza; pues pronto los hombres se acostumbran a ellos, y no sacan de ellos el menor provecho para su alma.

Si tan sólo estuvieran atentos, entonces comprenderían la Llamada desde las Alturas. Pero si no tantean su relación con Dios, siempre seguirán siendo orientados de manera mundana y no aceptarán nada de lo espiritual que les está ofrecido.

Todos estos fenómenos extraordinarios de la naturaleza son manifestaciones de la actividad espiritual de aquellas fuerzas que están sometidas a Dios y que son dispuestas a servirle. De nuevo se manifestarán corrientes espirituales que se presentarán a los hombres de manera más diversa, pero aun así los pensamientos de la humanidad poco se ocuparán de esto, porque también el poder de las tinieblas surte un efecto enorme, pues lucha contra toda comprensión espiritual y procura a debilitar todo lo divino; por lo que la humanidad siempre sólo hará caso a acontecimientos terrenales, mientras que ante los efectos en la naturaleza surtidos por la Divinidad se comportan con indiferencia, a pesar de que estos evidentemente tienen un efecto beneficioso para los hombres.

Sólo un pequeño número ve que la Mano de Dios se extiende hacia el hombre, y procura a instruir a los semejantes. Pero estos sólo reconocen beneficios para los que el cuerpo es sensible; pues no reconocen un aviso que viene de lo Alto, y que debe tener como efecto que los hombres cambien su forma de pensar. En este rato de bienestar ocasionado por el efecto extraordinario del Sol a horas extraordinarias se produce un acontecimiento que debería dar que pensar también a cada espiritualmente ciego:

Hay una estrella que se suelta del firmamento y que cambia su curso. Esta estrella tendrá una fuerza luminosa que, en la noche, superará en mucho a todas las demás - una estrella que se acerca a la Tierra... De modo que también este fenómeno es extraordinario para los hombres, con lo que, a la vez, da testimonio que el Creador del Cielo y de la Tierra posee todo Poder. Pues también a las estrellas les prescribe el curso conforme a su Voluntad.

Cuando esta estrella esté visible, la humanidad se acercará más y más al gran cambio espiritual... Y le estará ofrecida mucha ayuda en el sentido espiritual, de modo que verdaderamente no necesita más que su propia voluntad para aceptarla. Pero su mente se vuelve cada vez más testaruda, y su pensar cada vez más obcecado.

Entonces ya no faltará mucho tiempo y habrá llegado la hora a la que el Señor se refería cuando en la Tierra dijo que si el hombre cierra su corazón ante todas corrientes espirituales, “una puerta será sacada de quicio”.

La Luz brillará también allí donde la evitan, porque el Rayo tendrá un brillo de una claridad que penetrará todo, con lo que también el espiritualmente ciego tendrá que ver; sólo que a pesar de todo su voluntad mantendrá su actitud de rechazo, por lo que finalmente será consumido por la Luz... Porque todo lo que es claro y luminoso expulsa las tinieblas. Donde la Luz de la Verdad una vez se haya abierto camino, la Luz vence las tinieblas, dado que la oscuridad tiene que retirarse.

De modo que la mentira y lo aparente se derrocarán, pero la Verdad no cambiará en toda eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Verdad eterna .... Palabra de Dios ....

B.D. 1154 from 31 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Quienes se cierran a la Verdad eterna deben ser llamados indeciblemente pobres porque pierden todo lo que en primer lugar les da a su vida el verdadero sentido. Sólo al recibir de esta verdad de Dios se usa correctamente la vida, y sólo la Palabra divina tiene valor de eternidad, porque esta conecta el Creador con la criatura y anula así la separación entre ambos, que es, a su vez, la única causa que Dios Se expresa en la Palabra. Quien acepta la Palabra de Dios con el corazón ya puede llamarse rico en la tierra.

Éste está conectado con el Padre y recibe constantemente la gracia divina .... No es abandonado en tiempos de necesidad terrenal, sino que recibe constantemente consuelo y apoyo .... Tampoco tiene que temer que esta gracia le puede ser quitada mientras él mismo la desea .... Porque Dios no conoce límites de Su amor. El niño que quiere recibir es alimentado constantemente con el pan del cielo, que es la Verdad eterna. Nada en el infinito es más precioso que ésta, la verdad divina es lo único por lo que vale la pena esforzarse, porque quien la tiene lo tiene todo ....

Quien permanece en la verdad es, por así decirlo, iniciado en la obra de Dios; todo lo que vale la pena conocer y que es útil para el hombre le es revelado. Al mismo tiempo, se despierta su comprensión para todo trabajo espiritual; se le imparte el conocimiento con el propósito de madurar espiritualmente, se le encomienda la tarea de actuar como constructor del alma humana, se le introduce en los ámbitos más impensables y recibe enseñanzas ilimitadas al respecto, porque su conocimiento debe servir para instruir también a sus semejantes. Y todo ser humano es libre de participar de lo que le es mandado espiritualmente: todo ser humano es libre de recibir igualmente la sabiduría divina y de enriquecer su conocimiento, si tan sólo es su voluntad.

Y quien reconoce el don divino de la gracia y lo acepta con gratitud, ha ganado tanto, porque llega a la cognición y en adelante sigue el camino correcto hacia el desarrollo superior de su alma, ya no recorre en vano el camino de la vida, sino que está considerando ansiosamente cumplir todo lo que le es impartido a través de la Palabra de Dios .... Obedece el mandamiento divino del amor y por tanto se esfuerza por redimirse .... Solo tiene un objetivo en mente, ver amanecer el sol del espíritu.

Él se esfuerza por llegar a los rayos del divino sol de gracia para sentir siempre su efecto en sí mismo .... cumple con la voluntad divina con todo celo, y su preocupación no es sólo la salvación de su alma, sino también la salvación del alma de sus semejantes, porque reconoce en ellos el mismo producto del divino amor del Padre; reconoce que todos los seres han de ser del mismo espíritu y por eso se debe tener constantemente en cuenta los mandamientos divinos, que cada ser humano se preocupa por sus semejantes con amor, que el amor debe conectar a todos ente si y ser activos unos para otros .... La sabiduría divina .... la Palabra divina recibida ....debe lograr esto para que el hombre acumule riqueza espiritual en la tierra y entrar así en la eternidad ricamente dotado, donde solo se valoran los dones espirituales y así la verdad divina perdurará por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lenguaje ....

B.D. 1155 from 1 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

Durante tiempos impensables, el lenguaje del hombre es la expresión de su pensamiento, y el hombre lo usa para transmitir su resultado de su pensamiento al prójimo. El sabio Creador les ha dado el medio en la mano que debe conectar a los hombres mutuamente, y al mismo tiempo les ha dado la oportunidad a través de este medio formular toda la actividad mental para permitir que otros seres humanos participen en cualquier experiencia espiritual. En una cierta etapa de su desarrollo todavía se le impide usar este don, pero al mismo tiempo la mente aún no está desarrollada y, por lo tanto, ambos solo dispondrán del valor correcto cuando se complementan entre sí, es decir, cuando el lenguaje puede expresar simple y claramente lo que mueve al hombre mentalmente.

Que el hombre debe servirse del lenguaje para la comunicación mutua es la voluntad de Dios, porque a través de esto debe darle la oportunidad de influir en su prójimo y explicarle a este su actividad mental, y esto debería llevar a todos los hombres a la bendición de la actividad mental .... al poder transmitirles algo que sus propios pensamientos aún no han despertado. Porque los pensamientos son libres de elegir para los humanos .... Pueden ser buenos y también malos y, por lo tanto, y en consecuencia también llevan un efecto bueno o malo en los demás, si este bien de pensamiento es transmitido a ellos a través del lenguaje.

Y será comprensible cómo el lenguaje es un factor importante en la existencia terrenal .... cómo todo lo que se ofrece a los hombres solo es comprensible para ellos a través del lenguaje .... y cómo sin el lenguaje toda la vida tocaría a los hombres de manera más monótona y sin la transmisión lingüística, todos vivirían su vida solo, ya que no habría forma de dar conocimiento a otras personas de los propios sentimientos .... no habría comentarios de la gente, y la comunidad entre ellos estaría mucho más en peligro, porque cada uno estaría ocupado solamente con sus propios pensamientos, sin saber que cada persona es capaz de pensar de manera diferente ....

Y esto se vuelve aún más comprensible cuando se considera que los hombres siempre y constantemente están trabajando en cualquier pensamiento y que incontables pensamientos y, por lo tanto, volverían a la nada si no pudieran llegar a los hombres a través del lenguaje y así estimular la actividad mental allí siempre dando luz a nuevos pensamientos ....

Y, por lo tanto, el lenguaje como un regalo de Dios es de un valor muy alto, ya que principalmente permite a los buscadores espirituales mantener un intercambio vivo y es una razón que la persona espiritualmente activa pueda levantarse mucho más fácilmente, porque se le puede ofrecer instrucción regular de muchas maneras de todas partes, y de nuevo es solo la voluntad del hombre lo que le es transmitido en bienes espirituales a través del lenguaje aceptarlo con fe y así llegar a las alturas, lo cual sería mucho más difícil sin este favor divino .... y, por lo tanto, tomaría un tiempo extraordinariamente largo si el hombre debería alcanzar el estado de madurez de su alma sin la posibilidad de la transmisión de los pensamientos.

Porque el amor y la sabiduría divino siempre se ha preocupado por hacer que el ascenso sea lo más fácil posible para los seres terrenales y, por lo tanto, les dio la gracia de poder usar el lenguaje para que sea más fácil de alcanzar las alturas mutuamente ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Piedra límite .... Posesión espiritual .... Riqueza espiritual ....

B.D. 1156 from 2 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

La piedra límite siempre se colocará allí donde termine la posesión y comience otra posesión, pues esta piedra límite evitará riñas y disputas, dará fe de los derechos de cada poseedor y evitará que surjan disputas por la posesión, cuya solución sería inequívocamente difícil. En cierto sentido, está señalización de la frontera es una protección. En cierto sentido, esta señalización es una protección contra la usurpación de la propiedad ajena, y así el hombre erige para sí una señal visible de que sus semejantes respetan su propiedad ....

Quien quiera aplicar este ejemplo a la vida espiritual de los hombres en la tierra, primero debe imaginar que sólo los hombres que se esfuerzan por aumentar su conocimiento espiritual pueden reclamar propiedades .... pero nunca habrá que poner un límite a este conocimiento, y mucho menos sus posesiones pueden ser disputadas y así reducidas por su semejante, porque si este se apropia de esta riqueza espiritual, esto no disminuirá la posesión del primero, porque la propiedad espiritual del ser humano es indivisible y sin embargo a su vez puede ser comunicada a todos los hombres .... cada uno puede enriquecerse con ella sin necesidad de quitarle nada al otro; todavía podrá ser deseado y apropiado y, sin embargo, no se le quitará nada a quien lo da ....

Y por eso no es necesario fijar ansiosamente un marcador que se supone debe impedir la reducción de los dones espirituales, porque lo que una vez existe en propiedad espiritual, jamás podrá disminuir. Y así un ser tampoco podrá dañar a otro en el ámbito espiritual, sino que sólo será una competencia entre ellos para recibir bienes espirituales con el fin de aumentar la riqueza espiritual, y el ser podrá hacer esto sin causar un efecto perjudicial o desventajoso para otros seres.

Por lo tanto, la piedra límite sólo puede usarse como medida de seguridad de la propiedad en la vida terrenal y, por lo tanto, es una instalación que sirve para la seguridad de valores terrenos, pero en términos espirituales todo deseo de querer limitar sería inválido ya que el ser siempre sólo querrá dar sin despojarse de sus posesiones, siempre que haya superado todos los deseos materiales y su deseo sólo sea de riqueza espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha constante contra el mal .... Obra del Espíritu y propósito ....

B.D. 1157 from 3 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

La enorme responsabilidad del ser humano en la tierra hacia su alma debe hacerle luchar incansablemente mientras permanezca en la tierra. En lugar de ello, se sacude la responsabilidad y no presta atención a la decadencia del alma, que a su vez es indeciblemente perecedero. La lucha contra las fuerzas del mal debe ser interminable y cada debilitamiento aumenta su disposición a atacar, y es por eso que cuanto más negligente sea con el enemigo de su alma, más tendrá que luchar con más fuerza, mientras la fuerza del oponente se debilita cuanta más resistencia se le opone. El deseo por Dios y el aborrecimiento de todo mal debilita también el poder del adversario, y el alma, por así decirlo, se libera de sus ataduras y busca acercarse a la Deidad Eterna.

Cuanto mayor es el deseo de la luz, tanto más evitan las fuerzas del inframundo a los hombres en la tierra, pero aprovechan cada debilidad del alma para influir con fuerza renovada en el ser que quiere escapar de ellas. Y por eso se requiere precaución constante; el ser humano solo debe estar siempre atento a su alma, que siente la extrema agonía del estado de negligencia, y por eso la voluntad humana debe actuar con mayor fuerza para superar las debilidades del cuerpo, de modo que las fuerzas del mal no consigue poder sobre su alma. Se le concederá todo el apoyo de lo alto si lo solicita, y así el niño terrenal tiene asegurado todo el apoyo si su voluntad se vuelve conscientemente hacia la Deidad Eterna.

Recibe con esta certeza: El espíritu que obra en vosotros reconoce el más mínimo movimiento hacia lo Divino en vosotros y está dispuesto a atender cada súplica. Él quiere disipar toda duda en vosotros .... quiere daros certeza cuando acudís a él con preguntas .... quiere iluminaros cuando andáis en la oscuridad .... quiere introduciros en todo conocimiento y haceros transitable el camino que tenéis que recorrer en la tierra .... Y por eso su obra en vosotros sólo tiene como finalidad madurar y estimularos al esfuerzo constante. Él quiere daros la posibilidad que podáis cumplir la tarea terrenal que os ha sido encomendada. Y así reconocéis en esto nuevamente el amor infinito del Padre, Que quiere ayudar a Su hijo a alcanzar lo que la eternidad ofrece de maravillas, y le pone todos los medios a su disposición para lograr este objetivo.

Si la Deidad Eterna trabaja ahora por Sus criaturas con un amor tan infinito, entonces también debe ser comprensible que el hombre mismo también debe hacer algo al respecto .... que al menos debe renunciar a su voluntad, que para él es completamente libre, para recibir a cambio cosas incomparablemente hermosas. El Padre sólo exige la voluntad del niño, que este la someta voluntariamente a la voluntad divina y por eso declare su voluntad de esforzarse hacia arriba, y que reciba con gratitud todos los dones que sólo sirven a este único propósito, que el niño se encuentre con el Padre para que Él ahora pueda introducirlo en Su reino .... para que permanezca conectado a Él para siempre y que toda separación sea superada.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bienaventuranza eterna .... Actividad, no estado de descanso ....

B.D. 1158 from 4 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

Desprendido de la gravedad de la tierra, el ser que ha correspondido a la voluntad de Dios, ahora se le presenta un panorama que no se puede describir a los hombres en la tierra, porque no comprenden lo que el amor de Dios ha creado fuera de la tierra y qué alegrías bondadosas ha preparado el Padre para aquellos que han demostrado ser hijos de Dios. Les esperan alegrías incomparables .... y cuanto más diligentemente trabajaba el niño en la tierra para cumplir la voluntad de Dios, más brillante será la luz que ahora enfrenta. El alma ahora ha escapado del caos de la oscuridad, entra en una esfera que es brillante, luminosa y clara y cerrada a los demonios del inframundo y, por lo tanto, ya no pueden influir en las almas que están en la luz, para que éstas yo no puedan ser molestadas por los poderes malignos.

Y este estado es extremadamente beneficioso y desencadena alegría, porque la lucha del alma ha terminado .... hay paz en ella y a su alrededor hay luz radiante y bienaventuranza indescriptible. Porque todos los seres que habitan en la misma esfera contribuyen a aumentar la felicidad. El amor de estos seres ha llegado a tal grado que ahora son dignos de la cercanía del Señor, porque desean en virtud de este amor, y el cumplimiento de su ardiente deseo es más que satisfactorio y de tal manera, que el ser que recibe el amor debe transmitir todo lo que recibe a todos los seres del universo de manera íntegra.

Porque el amor del Padre que está en el cielo no se agota, fluye continuamente hacia todas las criaturas y por eso también llega continuamente a todas sus criaturas, a través de innumerables seres que se encuentran en la luz y en la verdad, que son al mismo tiempo receptores y transmisores de este divino poder de amor. Sólo en el estado de perfección el ser puede soportar esta divina plenitud de amor, y sólo en el estado de perfección es capacitado de transmitir este poder de amor, por lo que este último es también la tarea de estos seres en el más allá, que son mediadores de todo poder de Dios .... que están obrando continuamente en la voluntad de la Deidad Eterna.

Los seres humanos a menudo tienen un término tan equivocado de la vida en la eternidad que se la imaginan en paz contemplativa y disfrute constante, y sin embargo la vida eterna es un estado de actividad ocupada; toda felicidad, todo estado de bienaventuranza, se expresa en actividad inquieta, en ayuda constante para la liberación de lo no redimido, y un estado de reposo equivaldría a perecer y malear. Pero el estado terrenal de trabajo duro y preocupación opresiva no se puede con este trabajo en el más allá .... la vida eterna en perfección no se deja impresionar por ninguna fuerza que pueda expresarse como una carga.

Sólo la unión estrecha con el divino Señor y Salvador requiere está actividad, y sólo la voluntad de Padre se cumple, por así decirlo, cuando todos que están en la luz llevan a cabo la actividad como Sus hijos en Su voluntad. Y por eso el hombre nunca puede imaginarse un estado de reposo como epítome de la bienaventuranza eterna, porque todo lo que vive debe estar activo, y por lo tanto la vida eterna es una obra y ejecución perpetua y consciente de la voluntad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transmisiones desde el cielo .... Prerrequisitos ....

B.D. 1159 from 4 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

Los que Me desean son sirvientes bienvenidos para Mí, pues veo su voluntad y su corazón constantemente dirigido hacia Mí. La voluntad de luchar por Mí y Mi nombre les asegura Mi amor eterno, y aquellos a quienes Mi amor agarra y atrae hacia Mí beben alcanzar las alturas. Lucharéis por la unión con el Padre del Universo con todos vuestros sentidos, porque no os soltaré una vez que Mi amor os haya captado .... Yo os mostraré el camino con tanta claridad, y vuestra corazón siempre os anunciará Mi voluntad. Por eso estáis bajo Mi protección y seguridad mientras caminéis sobre la tierra, porque la luz del sol brilla para vosotros durante el día y la estrella guía de Mi amor durante la noche ....

Mi gracia está en cada rayo de sol y en cada estrella que vuestros ojos ven. Mi amor está listo para vosotros siempre y en todas partes, y nunca estoy lejos de vosotros, porque sólo vuestro pensamiento Me basta para reconocer vuestro llamado hacia Mí, y sigo este llamado en todo momento para conceder protección a Mi hijo en la tierra contra toda la necesidad y peligro. Y si el niño no da un paso sin Mí, pronto entraré completamente en su corazón y permanecerá siempre con él hasta toda la eternidad.

Por tanto, os digo esto para consolaros: las transmisiones del cielo os confirman estas Palabras Mías. Sólo pueden ser ofrecidas al niño terrenal que Me ofrece su corazón, y la voluntad de estar unido Conmigo es el requisito previo para escuchar Mi Palabra. Y si entonces, la Palabra desciende hacia vosotros, el Dador de la Palabra debe unirse con el receptor ....

Y, sin embargo, el niño debe formarse con toda profundidad y minuciosidad y, por lo tanto, debe ser estimulado constantemente para que lo haga, de modo que el anhelo se vuelva tan fuerte que sólo viva en unión Conmigo, que todos sus pensamientos se espiritualicen y se esfuerza por la perfección con todos sus sentidos para poder aceptarme en su corazón, por eso la vida debe transcurrir aparentemente sin cambios externos, para que el niño terrenal no decaiga en su esfuerzo, para que no se crea maduro prematuramente, sino que extiende sus manos constantemente suplicando hacia el Padre, para que Él lo proteja y lo haga digno de la gran gracia .... Porque Mis hijos deben llegar a ser perfectos y participen de toda gloria que Mi amor un día querrá ofrecerles ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra del Espíritu .... Poder de Dios ....

B.D. 1160 from 5 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

La única manera de comprender la obra del Espíritu es que el hombre se imagina una fuerza activa dentro de él. Debe hacer una distinción en la forma y manera de la actividad del espíritu y la del alma. El alma es el aliento de vida, y todo cuerpo tendrá vida si el alma vive en este. Sin embargo, con esta alma puede llevar una vida que podría llamarse mecánica, por así decirlo .... que el cuerpo realiza todas las funciones que son necesarias para la vida terrenal, lo que no podría hacer sin el alma .... pero lo hace sin ninguna correlación con Dios .... Sólo aprovecha la capacidad de vivir que Dios le ha dado, pero no para Dios, sino exclusivamente para sí mismo y para el poder opuesto a Dios ....

Anteriormente había solicitado conscientemente a Dios su vida en la tierra con el propósito de acercarse a Él, pero ahora no ha cumplido este propósito, sino que ha hecho pleno uso de la actividad del alma. Él no pidió el poder de Dios .... el Espíritu divino .... que es la única manera de acercarse a Dios. Ignoró la chispa divina que le fue dada como el don más precioso de Dios .... El espíritu de amor .... lo divino en el ser humano no estaba activo, y por lo tanto la chispa espiritual no despertaba a la vida, y el poder de Dios no podía transmitirse al hombre.

Dios no puede revelarse al hombre en el Espíritu .... la conexión con Dios no se ha establecido, por lo que el acercamiento tampoco puede tener lugar .... no hay posibilidad de salvar la separación mientras que el espíritu de Dios en el hombre no esté activo. El Espíritu de Dios es poder de Dios .... El hombre puede estar vivo y, sin embargo, estar muerto a menos que haya tenido lugar un renacimiento espiritual .... Debe buscarse el contacto con Dios .... lo divino en él debe despertarse mediante el amor activo al prójimo, y entonces el espíritu de Dios estará activo en el hombre .... Influirá en el alma para que subordine todo pensamiento, acción y deseo a este espíritu dentro de sí mismo; el alma ya no tendrá en cuenta el deseo del cuerpo, pero escucha únicamente al espíritu divino dentro de sí; ahora Dios Mismo se expresará.

El espíritu de Dios está colocado en cada ser humano, sin embargo, no todos los seres humanos usan esta cosa tan preciosa en sí mismos y entonces su vida en la tierra sigue siendo una vida fallida y no ha traído ningún progreso al ser, porque sin despertar el espíritu de Dios en sí mismo, la unificación con el Espíritu Padre no puede tener lugar, que es, sin embargo, el único fin en la vida terrenal ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acontecimiento .... Emoción de alegría .... Tragedia ....

B.D. 1161 from 5 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

El que creó el cielo y la tierra es insuperable en Su sabiduría. Él dirige todas las creaciones en una ley inmutable, y en la sabia previsión de la voluntad de los hombres, consideró llegado el momento en que Su poder absoluto se expresaría de manera visible, reconocibles por Sus mismas obras de creación. Sin que se haya dado un tiempo específico de antemano, sucederá que la tierra será golpeado por tremendas erupciones, y el Señor dirigirá visiblemente a Sus criaturas, que Le son devotas hacia la esfera de este acontecimiento en este momento ....

Él pondrá un límite para que aquellos que hacen de Su voluntad su propia voluntad se salven, y Él les demostrará toda la grandeza de Su amor al protegerlos de terribles sufrimientos. Él les dará a comprender clara y repetidamente que están bajo Su cuidado y que pueden sentirse seguros si sólo confían en Él. Y es evidente que innumerables personas se encaminarán hacia su perdición si no siguen la voz interior que les advertirá claramente de salir de un lugar y dirigirse a otro. Quien obedezca la voz interior también se salvará, pero quien quiera escuchar el llamado del mundo lo sigue a este, y las advertencias del Señor son en vano ....

El desastre les alcanzará y sacudirá sus conciencias con todas sus fuerzas en la última hora. El hombre oirá la voz, pero no le prestará atención .... Seguirá las tentaciones del mundo .... se ahogará en la emoción de alegría y experimentará el fin del horror .... Ha perdido toda conexión con Dios, y si está en mayor peligro y aún no puede encontrar el camino hacia Él, está perdido para siempre .... El disfrute de la vida será anhelado y el resultado será la muerte espiritual.

Cualquiera que evite el mundo escapará del desastre, y aquellos que se refugien en Dios obviamente estará protegido. En la mayor necesidad y peligro, el Señor permite que los seres espirituales obren eficazmente y dominen los elementos de la naturaleza, donde un niño llama al Padre con fe. Éste encontrará ayuda en la mayor necesidad y será salvado milagrosamente, porque todo lo espiritual bueno ayuda a quienes se acuerdan del Padre y se entregan a Él. Pero realmente no son muchos ....

La humanidad permanece en la mayor defensa, no quiere doblegarse ante el poder supremo, blasfema hasta el final cuando reconoce su impotencia. Y el espíritu del anticristo será claramente visible. Se burlarán a los que invocan a Dios el Señor y, por tanto, se pondrán en poder de aquel ante quien ya habían caído anteriormente. Y el mundo vivirá un espectáculo de una tremenda tragedia, y solo el creyente reconocerá que el Señor quiere hacerse claramente perceptible y traer la salvación a quienes suplican por Su gracia.

Y todos en el mundo participarán en este acontecimiento, y dependerá de cada persona reconocer o no la obra de un Poder superior en eso. Porque la obra de la Deidad Eterna siempre se expresará de tal manera que no restrinja la libertad de la voluntad humana, porque ningún acontecimiento debe obligar al hombre a creer en Dios, sino que la fe debe hacerse fácilmente aceptable para él a través del amor de Dios, y por eso el Señor está preparando este acontecimiento, que es inimaginable en su magnitud y sus efectos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Materialistas .... Transitoriedad de las posesiones terrenales ....

B.D. 1162 from 6 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

En la vida terrenal, nada obstaculiza más el ascenso a las alturas que el intento continuo de aumentar los bienes terrenales. El hombre desperdicia tanta fuerza que sólo debería usarla con el único objetivo de aumentar la riqueza espiritual. Cuanto más se esfuerza por conseguir riquezas terrenales, tanto menos puede ocuparse con el desarrollo mayor de su alma y más lejos de él está el pensamiento de lo que será de él después de su muerte .... No se dejar asustar por pensamientos que surgen tan brevemente, inmediatamente dirige su atención únicamente a la actividad terrenal, trata de obtener de ella el mayor beneficio posible y, por lo tanto, permanece en contacto constante con la materia, que se supone debe superar durante su vida terrenal.

Esto es tanto más lamentable porque ahora también le falta la fuerza para el esfuerzo espiritual, porque su inclinación por las posesiones terrenales atrae todas las fuerzas injustas que lo apoyan, mientras que la buena fuerza espiritual puede tener cada vez menos influencia sobre él y, por lo tanto, la lucha entre las fuerzas del bien y del mal deben actuar con extrema perseverancia y, en primer lugar, se necesita la voluntad del humana para lograr la victoria final. Y esta voluntad debe alejarse de los deseos terrenales, de lo contrario nunca sería posible dominar la lucha contra el mal.

Quien constantemente sólo piensa en su ventaja terrenal imposiblemente puede entrar en contacto con las fuerzas que ya han superado la materia desde hace mucho tiempo. A través de este deseo, él mismo levanta una barrera entre sí y las fuerzas espirituales que quieren ayudarlo, y la voluntad humano primero debe actuar para derribar estas barreras, sólo entonces las fuerzas del bien tendrán acceso a él y podrán hacer valer su influencia. Por lo tanto, al materialista le resulta extremadamente difícil aceptar lo que se le ofrece espiritualmente .... simplemente no lo comprende, porque sólo la fuerza que se opone más celosamente a lo que se ofrece a la gente como la verdad más pura tiene influencia sobre él. Esta fuerza, por supuesto, aumentará la voluntad de rechazar en el hombre.

Carece de conocimiento, no hace nada por sí solo para remediar esta deficiencia, por lo que será increíblemente difícil predicar el Evangelio a un materialista. Las Palabras de Dios serán ruido vacío, y sus pensamientos pronto volverán a divagar hacia sus asuntos terrenales, que lo dominan por completo y, por lo tanto, son el mayor obstáculo para el mayor desarrollo del alma.

Es por eso que el hombre primero debe aprender a reconocer la nulidad de todo lo terrenal antes de poder comenzar con éxito el trabajo de su alma; hay que hacerle consciente de la inutilidad de su vida terrenal; debe tomar consciencia de la fugacidad de lo que llena todo su pensamiento; Debe quedarle claro que, en última instancia, que al final el hombre no puede detener el decaimiento de lo terrenal, su ruina, si es la voluntad divina que sea presa de la destrucción .... Verá perecer todas sus posesiones bajo sus manos, para poder finalmente reflexionarse sobre los valores que perduran y sobreviven a la muerte terrena ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vuelo de altura del espíritu .... Esferas del espíritu .... Patria ....

B.D. 1163 from 6 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

En un tiempo increíblemente corto, un ser humano logra la capacidad de enviar su espíritu hacia arriba en cualquier momento, siempre que se esfuerce conscientemente por lograrlo y no escatime esfuerzos y perseverancia. Primero debe ir precedido la superación de su cuerpo y de sus deseos, para que el cuerpo nunca sea un obstáculo para este esfuerzo .... el vuelo de altura del espíritu debe realizarse más a menudo .... no debe encontrar ninguna resistencia en forma de distracciones externas, que lo mantienen nuevamente en la tierra. Esto requiere una cierta auto-superación, ignorando todo lo corporal y una elevación de todos los pensamientos hacia arriba.

Liberarse de la tierra siempre requiere algún esfuerzo y habrá que practicarlo constantemente, porque la gravedad de la tierra todavía mantiene al hombre fuertemente sujeta, pero cuanto más profundo el amor por Dios llena el corazón, más anhelante se esfuerza el espíritu hacia Él y tanto más fácil se vuelve la liberación de la tierra, porque nuevamente es el amor del mundo el que debe ser superado .... y nuevamente el amor a Dios trae plenitud .... Dar una cosa es recibir la otra, pero no se pueden practicar ambas cosas al mismo tiempo. Siempre habrá que descuidar una cosa a expensas de la otra.

Y por eso el hombre debe tratar de deshacerse del amor al mundo para que el amor de Dios pueda traerle la conexión del espíritu dentro de sí mismo con el Espíritu divino .... Elevándose conscientemente a aquellas esferas en las que obra todo buen poder espiritual es de un valor indescriptible, el hombre no reconoce esto en todo su significado, sin embargo, el éxito le confirmará la verdad de estas Palabras, porque el hombre tomará conciencia de ello, y sin ninguna ayuda espiritual .... Él saca de una fuente que no es visible para otras personas y por lo tanto es incomprensible.

Pero se le ofrece la bebida refrescante y ahora puede demostrar visiblemente a la gente lo que ha recibido espiritualmente y puede pasar la poción y aquellos que la deseen también puede disfrutarla .... El niño terrenal, por así decirlo, recibió poder espiritual porque conscientemente se volvió hacia arriba. Ha regresado de estas esferas con ricos dones y da información a sus semejantes de lo que se le ha presentado. Y si se deja influir espiritualmente por lo que ha recibido, con los ojos y el corazón abiertos, él también sentirá la fuerza y reconocerá el origen de estos dones.

El hombre recibe el don que pide .... Si su espíritu está dispuesto a emprender el camino hacia arriba, también recibirá la debida consideración desde lo alto. La Deidad Eterna misma imparte todo el poder y envía Su espíritu hacia el niño para que éste pueda enseñarle y formar y aumentar su conocimiento, porque sólo cuando el niño está dispuesto para aceptar las enseñanzas divinas y la sabiduría divina, su corazón y su mente son capaces de aceptar lo que se les ofrece, porque todo surge de Dios, tanto el entendimiento como la capacidad de pensar, y si el Señor considera dignas a Sus criaturas, las considerará de tal manera que puedan captar correctamente todo lo que se les transmite .... La voluntad de alcanzar la altura las llevará al conocimiento más profundo .... Porque Dios considera a quienes voluntariamente se desprenden de la tierra y reconocen su verdadera patria en las esferas del Espíritu ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Guía divina ....

B.D. 1164 from 7 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

La confianza ilimitada en la guía divina tiene que echar raíces profundas en vosotros, sólo entonces podréis superar todo lo difícil con facilidad. Debe ser la guía de todo pensamiento de que el divino Señor y Creador conduce la vida de cada uno individual .... si no encuentra resistencia .... siempre hacia la perfección. El hombre tiene que saber, que ni un solo momento de la vida le llega inconsiderado, sino que todo es siempre un medio para ayudar al alma .... Que el hombre mismo muchas veces es la causa cuando los efectos secundarios de la vida le parecen difíciles e insoportables .... Que a menudo pone su alma en tal peligro por su propia voluntad que sólo puede ser vuelto al camino correcto a través de severos sufrimientos golpes de destino.

Hay tantas etapas de desarrollo que preceden a la estancia del alma en el cuerpo humano .... todas ellas ha contribuido a alcanzar un cierto nivel de madurez, y el curso de vida de cada ser humano es adecuado para llevar a la perfección el alma que habita este cuerpo, siempre que, sin embargo, que aproveche todas las oportunidades que se le ofrecen. Si ella no hace esto, es comprensible que las envolturas del alma se espesen en vez de disolverse, y las condiciones de vida ahora deben surgir de tal manera que puedan brindarle ayuda indirecta al alma.

Y es por eso que ningún suceso en la existencia humana carece de significado o propósito, ni un solo momento es permitido sin la voluntad del Señor. Si el ser humano tiene presente esto, que es guiado constantemente por la fiel mano paternal sólo para alcanzar su objetivo final, entonces su confianza en esta guía divina debe crecer y finalmente volverse tan fuerte que voluntariamente se entregue a esta mano del Padre que lo guía. Debe aceptar todo lo que encuentre en su carrera terrenal con la firme convicción de que sólo es bueno para la salvación de su alma. Debe soportar todos los sufrimientos o pequeñas adversidades de la vida con la mayor paciencia y dejar que solo reine el Padre celestial .... en cada prueba sólo reconocerá la llamada de advertencia del Padre, a la que deberá esforzarse en obedecer voluntariamente.

Y si se entrega voluntariamente a la guía del Padre, pronto encontrará alivio, porque su alma hace voluntariamente lo que le es útil y ya no necesita medios más severos para madurar. Mostrar confianza fiel en los días de adversidad es infinitamente promovedor para el estado del alma. Pues entonces el hombre reconoce el poder supremo y se somete voluntariamente a todas las órdenes .... sabe que la ayuda le llega en el momento adecuado, lo espera pacientemente y no se rebela contra la voluntad divina. Y enviar su oración al Padre con una confianza profunda e infantil es la garantía más segura de que esto se cumplirá .... Porque el Padre quiere que el hijo venga a Él en cada necesidad del alma ....

Quiere darle ayuda, porque el alma Le confiesa su debilidad y su fe en Él .... está en el camino correcto, y entonces se le puede quitar nuevamente el sufrimiento. Por eso el hombre nunca deben dejarse abrumar por el sufrimiento, sino encomendarse al Padre en el cielo con la más fiel confianza .... Todo le es impuesto por el Padre para su bien, y si el niño reconoce esto, también seguirá el camino correcto, corresponderá a la voluntad divina y, en toda necesidad y angustia, huirá al Padre, Que lo librará de toda angustia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Visión errónea de los sirvientes demasiado celosos .... Palabra de Dios ....

B.D. 1165 from 7 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

Mira, no todos los hombres tienen el deseo de servirme y cumplir Mi voluntad, y muchas veces es extremadamente difícil revelarles Mi voluntad, teniendo en cuenta su libre albedrío. Es como una huida secreta de todo que podría dar claridad a los seres humanos. Las almas permanecen temerosamente dentro de los límites que ellas mismas han creado y no se atreven a excederlos. Siempre sigo acercándome a estos ciegos en espíritu y quisiera traerles la luz ....

Yo los llevo a los conocedores y quiero cambiar su opinión pero su mente es inflexible y, sin embargo, están atrapados en el error. Y por eso fortalezco las fuerzas de quienes me escuchan, enciendo en sus corazones el ardor del amor .... Los acerco cada vez más a Mí y los exhorto a aguantar fielmente .... Yo les ayudo a resistir las tentaciones del enemigo, Yo les doy claridad y firmeza en la fe y los protejo de la decadencia espiritual. Muchos todavía creen que Mi amor se ha agotado con el anuncio de Mi Palabra ....

Aquellos que sacrifican su voluntad por Mí pueden escuchar Mi voz una y otra vez. Y la verdad eterna siempre será la misma, Mi Palabra será siempre y para siempre la misma Palabra inmutable que Yo Mismo di a Mis discípulos en la tierra. Pero todo lo añadido por parte de humanos dará siempre lugar a cuestiones de disputa .... Pero donde Yo Mismo separo la mentira de la verdad, allí los hombres no deben ofenderse por Mi Palabra .... Todo lo que hay en el cielo y en la tierra está sujeto a Mí. ¿Por qué no debería volver a cuidarme de Mis hijos terrenales y enviarles a Mis mensajeros para iniciarlos en la enseñanza más pura y divina? Y cuán raramente encuentro la voluntad devota de un niño terrenal que cree más en Mi voz que en las palabras del mundo ....

Reconozco el celo de mis siervos en la tierra, pero les advierto contra todo exceso de celo, que puede llevar a la alienación de aquellos que son Míos y verdaderamente no es ningún servicio para Mí. El mundo no interpreta correctamente Mi Palabra, no separa el puro deseo de verdad y todo tipo de curiosidades que nada tienen que ver con el conocimiento espiritual. El hombre ciertamente puede echar un vistazo al más allá por razones más viles que no cuentan con Mi aprobación, pero si sólo el deseo lo impulsa a acercarse a la verdad pura y así comprender la naturaleza de la Deidad, entonces el deseo está dirigido hacia Mí, y estos deseos también cumpliré en cualquier momento.

Vosotros los humanos no sabéis la enorme responsabilidad que os imponéis cuando actuáis en contra de Mi voluntad o intentáis obligar a vuestros semejantes a resistirme .... vosotros buscáis el poder en otra parte .... Preferís dárselo al adversario y no consideréis que sólo Mi amor quiere crearos la oportunidad para que vosotros entréis fácilmente en contacto Conmigo. Donde Mi amor se expresa, allí sólo veis el efecto del poder maligno .... Olvidáis que Mi poder está por encima de todo y que ciertamente no permitiría que Mi nombre sea mal utilizado de tal manera y que un poder injusto se sirva del alma de quien Me da toda su voluntad ....

Un niño que Me pide ayuda y protección contra todo mal, verdaderamente no necesitará prescindir de Mi ayuda, y quien quiera servirme, el adversario ha perdido el poder sobre él .... Pero el que no reconoce su Maestro, si Él le habla, su lucha en la tierra aún será difícil, porque no aceptó la fuerza que debía hacerle la vida más fácil. Pero los que Me sirvan fielmente y se entreguen a Mí con fe firme recibirán Mi bendición ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Adversarios .... (respuesta a la advertencia del clero)

B.D. 1166 from 8 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

Esto tiene como objetivo anunciaros Mi voluntad, que la chispa espiritual se vivificó en vosotros, que despertasteis lo divino dentro de vosotros y por lo tanto recibisteis el don divino de Mí. Por eso permaneced en Mi amor y no prestéis atención a lo que os llega de fuera, sino sólo seguid la voz que está dentro de vosotros, porque ella os guía por el camino correcto. ¿El corazón de quien debería considerar, sino el del creyente niño terrenal que es devoto a Mí? ¿Qué poder puede actuar en contra de Mi voluntad y que frutos produce un poder apartado de Mí?

Mirad, si quiero ayudar al niño terrenal y respondo a su fiel oración, entonces el adversario nunca podrá llegar a este niño mientras sea devoto a Mí .... ¿Y a qué debe aspirar el adversario? ¿Proclamar enseñanzas divinas a la gente? Recordad que sois discípulos de Mi nombre .... debéis luchar por Mí y por Mi nombre y, por lo tanto, estáis a Mi sueldo. Pero las enseñanzas de las tinieblas persiguen un propósito diferente .... el de la separación definitiva de Mí.

Vosotros, hijos Míos, debéis ser fuertes en la fe y pasar todas las pruebas si algún día queréis trabajar para Mí y Mi nombre. Porque he aquí, aún os sobrevendrán muchas pruebas, el mundo se pondrá contra de vosotros y tratará de derribaros, y esto también en virtud de la palabra que el adversario le dará. Entonces podréis estar de pie, los pelearéis con la espada de la boca .... Deberéis anunciarles Mi Palabra .... deberéis prestarme vuestra boca para que Yo pueda hablar a través de esta.

Y por eso tenéis que manteneros tan firmes en la fe como una roca. No debéis vacilar ni darle al adversario poder sobre vosotros mediante la duda o la fe débil. Venid a Mí para que pueda fortalecer vuestra fe y recibid de Mi mano lo que os haga resistentes a todas las hostilidades del exterior. Es esta Mi Palabra que os imparte fuerza y gracia. Si estáis en la unión más estrecha Conmigo, también estáis en el circuito de Mi amor y gracia, y esto no os dejará caer si vuestro objetivo sólo consiste en cumplir Mi voluntad.

El pensamiento de la humanidad está tomando caminos muy equivocados, e incluso aquellos que quieren servirme aún no se han dado cuenta del espíritu divino dentro de ellos mismos y, por lo tanto, andan a tientas en la oscuridad y, sin embargo, rechazan la luz que se supone debe traerles la iluminación .... Conduzco y dirijo a todos hacia Mi Palabra, pero ellos toman un camino diferente y buscan e investigan a lo lejos, y Yo estoy tan cerca de ellos y quisiera conectar también Mi Espíritu con su espíritu, para que Yo Mismo podría enseñarles ....

En la necesidad espiritual de la humanidad todavía no reconocen la urgencia de Mi ayuda y por eso tampoco Me reconocen a Mí Mismo, donde Yo quisiera controlar esta necesidad espiritual. Sin embargo, si quieren reconocer en Mí el Espíritu del amor, también les tendría que resultar comprensible que no puedo dejar languidecer a mis hijos terrenales y que tengo que brindarles un apoyo extraordinario para que no pierdan la fe en Mí. Y aquellos que Yo elijo están bajo Mi protección .... No deben ser tocados hasta que hayan cumplido su misión, tampoco deben necesitar sufrir, siempre y cuando sólo vengan a Mí con fe en todas sus angustias y pidan Mi ayuda, porque lo que cumplen Mi voluntad son Mis hijos, y no lo dejaré en la necesidad del alma ....

Y todos vosotros, que todavía no habéis encontrado el camino hacia Mí, que se os diga: Aquel que está entronizado en el cielo y a Quien todas las cosas deben obedecer, Él no Se dejará burlar .... y menos aún permite que hablen en Su nombre los que se traman el mal contra Él .... Y no permitirá que se convierta en su víctima un niño que levanta sus manos en súplica al Padre deseando la verdad más pura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración ....

B.D. 1167 from 8 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

Y así debéis perseverar en la oración, porque sois hijitos débiles que siempre necesitan la ayuda del Padre. Y vuestra preocupación debe ser siempre la de mostraros dignos de Su ayuda, porque todo lo que el Padre que está en el cielo os hace, lo hace por amor a vosotros. Si vosotros ahora queréis poseer este amor Suyo, debéis demostrarle que sois hijos Suyos cumpliendo Su voluntad .... Y para ello necesitáis fuerza, la cual debéis suplicar en la oración creyente. Y entonces la oración es el primer peldaño hacia arriba; El niño terrenal todo lo puede si se refugia en la oración, porque el Padre Mismo os ha dado la promesa con Sus Palabras: Pedid y se os dará .... llamad y se os abrirá ....

Todo llamado que sale del corazón llega al Padre y será respondido si lleva a la salvación del alma humana. El poder de la oración es tan grande que se envía una fuerza espiritual inesperada para ayudar al niño terrenal y cada petición es concedida si está en la voluntad del Padre celestial. Pero solo se puede responder a la oración que se eleva al Padre con humildad y confianza infantil .... la oración debe reflejar la relación correcta con Dios ....

Así como un niño presenta su petición al padre, así también el niño terrenal que pide debe acudir a Él con cada petición. La oración es la conexión consciente con Dios .... Porque la oración presupone también la creencia de que un poder superior tiene toda la autoridad y que Dios ama a Sus criaturas. Prueba que la criatura reconoce a su Creador .... La oración establece la relación justa entre ambos, y la oración prueba el deseo del niño terrenal por el Padre del universo.

Y cuando pedís y presentáis vuestra petición al Señor, os confesáis al Espíritu original, Que es vuestro punto de partida y entráis al puente que conduce a la reunificación, porque la oración es el primer paso hacia el Padre .... La oración es la única manera de llegar desde lo más profundo a lo más alto, porque a través de la oración se le da al niño terrenal el poder y la fuerza para comenzar el trabajo sobre sí mismo, sobre su alma, y así salvar la brecha que lo separa del Padre .... Y cuando una persona tiene que superar luchas, sean de la clase que sean, la oración es siempre el refugio a Aquel que puede poner fin a todo lo difícil .... Si oráis correctamente, es decir, en espíritu y en verdad, vuestra súplica será escuchada, para que os fortalezcáis en vuestra fe en Su amor y omnipotencia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición divina .... Esforzándose por un desarrollo superior del alma ....

B.D. 1168 from 9 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

Prometo Mi bendición a quienes Me siguen, que hacen todo lo que corresponde al mandamiento del amor divino y se someten completamente a Mi voluntad. Y así aquel que incondicionalmente renuncia a todo lo que hay en la tierra para recibir los bienes espirituales, podrá disfrutar de Mí constante buena voluntad. Él estará seguro de Mi constante bendición y no necesitará sufrir dificultades, porque si el alma Me es ofrecida, el cuerpo tampoco debe pasar hambre, para que el trabajo sobre el alma no se vea perjudicado.

Los esfuerzos en la tierra no deben tener fin, porque mientras el hombre permanezca en la tierra, se le ofrecen oportunidades que sirven a su perfección. El fin de la vida terrenal está fijado a cada uno en sabia previsión de lo que está por venir, y como nadie sabe de su fin de antemano, se debe aprovechar el tiempo en la tierra, para que el retiro pueda llegar cualquier día sin asustarlo. Y todo esfuerzo debe estar dirigido al desarrollo superior del alma, pero debe dejarse al lado el cuidado del cuerpo. Recordar el bienestar de los demás es incomparablemente más valioso para el alma que considerar constantemente el propio bienestar.

El ser humano en su caparazón exterior es transitorio, este sólo sirve para albergar el alma dentro de sí mismo, por lo que el alma siempre debe ser considerada en primer lugar y el ser humano como tal debe aprovechar todas las oportunidades que puedan servir al bienestar del alma. Y así, el caminar del hombre sobre la tierra sólo tiene valor cuando se cuida la vida del alma, cuando cada pensamiento del hombre está dirigido a su bienestar espiritual. Las dolencias del cuerpo a menudo son necesarias para proporcionar apoyo al alma, si comienza a estar tibia y se vuelve descuidado. El trabajo por la salvación del alma debe ser constante e ininterrumpido, para que el camino terrenal la lleve a su madurez final. El corto tiempo en la tierra, que os parece difícil, os parecerá nada en vista de la gloria que se os permite recibir a cambio, si la vida terrenal os ha traído la perfección.

Y si ahora Me seguís, si os esforzáis para llegar a ser perfectos y cumplir todos Mis mandamientos con el corazón alegre, si no hacéis nada sin Mí y pedís Mi fuerza para todas vuestras acciones en la tierra, permaneceréis en Mi amor y os bendeciré. Y la vida os resultará más fácil ya que anteponéis vuestro bienestar espiritual a todo lo demás y vivís la vida en la tierra según Mi voluntad. Y por eso pedid siempre Mi bendición, Mi gracia, para que el camino en la tierra os parezca fácil y alcancéis vuestro objetivo .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise